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una información de '‘El País”, en base a criterios de renta familiar, tasa de paro y de pobreza

Albacete es la tercera ciudad
Pma- 1 I

j donde 
abril:¡’
e de
que 5 Mbacete se encuentra, ocu- 

arial f pando el tercer puesto, 
sala- íntre las diez ciudades 
c*®"' Me peor se vive en 

f España, según publica la 
°J^ i revista ''El País Semanal”, 
)trae! ^correspondiente a mañana

v domingo. Anteceden a 
que i Mbacete, las capitales de 

alee- i Jaén y Badajoz.
ibién j
;rdo, i Después de Albacete, como 
’enio| ciudades donde peor se vive 
Edi- en España, están otras dos 
ene- i capitales castellano-manche- 
ióni-{ gas como son Cuenca y Cua
que palajara, seguidas de Lugo, 

; del" Bilbao, Huelva, Córdoba y 
,5^. Orense. En beneficio de nues- 
.^ ira capital, se matiza que 

í Albacete y Guadalajara han 
j^perimentado en los últimos 

años un desarrollo industrial
( 9^ les ha permitido distan

ciarse de la penuria de la
b provincia. (Pág. 5)

peor se vive en España

El alcalde siempre se vanagloria de la calidad de vida de Albacete.
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■ - y además ^

Ana María Jerez.

un coinciden en afirmar varios ii

La simple difusión 
fe la conversación de 
Kenegas no es delito
I^iversos expertos en Dere-

• * ^ han coincidido en señalar 
• í ^ la difusión de las conver- 
' piones telefónicas de Benegas 

-— 'Constituye en sí un delito.
* afirman que sí ha

n»J delito ki persona que 
grabación sin consen- 

'^nto de los interesados. Por 
f^ parte, el Gobierno conde- 
."yerde “forma dura” la emi- 
" 00 la charla de Benegas

nuy
féti- 
os. 
ani”^
) eS ' 
nd»?

ya que considera este hecho 
“ética y politicamente reproba
ble, al margen de consideracio
nes legales”, subrayó la ministra 
Rosa Conde. En la rueda de 
prensa posterior .al Consejo de 
Ministros, Conde confirmó que 
González y Alfonso Guerra se 
reunieron en Moncloa, pero 
enmarcó dicho encuentro “den
tro de la normalidad”.

(Págs. 19 y 20)

’u “esa sobre Albacete el
*1 hve riesgo de accidente en 

’i la nuclear de Cofrentes”
¿ '^‘''j'^'^tión Ecologista de 

de la Naturaleza
^'^AT-Albacete, recordó 

éefV* ^-‘^ ^^ ‘^“^ ^^ ^'J'^‘ 
^ 1 ‘*’^*''e’‘sario del desas- 

^^ Chernobil, que 
'hk"^^'** ^^ Albacete y espe- 
*^^'>ch'^^'^ comarca de La 
^&a ^-^^ '^^’^ sometidas a 
Muq ’‘^^8'^ ^e A“® pueda 
*''^Pe T ^’’ accidente y un 

'■adiactividad en la 
''^ak .*’^cíear de Cofrentes 
^ncia).

AEDENAT informó que hoy 
se extenderá una gran pancarta 
de 15 metros de largo por 6 
de ancho en la Plaza del Alto
zano, con el lema “Para vivir 
sin nucleares, firmamos”, con 
el objeto de captar la atención 
de los ciudadanos y que ésto.s 
den su'firma para sacar ade
lante una Iniciativa Legislativíi 
Popular en la que se pide el 
cierre progresivo de las centra
les nucleares existentes en nues-
tro país. (Pág. 7)

“Para salir del 
subdesarrollo 
necesitamos un 
Gobierno regional 
que no sea apéndice 
del Gobierno 
central” (IU)

“Hay que invertir en 
progreso y no en 
imagen y cartón 
piedra, porque 
Albacete tiene base 
suficiente para 
despegar” (PP)

i

>'

Las autoridades estuvieron presentes en el acto.

Hellín: Se inauguró 
el Polideportivo

Con la asistencia masiva de 
espectadores se inauguraron en 
la noche del jueves las insta- 
lacioncs del Complejo Polide
portivo Santa Ana, celebrándo
se diversas pruebas de atletismo

y el esperado choque entre el 
Hellín y el Albacete Balompié 
que terminó con la derrota de 
los locales por un contundente 
1-8.

(Págs. 16 y 17)

Hallan el cadáver 
de la niña Ana 
María Jerez que 
desapareció hace 
meses en Huelva

(Pág. 24)

Cinco años 
después, la 
central de 
Chernobil sigue 
causando estragos 

(Pág. 27)

El ACNUR ha 
obtenido el 
premio Príncipe 
de Asturias

(Pág. 29)

Tomó posesión el 
nuevo concejal 
del CDS sustituto 
de A. Palacios

(Pág. 7)
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Hoy se celebra 
en Villarrobledo 
el tradicional 
festival taurino a 
beneficio de la 
institución Madre 
Amparo

(Págs. 12 y 13)
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Crónica personal ¿Quién está detrás?
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suele estar enterado de la 
vida política de este país y 
de muchas de sus miserias. 
Se mire por donde se mire 
el asunto no tiene salida dig
na, nadie sabe a quien favo
rece la dichosa grabación y 
su posterior emisión. La pre
gunta del millón es quién 
está detrás, a quién se quiere 
perjudicar y a quién favo
recer, qué intereses ocultos 
existen.

Nadie cree en las casua
lidades, sobre todo cuando 

■ la grabación es tan perfecta 
que los propios profesiona
les apuntan a otro profesio
nal, buenos aparatos y sobre 
todo un vehículo con el que 
se seguía al vehículo de 
Benegas. Luego estamos 
ante una operación organi
zada y no ante unas cintas 
conseguidas por un aficio
nado que “escuchó” de 
repente algo que le parecía 
relevante.

A Solchaga no le favorece; 
todos piensan en él como 
culpable y queda en situa
ción regular. Tampoco favo
rece a Benegas, de quien 
dicen que ha llegado al final 
de su carrera, lo que está 
por ver. No favorece a 
Guerra, porque a Guerra ya 
no le favorece nada. Y per
judica en cambio a todos: 
al partido que gobierna, a 
los que gobiernan y a aque
llos que piensan que el 
PSOE debe continuar por 
un tiempo mandando en este 
país. Perjudica a los resul
tados del PSOE, a nadie le . 
gusta votar a quien convierte 
su casa en un patio de vecin
dad y de mala vecindad, y 
perjudica a la imagen de un 
partido y un gobierno que 
pretenden ser serios, respon
sables y coherentes.

Si es cierto que van a por 
“Felipe”, a por el actual pre
sidente, ¿quién está enton
ces detrás? Los partidos 
actuales de la oposición no 
parecen capaces de montar
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Si es cierto que van a por “Felipe”, a por el actual presidente ¿quién 
está entonces detrás? Los partidos actuales de la oposición no parecen 
capaces de montar estrategias de ese tono, o al menos no han demostrado 
hasta ahora que les gusten esos bajos derroteros. Si vemos el panorama 
financiero actual, casi todos están contentos con González________ __

m:

estrategias de ese tono, o al 
menos no han demostrado 
hasta ahora que les gusten 
esos bajos derroteros. Si 
vemos el panorama financie
ro actual, casi todos están 
contentos con González y 
con la política de González. 
Con excepciones, y a lo 
mejor al culpable hay que 
buscarlo entre esas excepcio-

nes, donde hay que incluir 
a quienes pretendan un 
gobierno más manejable y 
que tome decisiones que no 
perjudiquen a ciertos nom
bres de altos vuelos.

Hay quien asegura que 
algunos amigos de Solchaga 
le han querido hacer un 
favor, y pensando que le for- 
talecían ante Bene-

gas-Guerra con estaTcíñías^ 
le han hecho sin embargo 
un flaco servicio.

Y, quien hila fino, incluso 
piensa que estamos ante una 
lucha por el poder entre los 
medios de comunicación.

Algún día lo sabremos, 
pero de momento hay que 
preguntarse ¿ Quién está 

¿letras?. 
—----------—
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El poder oculto

M Punto de vista

raíz 
del

de la dimisión
Vicepresidente

L X. del Gobierno, Alfon
so Guerra, dejamos anotado 
que si alguien se creía que 
iba a pasar a la reserva estaba 
muy equivocado. Que su 
incorporación a la vida activa 
bel partido, de manera total 
y definitiva, le creara algún 
bolor de cabeza a Felipe 
González que no había tenido 
más remedio que dejarlo suel
to. Es muy posible que todo 
toque está sucediendo en tor
no al PSOE sea una mera 
imsualidad. Como casualidad 
Mrá ser el empingorota- 
miento de José María Bene- 
^_que ahí lo tienen ustedes 
haciendo de martillo pilón en 
todo aquello que sirve para 
besasosegar a Solchaga, que 
^wo ministro de Economía 
y Hacienda, cuando aquel 
episodio de las cuatrocientas 
toil viviendas, no le quedó 
toás remedio que defender la 
política que el Gobierno a 

pertenece tiene diseñada 
el patrocinio del presi- 

•tonte González. De Otra for- 
ton. la promesa de cumplir 

su obligación, la hubiera 
fnicionado. Lo que sin lugar 
dudas le habría traído sin 

Jaldado a su “rival”, que aho
gos sido puesto a la intem- 

de la opinión pública, 
^^^Pués que alguien grabara 

^*nta las conversaciones 
^íenidas con otros correli- 

suyos. Una “empre- 
que seguramente le va 

J^^tar cara al secretario de 
^.f8anizac¡ón del PSOE, pues 

” cuando se trate de una 
j,''''crsación privada, en ella 

cosas que dejan bien 
claras las enormes dife- 

L^'^ que hay en la cúpula 
miando socialista.

M^P*^°’ ^’J^ casualidad. El 
tocri^ ^^ mariscal de campo 
b to últimamente por José 
^f ® oenegas, hasta que 

®mso Guerra le dijo adiós

EDUARDO CANTOS

Mientras, la 
socialdemocracia 
haciendo antesala. 
Esperando turno con 
los papeles en regla 
para, a la primera 
oportunidad, saltar al 
ruedo ibérico con su 
ideología puesta 
debajo del brazo. 
Aquella ideología que 
un día se tuvo 
que quedar 
precipitadamente en el 
baúl de los recuerdos 

al sillón de vicepresidente del 
Gobierno, lo mantuvo guar
dado. Es posible que, incluso, 
ni siquiera lo tuviera. Quien 
sabe. De todas formas, ese 
bastón ha quedado bastante 
deteriorado después de la 
“retransmisión cara al públi
co” de su estado de ansiedad 
solchaguista. En relación con 
esta situación que les está 
tocando vivir a los socialistas, 
alguien me insinúa que así 
empezó la fulminación de 
UCD. Pero yo creo que no. 
Que el problema, con ser gra
ve, a corto plazo tendrá solu
ción. Unas cuantas dimisiones 
y ya está.

Mientras, la socialdemocra
cia haciendo antesala. Espe
rando turno con los papeles 
en regla para, a la primera 
oportunidad, saltar al ruedo 
ibérico con su ideología pues
ta debajo del brazo. Aquella 
ideología que un día se tuvo 
que guardar precipitadamen
te en el baúl de los recuerdos 
para, en su momento, desem
polvaría. Ese momento ¿está

llegando ya?

La buena estrategia

Seguimos hablando del 
Partido Socialista. Este par
tido, aquí, en Albacete, está 
en el menester de mostrar su 
candidatura a la alcaldía de 
la capital, en todos aquellos 
sitios donde su presencia pue
da resultar una puesta de con
tacto con los ambientes de 
las elecciones que se van a 
celebrar el día 26 de mayo 
próximo. En ese aspecto. Car
mina Belmonte, desde la dis
creción más absoluta, inter
viene en charlas, coloquios, 
mesas redondas, debates, etc. 
Es la ventaja de haber sido 
presentada en sociedad con 
tiempo suficiente para cum
plir con el compromiso de 
darse a conocer.

Esta, llamémosla estrate
gia, es propia de los que 
saben utilizar todas las armas 
que tienen a su alcance para 
superar, o contrarrestar, las 
acciones que en ese sentido 
vayan a llevar a cabo los que 
en el terreno ideológico, y 
dentro de una campaña elec
toral, son enemigos en poten
cia.

Si, lo peor que le puede 
suceder a un candidato, es 
que en el fragor de una de 
esas campañas electorales, se 
tenga que perder el tiempo 
explicando quién es. Para eso, 
cada partido dispone de un 
“tiempo muerto” que debe 
utilizar convenientemente, y 
en provecho de la fijación de 
imagen del candidato en 
cuestión. De ahí que nos 
parezca una equivocación 
apurar hasta el último 
momento la presentación ofi
cial de las candidaturas, pues 
este apresuramiento va en 
detrimento de la popularidad 
de quien necesita ser popular 
para arrancar cuantos más 
votos, mejor.

Hoy, en estos momentos

Un niño, un afán 
por aprender

LUIS PARREÑO

n este fin de semana 
hemos vivido unas 
importantes expe

riencias como miembros de 
los jurados que han fallado 
concursos escolares sobre 
materias diversas de tráfico, 
educación vial y ecología.

Hemos comprobado una 
cosa muy positiva: Los niños 
de EGB sienten interés por 
esos temas, situándose en 
posturas de primera persona 
con preguntas que, induda
blemente, le obligarán a 
reflexionar. “¿Qué puedo 
hacer yo para que haya 
menos accidentes de tráfi
co?”, escribe uno de ellos. 
“¿Cómo lograremos evitar el 
deterioro de la naturaleza?”, 
inquiere otro.

Y todos dan sus razones, 
las consabidas de mirar a 
derecha e izquierda antes de 
cruzar; respetar las señales; 
no jugar a la pelota ni a 
correr en lugares donde haya 
circulación de vehículos...(Li
no se hace una pregunta 
curiosa: “¿Sirven estas nor
mas en mi pueblo, “equis”, 
de 300 habitantes, donde no 
hay semáforos, ni pasos de 
cebra, ni cruzan carrete
ras..?”)

Otro analiza la contami
nación, la pérdida de los 
valores naturales del paisaje, 
y recomienda que “dejen de 
fabricarse aerosoles, que los 
detergentes no sean tan acti
vos, que la energía se obten
ga del sol y del viento, que 
los automóviles vayan pro
vistos de filtros especiales 
para que no produzcan 
humos, que las fábricas 
reduzcan al mínimo la expul
sión de gases, que todas las 
ciudades estén rodeadas de 
bosques, que no se talen 
árboles (pero ¡cuidado con 
el fuego!, advierte), que se 
eviten vertidos residuales en 
los ríos...”

Estas y otras interesantes 
sugerencias las hemos leído 
en trabajos escritos por niños 
de catorce años, que también 
se han referido/a los pozos 
de petróleo que arden y han 
ardido en Kuwait, con moti
vo de la guerra del Golfo 
Pérsico, a las “mareas 
negras”, a las “lluvias áci
das”...

Lx)S niños pueden razonar sobre problemas fundamentales.

La sociedad debe 
tener, en todo 
momento, la 
respuesta adecuada 
para la pregunta 
del escolar

El niño es un libro en 
blanco donde comienzan a 
escribirse los grandes proble
mas del momento, que le 
hacen meditar de cara al 
futuro del que se siente pro
tagonista, comprendiendo y 
participando de inquietudes 
y preocupaciones que están 
en el mundo que le rodea. 
Estos concursos tienen un 
extraordinario valor didácti
co, un estímulo cultural. Es 
un reto a sú inteligencia, a 
su imaginación, a sus facul
tades de análisis y enjuicia
miento. Y si luego, al final, 
hay un premio...

Lo mismo podemos decir 
de los escolares que vienen 
a visitar nuestras instalacio
nes, que se muestran viva
mente interesados desde el 
primer momento sobre cómo 
se hace, cómo se trabaja en 
un periódico. El niño, en 
todo momento, es una pre
gunta constante para la que 
la sociedad debe tener la res
puesta adecuada, por ello, la 
escuela no son sólo las cua
tro paredes de un aula; hay 
que llevar al niño a que vea 
los bosques quemados, los 
peces muertos en los ríos 
contaminados, la forma de 
cruzar una calle de un pue
blo donde no hay semáforos 
ni pasos de cebra, cómo se 
“fabrican” las noticias...

Y, después, que escriba en 
esa página en blanco que es 
su vida. Porque lo que no 
se debe hacer es lo de cierta 
profesora que a la invitación 
de que sus alumnos parti
ciparan en uno de los con
cursos que hemos citado, 
respondió que “imposible, 
porque no estaban prepa
rados”.

Y preguntamos nosotros: 
¿Cuándo hay que considerar 
“preparado” a un niño? ¿Es 
que, acaso, estamos “prepa
rados” los adultos?
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Arcalaus el encantador
este paso tendremos 
que dar las gracias al 
PSOE.

Don Adolfo Suárez dice 
que le copian el examen, que 
la cosa de la vivienda era suya, 
de su gramática electoral, que 
el socialismo se la ha apro
piado y que así no se puede 
funcionar. Ignoramos lo que 
dirá el señor candidato a Ja 
Junta de Comunidades, pero 
por lo visto y leído, el señor 
Gómez Calcerrada sí que 
necesita una vivienda urgente, 
una vivienda permanente para 
ser observador de la cosa 
pública y guardarse de esas 
“payasadas orquestadas” a las 
que alude, para pulir un dis
curso de mínima talla política 
y bastante desafortunado. Que 
los herederos del suarismo, de 
una concepción juiciosa de las 
libertades, dignísima la noche 
lacrimosa del veintitrés de 
febrero, hayan desembocado 
en el liderazgo corto y torpe 
de Gómez Calcerrada es sín
toma de toda una patología 
incapaz de corregirse con 
recetario alguno.

También don Julio Anguita 
ha sacado los platillos y perora 
acerca de su plan de viviendas, 
de su financiación, de cómo 
habría que acaparar el suelo 
y del reparto subsiguiente. 
Pero Anguita diserta a la for
ma catecúmena, con un poso

Payasadas orquestadas
todavía ideológico, en un 
debate introducido, paradóji
camente, por una u-dministra- 
ción que ha tutelado el enten
dimiento y enriquecimiento de 
los sectores más influyentes 
del país.

La pregunta del millón de 
dólares es demandar la causa 
del retraso, indagar en los 
inconvenientes habidos desde 
el año 82 para no acometer 
los problemas urbanísticos, y 
si a la seguridad en la vivienda 
acompañarán contratos de tra
bajo más seguros y las pres
taciones sanitarias se extende
rán, por ejemplo, al cuidado 
y adecentamiento de la higie
ne bucal.

Si no fuera por lo dramático 
de la demanda movería a risa.

Mueve a risa que don Felipe 
González, secretario general 
del PSOE, tenga que decirle 
a don Carlos Solchaga que 
desmienta la literalidad de la 
propuesta. Mueve a risa que 
cuando el columnismo todo 
daba por hecha la aspiración 
de don Alfonso Guerra de 
retirarse de la vida pública, 
se confirmen las sospechas del 
periodista Carlos Carnicero en

RAMON BELLO SERRANO

é

el sentido de aguantar, tornar 
nota y preparar el plato frío 
de la venganza. Mueve a risa 
observar a un aparato insta
lado en el inquientante popu
lismo jugando al abejorrón 
con los ministros tecnócratas 
del nuevo Gobierno y dejando 
caer en las sedes provinciales 
un mensaje inequívoco, como 
si las esencias del partido des
cansaran en la calle Ferraz y 
Solchaga y Borrell fueran 

males soportables del equipo 
de Gobierno.

Pero es este mismo aparato 
-el de la vivienda- el que per
maneció mudo en la apoteó
sica utilización de las bases 
por los Estados Unidos en la 
guerra de Oriente Próximo; el 
mismo que desvió la mirada 
cuando el enriquecimiento 
rápido y la especulación cam
paban a sus anchas en este 
país, también el mismo que 

le enseñó los dientes a la j 
Unión General de Trabajado- ¡ 
res en la huelga general del j 
catorce de diciembre y que 1 
se aplica, docilísimamente, ’ a I 
esa vergüenza democrática j 
que supone privilegios a los j 
parlamentarios en sus relacio- 
nes con la administración de 
justicia..

Habla el señor Gómez Cal- 
cerrada de “payasadas orques
tadas”, sin apercibirse que la 
democracia española camina 
hacia el módelo italiano, hacia 
el descrédito de los partidos 
políticos y el desdén de la 
ciudadanía.

Buena culpa de esta situa
ción la tienen quienes desde 
sus magistraturas han consen
tido la corrupción y han abra
zado esa sociedad extrañísima 
denominada bloque constitu
cional, que se encuentra feliz 
en un parlamento capitidismi- 
nuido y que nada le importa 
la politización de la justicia, 
la ingerencia y el control de 
los medios de comunicación 
social, tampoco el nulo res
peto hacia la liturgia demo
crática.

Y buena culpa la tiene don 
Adolfo Suárez por haber 
abandonado el espíritu reco
gido en la Constitución por 
el que batallaron -y con leal
tad admirable- la inmensa 
mayoría de los ciudadanos.

Cartas
Carta a Eduardo 
Cantos

Amigo Eduardo: Permíteme 
que retome el tono de sincera 
amistad que, hasta ayer, has 
venido utilizando en preceden
tes artículos de opinión, en rela
ción con mi candidatura a la 
alcaldía del Ayuntamiento de 
nuestra ciudad.

No te oculto que mi primera 
reacción, tras leer el artículo 
que firmas en “La Tribuna” de 
ayer, día 24, en la sección “Pun
to de vista”, pág. 3, y que de 
manera rotunda titulas “Su pri
mer fracaso, Sr. Remiro”, ha 
sido una mezcla de amargura 
e indignación, propia de quien 
se siente injustamente atacado. 
Pero inmediatamente he reac
cionado y he recordado un artí
culo que yo mismo publiqué en 
ese diario, sobre la libertad de 
expresión y que titulaba “Sin 
ira... libertad”. En dicho artículo 
decía que: “...la clase política 
ha de contemplar el ejercicio 
ajeno de la libertad de expresión 
hasta con resignación y, desde 
luego, sin ira, pues ello va implí
cito en el carácter público de 
su actividad, respecto de la cual 
todo el mundo tiene derecho 
a opinar, aunque ello suponga 
disconformidad, crítica, repri
menda o varapalo a sus inte
reses, lo que debería traducirse 
en reflexión interna y autocrí
tica, individual o colectiva, en 
sano ejercicio de responsabi
lidad”.

Pues bien, siguiendo esta pau
ta (¡quién me iba a decir enton
ces que, apenas unos meses des
pués, yo mismo habría de 
seguiría!) me propongo reflexio
nar en voz alta sobre el con
tenido de dicho artículo, aunque 
no me considere -ya lo quisiera 
yo- un político “que se precia 

de serio”, sino un simple apren
diz cargado de ilusiones y espe
ranzas, que conserva un hálito 
de romanticismo, y que cree en 
unos valores que está dispuesto 
a defender, sin esperar otra 
compensación que su íntima 
satisfacción personal por haber 
tenido la oportunidad de par
ticipar en un hermoso proyecto.

Afirmas -con razón- que 
ciertos nombres “no debieron 
nunca apearse^ de la lista muni
cipal del P.P., que me honro 
en encabezar. Como quiera que 
no citas a quién o quiénes te 
refieres, deduzco, por el tenor 
de anteriores artículos tuyos, 
que hablas -cuando menos- del 
actual Portavoz del P.P. en el 
Ayuntamiento, buen amigo 
común.

Sin ánimo por mi parte de 
entrar en polémicas que a nada 
conducen y sí, sólo, perjudican 
el buen animo de quienes hemos 
decidido aceptar el reto perso
nal y el compromiso de servir 
a la sociedad, dejando en nues
tra casa títulos, merecimientos, 
grados y comodidades, quiero 
hacefte patente mi sentir sin
cero -equivocado o no- de que 
tu denuncia (quizás acusación), 
siendo absolutamente respeta
ble y digna de consideración, 
puede resultar precipitada y, 
desde luego, no va bien dirigida, 
sin que ello suponga que no 
acepte la parte de responsabi
lidad que me corresponda en 
el reparto (el mérito o el demé
rito no es sólo mío).

Amigo Eduardo, nunca me 
has preguntado sobre cuáles 
hayan sido las causas por las 
que el actual Portavoz del P.P. 
no figura en la actual candi
datura. En verdad que ello me 
sorprende, pues estaremos de 
acuerdo en que una opinión 
autorizada es la que se basa en 
una información veraz y com
pleta.

Aciertas en una cosa; Efec
tivamente, quizás me haya fal
tado capacidad de convicción 
para que el actual Portavoz estu
viera en la lista municipal del 
P.P. (sólo Dios y algunos más 
saben cómo lo he intentado), 
pero -de verdad- creo que has 
errado el tiro cuando afirmas 
que a quien no he podido con
vencer ha sido “al Partido”, ya 
que éste siempre quiso contar 
con aquél en su lista. La rea-' 
lidad es que a quien no pude 
convencer en su momento, fue 
al propio interesado.

Ignoro sus razones y las res- ' en gana y sacar las conclusiones
peto. También reconozco que 
mis argumentos eran mas pro
pios de la Madre Teresa de Cal
cuta que de un político sobrio 
y avezado en las lides de gobier
no: Yo no hablé de “méritos 
contraídos” e hice abstracción 
de eventuales y infantiles dife
rencias y absurdas -así las con
sidero yo- incompatibilidades 
personales. Por el contrario, 
hablé de un proyecto común, 
hablé de ilusión y de esfuerzo 
solidario en pos de un objetivo; 
hablé también de la necesidad, 
en las actuales circunstancias, de 
aunar voluntades, sacrificando 
intereses personales -siempre 
respetables- al interés común; 
finalmente, hablé de generosi
dad, de sacrificio y de renuncia. 
La ocasión lo requería y así lo 
hice. Perdóname si no he sabido 
“imponer” mi capacidad de con
vicción, pero no soy de los que 
creen en la razón de la fuerza 
sino en la fuerza de la razón. 
Pero para convencer a alguien, 
ese alguien, al menos, debe estar 
dispuesto a escucharle. Y ade
más ha de hacerlo antes de que 
la cuestión debatida se sitúe en 
punto de no retorno.

Ignoras que hubo un ofreci
miento cierto (que llegó a ser 
ruego) del número cuatro de la 
lista que fue expresamente 

rechazado por el interesado. Lo 
demás, ya es sabido: “oferta” 
tripartita -vía prensa- para figu
rar en la lista (¿te parece serio?) 
el domingo, día 21 de este mes 
(el lunes 22 terminaba el plazo 
de presentación) y ofrecimiento 
“sin condiciones” sólo unas 
horas antes de expirar el plazo, 
sin posibilidad material de 
reconsiderar siquiera la inclu
sión, por respeto a los órganos 
del partido y a los propios 
miembros de la candidatura 
cerrrada. Cada cual puede valo
rar estos hechos según le venga 

que estime oportunas. Soy el 
primero en lamentar ausencias 
que no he deseado pero que 
he asumido -con la consiguiente 
carga de trabajo y responsabi
lidad que ello me comporta- 
porqué no puedo obligar a nadie 
a que me acompañe a disgusto.

Hablas de “mi” primer fra
caso. de tu generosidad hubiera 
esperado si no una palabra de 
aliento sí, al menos, que enju- 
ciaras el tema con mayor ecua
nimidad y hablaras a lo sumo 
de contratiempo. Verás, creo 
humildemente -estoy seguro 
que tú también- que el proyecto 
y la idea es lo importante; las 
personas -yo incluido- tenemos 
sólo una importancia relativa. 
Por ello, superando el simpore 
doloroso trance de la elabora
ción de la lista, en el que he 
huido de fórmulas dictatoriales 
de imposición (lo siento, pero 
aunque me peijudique no es mi 
estilo), son nuestros vecinos 
quienes han de otorgar o no 
su confianza, según que se sien
tan o no representados por los 
candidatos que digurarn en ella 
como futuros gestores de los 
intereses comunes y bajo el pris
ma del apego a valores que con
sideramos fundamentales, como 
la familia, la dignidad personal, 
el respeto y libertad.

Por ello te pido, amigo 
Eduardo, que, cuando menos, 
me otorgues el beneficio de la 
duda hasta que llegue el 
momento de valorar resultados 
y gestión. Lamento de verdad 
adolecer de facultades tauma
túrgicas apra cambiarlo todo en 
un instante, pero como moral 
y entusiasmo gracias a Dios gra
cias no me faltan, me pongo 
manos a la obra con quien se 
quiera poner a mi lado, pre
sentes y ausentes, entre los que, 
estoy seguro, podré contar con 
el actual Portavoz y -espero- 

• también contigo, desde el pro
fundo respeto que me merece 
tu actividad periodística moe- 
pendiente. ■

Quizás haya llegado ei 
momento -por ello viene ca 
mando la gran masa de si 
patiznates del PP- ‘^^ 
borrón y cuenta nueva, 
torrando definitivamente P®^ 
nalismos, protagonismos, cor 
veidiles y “mensajeros , acaban 
do con la rumología que 
daño nos ha hecho a todos.
ese espíritu me go 
política activa y en ello p 8 
mi empeño, aun a riesgo A 
intención se confunda con

Desde mi admiración p 
nal y con mi afecto, en 
vencimietno de que iuna ^^^^^ 
mación verza nos hace 
más libres y conforma un^^ Po 
nión pública a la que m 
de buen grado, te «^^ |„¡ 
culoes la extensión d 
reflexión (que no es h ^^ 

que no pretende -xp y mi 
transmitir mi preocup pp 
anhelo de que, P^J’?*¿ noso- 
sea considerado por t ^^^_ 
tros con el ««peto y de 
sideración que el pruy renre- 
vida y los valores q 
senta, merece. . Hrntóns

José Ramón Remiro ufa 
(Candidato del PP a 
de Albacete)
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; 1 La otra cara de Albacete

\^3cete se encuentra, ocupando el tercer puesto, 
que ^ las diez ciudades donde peor se vive en

(pana, según publica la revista “El País Sema- 
d" correspondiente a este próximo domingo, 
tieceden a Albacete las capitales de Jaén y

:, a 
tica 5 
los ' 

cio- 
de

Badajoz, para continuar la relación con otras 
dos ciudades castellano-manchegas, Guadalajara 
y Cuenca, seguidas de Lugo, Bilbao, Huelva, 
Córdoba y Orense. En benefício de nuestra capi
tal, la mencionada publicación matiza que Alba

cete y Guadalajara han experimentado en los 
últimos años un desarrollo industrial que les 
han permitido distanciarse de la penuria de 
la provincia, sin olvidar que Castilla-La Mancha 
es una de las regiones más pobres de España.

“El País’' matiza que nuestra ciudad con su desarrollo industrial se ha distanciado en los últimos anos de la ia de la

3al- 

les- 
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dos 
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Albacete, entre las diez ciudades de España 
donde peor se vive, según un diario nacional

Para los candidatos de IU y PP, esta información contrasta con la revista del Gobierno Bono, “Castilla-La Mancha en alza”
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Eva CAÑAS

La revista del diario “El País” 
.¿ ¿a el amplio reportaje recor- 
;■ liado que las diez provincias 
.; ¡enos desarrolladas -Jaén 

■ lidajoz, Albacete, Guadalaja- 
1 !, Cuenca, Lugo, Bilbao, Huel- 
. i Córdoba y Orense- apor- 
■ to en 1985 sólo un 7,92% 

A; 11 Producto Interior Bruto 
^ flB) español; en 1989 descen- 
L ieron al 7,68%, ejemplificando 
ii pe, según datos de la pasada 
" Kada, Madrid vive cuatro 
ji eres mejor que Badajoz o los 
(• abitantes de Gerona tienen el 
5 feble de automóviles que los 
•^ fe Jaén.

Tampoco se pasa por alto, 
í 'de ahí que continúen las dife- 

íncias, que Extremadura y 
, Andalucía son las regiones más 
; ?)bres de España, más Galicia 
i 'amplias zonas de Castilla-La 

: Mancha y Castilla-León.
■ Según el semanario, para ela- 
‘ to esta lista de las ciudades 
' ilude peor se vive, han seguido 
j dmismo sistema que la semana 

i^da emplearon para la elec- 
; ^n de las mejores ciudades.

partir de 45 criterios que 
Mieran dar una idea aproxi- 
^da de la distribución geográ- 
«del nivel de vida en España, 
“publicación ha elaborado un 
cierna de puntualización desi- 
Í®I que prima 15 baremos, 
*^o la renta familiar dispo- 
®® por persona, la tasa de 

el número de pobres y 
® instalaciones deportivas. 
J^imismo, se subraya la dis
pon de tres grupos: capitales 

“de el bajo nivel de vida se 
^^esponde con el de su pro- 
^w (Jaén y Badajoz); ciuda- 

dormitorio que crecieron en
condiciones que no les 

^^mitieron desarrollar una 
'lima infraestructura de 

^"lodidad; y otras capitales 
ák-^^^P”’ co^ matizaciones, 

'^''^^^ ^^ '^‘^^ provincial: 
.acete y Guadalajara, por 
pPlo, han experimentado en 
.Utimos años un desarrollo 

í?^^’^j^i 9^6 les ha permitido 
1 anciarse de la penuria de 
’ provincia.
1 talmente, en el artículo se 
ji^ rana salvedad: “Tómese, 
íni’- . y descripciones no 

^’rao con la reía- 
^y® da el saber que no 

^* infiernos abso- 
Lano’’ menos no tan a 

hle^*^ ^’^^ respecta a Alba-

14. a ^^^-^ ciudad se ha librado 
llaeS*^ reportaje descriptivo 

i ^^^^ ^^^ ^°s primeras
l¿eH ’ ■^^^" y Badajoz, ya 
1 ^rak 1 ®r Puesto se deja para 
1 ^nt °’ '^‘^mo una categoría 
¡Peto ^^ *^capital de provincia, 
1 *1^ ^P^^^cntantiva de ciuda- 
1 ^rty deterioradas: aquellas
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Albacete, junto con otras dos ciudades de Castilla-La Mancha, figura entre las diez que peor se vive en España, según la información de “El País Semanal”.

“No hay que ser extremadamente pesimitas, pero es cierto que la 
vida en Albacete debe mejorar ostensiblemente y más cuando esta 
ciudad tiene base suficiente para despegar, pero para esto las instituciones 
tienen que invertir en progreso y no en imagen y cartón-piedra”

que se encuentran en los cin
turones industriales de Madrid, 
Barcelona y Bilbao”.

Panfleto y frivolidad

Tanto el candidato a la Alcal
día de Albacete por ILl, José 
María López Ariza, comó^ el 
número uno del PP, José 
Ramón Remiro, se manifesta
ron para LA TRIBUNA sobre 
esta clasificación de Albacete 
como una de las diez ciudades 
donde peor se vive en España.

En primer lugar, López Ariza 
dijo que “no puedo dejar de 
lamentar que un diario nacional 
nos sorprenda el domingo con 
esta noticia, pero dentro del 
amor y el cariño que tengamos 
a Albacete no podemos ocultar 
la realidad, sino encararía. Des
de IU hemos repetido en suce
sivas ocasiones que Castilla-La 
Mancha es una de las regiones 
más pobres no sólo de España, 
sino de Europa, lo que con

trasta con los panfletos de Bono 
-en alusión a la revista “Cas
tilla-La Mancha en alza- que 
con dinero público se dedica 
a decir que aquí todo va muy 
bien”.

Para el candidato de IU, “hay 
que aplicar medidas políticas 
que encaren esta situación, 
reclamando del Fondo de Soli
daridad de la CEE muchas más 
ayudas, aunque para esto nece
sitamos un Gobierno regional 
que no sea apéndice de los peor 
del Gobierno central y que sólo 
se dedica a conspirar con el 
guerrismo”.

López Ariza entendió que 
“este es un problema regional 
y no provincial. En un estado 
de autonomías como el nuestro, 
ninguna provincia sale por sí 
sola del subdesarrollo, sino con 
una política regional”.

El cabeza de lista al Ayun
tamiento de Albacete por el PP, 
José Ramón Remiro Brotons 
también se refirió a la revista 

de la Junta “Castilla-La Mancha 
en alza”, diciendo que “el pri
mer impacto es confrontar esa 
revista con la publicación de un 
diario nacional, que se entiende 
maneja datos objetivos, no par
tidista, frente a la frivolidad de 
Bono que deforma la realidad”.

Seguidamente, añadió que 
“no hay que ser extremadamen
te pesimitas, pero es cierto que 
la vida en Albacete debe mejo
rar ostensiblemente y más cuan
do esta ciudad tiene base sufi
ciente para despegar, tanto en 
recursos económicos, sociales o 
empresariales, pero para esto 
las instituciones tienen que 
cambiar sus planteamientos 
siendo más realistas, invirtiendo 
más en progreso que no en ima
gen y cartón-piedra”, matizando 
que “deben saber en qué inver
tir y lo que significa progreso 
para nuestra ciudad, dejándose 
de triunfalismo y gestionando 
con honestidad”.

^^Depende de 
cómo se mire^^

Sobre los triunfalismos 
del actual equipo de 
gobierno municipal, en 
cuanto a la calidad de 
vida que ha alcanzado en 
los últimos años Albacete 
y su nivel de servicios, 
López Ariza manifestó 
que “todo depende de 
como se mire. En Alba
cete haya mucha gente 
que vive muy bien, pero 
otra mucha gente que, 
calladamente por digni
dad, se las ve realmente 
mal para terminar el mes 
con 40.000 pesetas como 
única nómina que entra 
en su casa”.

Igualmente, se refirió a 
aquellas familias que “vi
ven con el subsidio de 
desempleo o con la pen
sión, miserable, del abue
lo porque todos los demas 
miembros de ese núcleo 
están en paro”.

Por ello, desde IU “se 
entiende que la salida de 
este subdesarrollo está en 
medidas políticas y eco
nómicas”.
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Por el momento, sólo se aprobó la permuta de esos terrenos, dejando el otro trámite a la próxima Corporación

Excepto el PP, el Pleno declaró su 
intención de ceder un solar al INEM

Bono califica de 
“gravedad moral” 
la difusión de las 
conversaciones de 
Benegas

La aprobada moción para incluir Albacete como zona agrícola desfavorecida no ha surtido efecto

A excepción dei PP, grupo 
que también se opuso a la 
permuta, el Pleno hizo 
constar en acta una decla
ración de intenciones para 
la cesión al INEM de un 
solar municipal de 1.000 
m^ en Carretas, aunque 
será un trámite a decidir 
por la nueva Corporación.

Eva CAÑAS

El Pleno, el penúltimo pro
piamente dicho que celebrará 
esta Corporación, se inició 
con la toma de posesión del 
nuevo concejal del CDS, Emi
lio Lozano, en sustitución del 
dimitido Adolfino Palacios.

Seguidamente, el primer 
punto que tuvo exposición por 
parte de algún portavoz, en 
este caso el del PP, fue el 
referido al recurso de repo
sición del arquitecto Agustín 
Tendero contra acuerdo de 
supresión de la plaza de jefe 
de Sección de Arquitectura. 
El recurso fue desestimado, a 
pesar de que el PP, “no ads
critos” y CDS votaron a favor. 
Según el PP y atendiendo a 
un informe del secretario, “no 
tenía sentido suprimir esta 
plaza y continuar con un 
arquitecto contratado. Así, no 
se renovó el contrato a dicho 
arquitecto, y ahoro se acumu
lan los expedientes en el 
departamento de Urbanismo”.

También en el apartado de 
Urbanismo, IU, como ya 
anunció en la respectiva comi
sión, se opuso a la aprobación 
inicial del estudio de detalle 
para reordenar volúmenes en 
las manzana A y B del Plan 
Parcial del Sector IV del 
PGOU, por entender que “es-

Los bomberos reivindicaron en el Pleno turnos 
de doce horas para los meses de verano

E. CAÑAS

Tres representantes de los 
bomberos del Servicio de Extin
ción de Incendios del Ayunta
miento asistieron al Pleno que 
ayer celebró la Corporación con 
una pancarta en la que se podía 
leer: “Alcalde: no descrimines 
a los bomberos”.

Un asunto al que se refirió 
el propio José Jerez al plantear 
el portavoz de lU un ruego 
sobre la reivindicación del 
colectivo de los bomberos de 
disfrutar seguidos sus treinta 
días de vacaciones en los meses 
de verano y no sólo, como así 
se especifica en el convenio, 
quince días durante la época 
estival y los quince restante en 
otro período del año.

El alcalde dijo que para este 
cambio se hará una encuesta 
entre la plantilla y previamente 
un informe de los servicios 
municipales, “teniendo en cuen
to que ya tenían recogida en

Emilio Lozano tomó posesión como nuevo concejal del CDS, en sustitución de Adolfino Palacios, jesús moreno.

ta modificación empeora aún 
más el Plan Parcial, en tanto 
que supone una transferencia 
de volúmenes de la zona resi
dencial a la comercial”.

A continuación se entró en 
el punto que tuvo una mayor 
dedicación por parte de la 
Corporación, aunque sin 
demasiado debate, dado que 
las posturas eran sobradamen
te conocidas. El PP pidió que 
se quedara sobre la mesa la 
permuta de un solar municipal 
en la calle Iris, por otros situa
dos en las calles Cid y Tejares, 
“ya que la valoración de los 
técnicos municipales es muy 
baja. Se ha fijado el metro 
cuadrado a 40.000 pesetas. 

el convenio su reinvidicación de 
disfrutar las vacaciones de for
ma partida”.

Por su parte, uno de los por
tavoces de los bomberos, mani
festó que “el alcalde desconoce 
el fondo de la cuestión, porque 
el problema de las vacaciones 
está ya resuelto, ahora lo que 
planteamos que es que durante 
los meses de verano -junio, 
julio, agosto y septiembre- los 
turnos sean de doce horas y 
no de ocho como se están 
haciendo ahora, aunque volve
ríamos a ellos a partir del uno 
de octubre”.

Este portavoz explicó que 
“en otros colectivos se negocian 
estos cambios, mientras que en 
éste parece que es imposible, 
cuando la actual plantilla lo per
mite, ya que no pedimos ningún 
tipo de reducción de plantilla”.

Con los turno de doce horas, 
trabajarían cuatro días seguidos 
y tendrían descansos de otros 
cuatro. 

cuando en la calle Iris se están 
pagando hasta 60.000 pese
tas”.

Asimismo, el portavoz del 
PP expresó que “es inexpli
cable, a no ser que existan 
otros intereses, que en un mis
mo día se presente la propues
ta de permuta, se informe por 
los técnicos y las nueve y 
media de la mañana se celebre 
la comisión de Urbanismo que 
lo dictamina”.

Sin embargo, las objeccio- 
nes del PP no fueron tenidas 
en cuenta y el PSOE expresó 
que nunca han ocultado que 
su propósito era conseguir 
este solar para ceder al INEM. 
Argumentando que de no 

Los tres bomberos expusieron las reivindicaciones de este colectivo.

<

%
tener el suelo, la Dirección 
Provincial del INEM perdería 
la partida de 150 millones de 
pesetas que tiene asignada 
para la construcción del nuevo 
edificio, el alcalde pidió al Ple
no que hiciera constar en el 
acta una declaración de inten
ciones de que la próxima Cor
poración llevaría a cabo esta 
cesión.

Por último, el alcalde dio 
cuenta de las gestiones hechas 
para el cumplimiento de la 
moción del PP para incluir a 
Albacete como zona agrícola 
desfavorecida y que no han 
surtido efecto, dado que Alba
cete no reúne las condiciones 
de la normativa de la CEE.

El presidente de Castilla-La 
Mancha, José Bono, calificó de _  
“gravedad moral” la difusión de " 
unas conversaciones privadas en 
las que el secretario de Orga
nización del PSOE, José María 
Benegas, aludía en “argot” a 
diferentes miembros del 
Gobierno.

Durante el acto de presen-' 
tación de la edición toledana^ 
del diario “ABC”, Bono afirmó^ 
que “he luchado para colaborar, 
a traer a este país la democracia 
y creo honestamente que hay: 
ámbitos de la vida privada de 
las personas que no es legítimo 
revelar ni para conseguir votos 
ni para conseguir clientes”.

El también presidente regio
nal del PSOE agregó “no puedoi 
aprobar y profundamente me 
entristece que hayamos llegado^ 
a una situación de tanta gra
vedad moral, en que las con-’ 
versaciones privadas son utili
zadas con fines que no me pare-: 
cen legítimos y por tanto el con-i 
tenido de las mismas es irre-: 
levante al lado de la inseguridad) 
en que un hecho como este nos 
sitúa”.

Respecto a si este hecho, 
podría poner de relieve las dife
rencias entre el Gobierno y el 
Partido Socialista, Bono dijo, 
“no me parece legítima la fuen-. 
te y no me pronunciaré sobre ¡ 
el contenido de una conversa
ción captada a través de pro-' 
cedimientos ilegítimos”.

Por su parte, el director de 
“ABC”, Luis María Ansón, 
comentó que “pinchar un telé
fono para escuchar una conver
sación privada es un delito, pe^o 
los teléfonos de los automovi es| 
se captan a través de emisor^ 
de radioaficionados y se sa 
que alguien las puede es : 
escuchando y tiene que con a • 
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con ello”. *
“Creo lícito y ético lo que 

ha hecho la SER. No es con- 
denable”, añadió Ansón.

■ APLAZADA 
VENCCION DEL PP EN

AUDITORIO PP £1
La convección q^® elbl 

había previsto para h y 
Auditorio Municipal, cO h 
presencia de su pre 
regional y candidato al ^^^, 
sidencia de la Jan ’ j^jo 
Manuel Molina, ha q ^^^, 
aplazada para el proa ^^ ^^^ 
nes, aunque el acto P^j^jo 
celebrar en el mismo ^^ 
pero sin la presencia del alca 

’lbai 
ton

toledano.

Hila

fort
■ HUELGA DE GASOLINA “I 

RAS LOS DIAS 29 Y 30, X

Y 2 DE MAYO . uphueWr 
Ante la convocatoria d^^Jc 

ga de gasolineras, ^^^ [os 
por UGT y ^^-0%P^e este 
próximos días zv y ^QH. 
mes y 1 y 2 dfe ^^X®’ empre-j 
federación Española ggj.yicio; 
sarios de Estaciones j^s se 
recomienda a los u ^^j 
abastezcan de comb^t^ 
el tiempo necesaito P . j^gra- 
atascos, molestias y । 
ciones. .
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Recogida de fírmas para ^^Vivir sin nucleares’’
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AEDENAT informó que Albacete quedaría en todo el centro de radiactividad en caso de accidente en esta central

Denuncian el peligro nuclear de Cofrentes 
en el aniversario del desastre de Chernobil

Los ecologistas intensifícan desde hoy la campaña de recogida de firmas para la Iniciativa Legislativa contra las nucleares

La Asociación Ecologista de Defensa de la Naturaleza 
\EDENAT-Aibacete, recordó ayer, en el día en que se 
cumplió el 5° aniversario del desastre nuclear de Cher- 
aobii, que la provincia de Albacete y especialmente la 
comarca de La Manchuela se ven sometidas a un grave 
riesgo de que pueda producirse un accidente y un escape 
áe radiactividad en la central nuclear de Cofrentes.

Felicidad IZAGUIRRE

La Asociación AEDE- 
NAT-Albacete anunció que 
este año se promoverá otra 
marcha de ciudadanos en con
tra de la central nuclear de
Cofrentes, “porque está ya 
deraostrado que instalaciones 
de este tipo son algo más que 
una fábrica de producción de 
electricidad, y que entrañan 
siempre un grave riesgo para 
las poblaciones donde esas 
centrales se ubican”.

Estas declaraciones fueron 
efectuadas ayer, en el día en 
que se cumplió el 5° aniver
sario del “mayor accidente 
nuclear de la historia de la 
huraanidad: el ocurrido en la 
central nuclear de Chernobil, 
por el que se produjo un esca
pe de radiactividad que llegó 
a afectar no sólo a esa pobla
ción soviética, sino a nuestras 
costas”, indicó un portavoz de 
AEDENAT.

“La gente vive de espaldas 
a este grave problema, cuando 
Albacete quedaría en todo el

centro de radiactividad en el 
caso de que se produjese el 
temido accidente en Cofren
tes, y especialmente la comar
ca de La Manchuela, que sería 
prácticamente arrasada pór su 
proximidad geográfica a la 
zona donde se sitúa esa central 
nuclear”, añadió el portavoz.

Bajo la consideración 
que “la llamada energía 
futuro, la nuclear, no es 
limpia ni económicamente

de 
del 
tan 
tan

rentable como se ha querido 
hacer ver, a la vista de los 
dramáticos datos que arroja el 
desastre de Chernobil”, 
AEDENAT informó ayer que 
en el día de hoy se extenderá 
una gran pancarta de 15 
metros de largo por 6 de ancho 
en la Plaza del Altozano, con 
el lema “Para vivir sin nuclea
res, firmamos”, con el objeto 
de captar la atención de los 
ciudadanos y que éstos den su 
firma para sacar adelante una 
Iniciativa Legislativa Popular, 
en la que se pide el cierre 
progresivo de las centrales 
nucleares existentes en nuestro

Los ecologistas denuncian el riesgo que corre Albacete en caso de accidente en la nuclear de Cofirentes (Valencia).

■

país y otra política energética.
“Para intentar que sucesos 

como el de Chernobil no vuel
van a producirse, más de 300 
grupos ecologistas en todo el 
Estado, apoyados por partidos 
y sindicatos, estamos realizan
do la campaña “Vivir sin 
nucleares”, en cuyo marco, 
AEDENAT-Albacete, junto 
con los miembros que integran 
la promotora provincial de la

misma, sacaremos a la calle 
numerosas mesas durante los 
días 28 y 29 de este mes para 
contribuir a recoger las 
500.000 firmas que son nece
sarias para hacer posible esa 
Iniciativa Legislativa Popular”, 
informaron los miembros de 
la Asociación Ecologista.

En Albacete se instalarán 
alrededor de 20 puntos de 
recogida de firmas. AEDE-,

NAT de Albacete denunció 
asimismo las numerosas trabas 
que está encontrando por par
te de la Junta Electoral Cen
tral por la no concesión de 
la prórroga de tres meses para 
la recogida de firmas de acuer
do con la ley que regula estas 
iniciativas, “lo que evidencia 
que no ha gustado al poder 
esta campaña, y por eso nos 
ponen tantas dificultades”.

■ Los albaceteños, con el pueblo kurdo -—-——^
Invocada por el Movimiento Cívico Social por la Paz, para el próximo lunes

Concentración ciudadana en
solidaridad con los kurdos

Felicidad IZAGUIRRE

Movimiento Cívico Social 
m elisia Paz, de Albacete, ha con- 
“ ’^Íl^Í^ ^^^ concentración para 
lente

jl^7 ^^^ concentración para 
, 20,30 horas del ximo 

®®s, día 29, en el Ayuntamien- 
j’^on el objeto de que los 
^ ^ceteños puedan expresar 

^“ participación en este 
Ib^L** '''^hdaridad con el pue- 

kurdo y exigir auténticas 
P^^ ^^ Oriente 

'0, informó ayer uno de los 
^® este movimiento, 

iNB-nJélix Leq

Pre- 
José 
dadOi 
vier^ 
3dría; 
larióJ 
akM

mundo mientras existan estruc
turas que generen hambre e 
injusticia; mientras nos hagan 
creer que hay que estar pre
parados armamentísticamente 
para una hipotética guerra y se 
sigan destinando fondos presu
puestarios para. armamento”, 
recordó una vez más Lequerica.

Respuesta de los albaceteños

xpi *^ Lequerica.
’ y ri^i ^^? niostaza en el rostro 

lica°^ ^*.^®^ kurdos o las paté- 
hueH I .\'”’ágenes de hambrientos 
’i^^^Viiiia masas reclama
í '‘’®’ <6 movilizadora”, indi-

®5^^'tiie*! ^^^^’^onicado el Movi- 
^^^^ ’liic'' ° ^*''•^0 Social por la Paz,

social y en el respeto 
derechos de los pueblos 
aspiraciones soberanas. 

' habrá paz en nuestro

’ten?”'^®^^ ^^^ concentración 
Pacif*^*^*^® ^ ^^^ principios 

invocando una con- 
^^ P^ asentada en

El Movimiento Cívico Social 
valoró de forma muy positiva 
la ayuda económica y en mate
rial como ropas y mantas, que 
vienen ofreciendo muchos alba
ceteños desde que se inició la 
campaña en favor del pueblo 
kurdo, promovida por varias 
instituciones, entre ellas Cáritas 
y Cruz Roja, como ya informó 
puntualmente LA TRIBUNA.

“Son muy positivos esos ges
tos de ayuda, pero la solida
ridad no solamente debemos 
demostraría en casos extremos 
como el que ahora centra nues
tra atención, sino ponerla en 
práctica de una forma continua
da, pues por desgracia son

muchos los pueblos del mundo 
que padecen hambre e injus
ticia”, destacó el portavoz.

El Movimiento Cívico Social 
por la Paz expresó en su comu
nicado, en este sentido, que “la 
solidaridad activa para con el 
pueblo kurdo se está mostrando 
a través de numerosas inicia
tivas todas ellas loables y nece
sarias, aunque como en otras 
tantas ocasiones, las respuestas 
de los organismos internaciona
les y de numerosos estados -co
mo el español-, sea tardía y 
no exenta de culpabilidad (no 
en vano se han estado permi
tiendo venta de armas destina
das a Turquía e Irak, especí- 
fícamente destinadas a su uti
lización contra la población ' 
kurda).

El portavoz del movimiento 
cívico social insistió en que la 
participación de los ciudadanos 
en la concentración convocada 
para el lunes, será un gesto 
fehaciente de que “el pueblo 
de Albacete está en favor de 
la paz y que quiere trabajar por 
ella”. Una vez más, el Movimiento Cívico Social hace un llamamiento a la paz-J M

Ó
 b
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- Protección a los desamparados ^»

Se considera prioritaria la construcción de una residencia de ancianos incapacitados y la atención a domicilio de las parturienta^ 

lU pide la descentralización, despolitización 
y municipalización de los servicios sociales
Esta coalición aboga por un plan integral que ataje la marginación Juvenil y critica los retrasos en la concesión del salario social

El dirigente de IU, Joaquín Rodríguez, abogó 
ayer por una progresiva descentralización de 
los programas provincial y autonómico en mate
ria de servicios sociales, que implicaría la dele
gación de competencias a los ayuntamientos en

aspectos concernientes a la gestión de los recur
sos económicos y una mayor participación de 
estas corporaciones locales a la hora de pla- 
nifícar actuaciones que afectan directamente á 
sus convecinos. En opinión de los expertos, el

Gobierno regional y la Diputación albaceteñ 
ejercen un “excesivo dirigismo político, um 
férrea supervisión desde arriba que resta efícaci 
a estos mecanismos de protección social e ignon 
los problemas reales que padece la ciudadanía'

F. GANUZA

En el transcurso de las jor
nadas de servicios sociales que 
Izquierda Unida celebró ayer 
con la intervención del candi
dato a las elecciones autonó
micas, José Molina, y el cabeza 
de lista a la zMcaldía de Alba
cete, José M“ López Ariza, se 
censuró la excesiva concentra
ción de poder decisorio en las 
instituciones de rango superior, 
obviandose las consultas a las 
entidades locales que son los 
auténticos ejecutores de los pla
nes de cobertura comunitaria.

Para el ponente-coordinador 
de estos debates, Joaquín 
Rodríguez, se impone un giro 
de 180 grados en la política 
social a fin de evitar su trans
formación en un vehículo pro
pagandístico, basado en gestos 
simbólicos y hechos más efec
tistas que efectivos de cara a 
la galería, como ocurre actual
mente en la atención a la ter
cera edad.

“Nosotros pedimos -agregó- 
que se atienda a los sectores 
sociales más desamparados o 
discriminados en orden a su 
delicada supervivencia, no en 
virtud de criterios electoralistas 
que luego se olvidan con dema
siada facilidad. No aprobamos 
que se hagan solemnes procla
mas oficiales sobre la erradi
cación de la marginación infan
til y, acto seguido, las institu
ciones se inhiban del problema 
con absoluta desfachatez por
que los chavales no tienen dere
cho a votar en los comicios. 
En cambio, se incide en cues
tiones superficiales de la ancia
nidad porque reportan una alta 
rentabilidad política”.

A juicio del conferenciante, 
resulta imprescindible priorizar 
las actuaciones, dejando en

d

Para los asistentes a estas jornadas, la burocratización administrativa resta efectividad a los programas asistenciales.

I

segundo plano otras actividades 
provechosas pero secundarias. 
Al respecto, IU propone la 
construcción de una residencia 
de reposo o rehabilitación para 
ancianos incapacitados que no 
tienen posibilidad de valerse 
por sí mismos y que tampoco 
disfrutan de ayuda continuada.

En segundo lugar, esta coa
lición plantea la necesidad de 
estructurar un plan integral con
tra la marginación infantil en 
Castilla-La Mancha, mediante 
la creación de una red de cen
tros municipales de acogida y 
reinserción que resuelva los 
inconvenientes de las tutelas y 
suprima las distorsiones que 
produce la no admisión de jóve
nes con incierto futuro. Esta 

medida permitiría rebajar sus
tancialmente los problemas de 
delincuencia, drogadicción y 
agresiones físicas en el hogar.

Además, IU entiende que los 
pro^amas de ayuda a domicilio 
debería extenderse a los colec
tivos de minusválidos físicos y 
psíquicos que padezcan incapa
cidad absoluta, junto a la 
ampliación de su ámbito a las 
madres gestantes o parturientas 
que no pueden realizar las 
tareas cotidianas por sus pro
pios medios. “Hasta ahora -de
claró Rodríguez- se ha hecho 
mucho ruido para muy pocas 
nueces, cuando este servicio se 
debería reordenar de tal forma 

uque los equipos de rehabilita
ción no constituyeran esa espe

cie de empleadas de bar que 
parecen ser en la actualidad”.

De forma paralela a la des
centralización, esta coalición 
exige una desburocratización de 
los trámites administrativos que 
obstaculizan tanto el papeleo de 
los usuarios, que deben aguar
dar prolongados periodos de 
tiempo hasta la concesión defi
nitiva de sus demandas, como 
la agilización de las tareas enco
mendadas a los profesionales. 
A pesar de los avances logrados 
en la expansión geográfica, este 
sistema adolece de consolida
ción en cuanto a las relaciones 
laborales, ya que un porcentaje 
muy elevado de trabajadores 
están contratados en régimen 
de eventualidad.

Prestaciones y 
picarescas

Asimismo, la forma
ción de izquierdas pro
pugna que las corporacio
nes locales intervengan en 
la gestión de las presta
ciones económicas que se 
otorgan a las personas 
más desasistidas, aplican
dose un nuevo diseño de 
planificación que coordi
ne los recursos disponi
bles y suprima los incon
venientes derivados de 
una dispersión actual que 
favorece la picaresca. En 
concreto, se pide que los 
ayuntamientos emitan un 
dictamen previo a la reso
lución de las solicitudes 
de acceso a ayudas como 
las pensiones no contri
butivas, los fondos regio
nales de bienestar social 
o el denominado salario 
social, cuya entrada en 
vigor sufre retrasos impu
tables a la indolencia 
burocrática.

Además de los progra
mas de servicios munici
pales que, con carácter 
autónomo, llevan a efecto 
los ayuntamientos de 
Albacete capital, Hellín, 
Almansa, La Roda, 
Villarrobledo y Caudete, 
el resto de las poblaciones 
de la provincia, a excep
ción de Casas de Lázaro 
y Bienservida (que se des
vincularon del programa 
general), se benefician del 
consorcio financiado por 
la Diputación albaceteña, 
en colaboración conja 
Junta de Comunidades.

. t
DONA MILAGRO 

GONZALEZ PEREZ 
(Viuda de D. Francisco Nadal)

Falleció en Albacete, el día 26 de Abril de 1991, confortada con 
los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad

D. E. P.

Sus hijos, M- Milagro, M- Asunción, M- 
dei Carmen y Francisco José; hijos polí
ticos, Alberto, Manuel y Catalina; Jiermanos, 
Florentino y Sisinio; nietos y demás familia, 
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y la asistencia al entierro que tendrá lugar hoy sábado día 27 a 
las ONCE de la mañana en la Parroquia de la Sagrada Familia.

Albacete, Abril, 1991

MINISTERIO DE DEFENSA
BASE AEREA DE LOS LLANOS

SECCION ECONOMICO ADMINISTRATIVA
NEGOCIADO DE CONTRATACION

ANUNCIO DE CONTRATACION
Hasta las doce horas del día 14 de MAYO de 1991, en el Negociado de 

Contratación de la Base Aérea de Los Llanos (Albacete), se admiten ofertas 
para la contratación directa con promoción de ofertas de los expedientes que 
más abajo se indican según el modelo, con la documentación y en la forma 
reseñadas en el Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares.

Los Pliegos de Prescripciones Técnicas, de Cláusulas Administrativas Par
ticulares y cuanta información se precise, se encuentran a disposición de 
los interesados en el citado Negociado de Contratación de 8’00 horas a 14’30 
horas.

EXPTE.NUM. OBJETO Y TIPO PLAZO EJECUCION PRESUPUESTO
35/91 SUMINISTRO DE OXIGENO 

50.000 m’ HASTA, 21.12.91 6.500.000 pts.
36/91 LIMPIEZA DE INSTALACIO

NES DEL ESCUADRON DE 
MANTENIMIENTO 30 DIAS 799.680 pts.

37/91 SUMINISTRO VESTUARIO
PARA PERSONAL LABORAL 30 DIAS 1.070.880 pts.

NOTA: El presente anuncio irá por cuenta de los adjudicatarios.
Albacete, 26 de Abril de 1991 

EL JEFE DEL NEGOCIADO DE CONTRATACION

APARADOS LEYVA, S.L
Por acuerdo de '^ ^ 

general extraordinaria V j^g 
¡al de la mercantil «Ap^, 
Leyva, Sociedad 
celebrada el día 31 de c ^^^. 
de 1990, se acordo. po 
nimidad, disolver V ¡g^ad. 
sumultáneamente la o ^g 
aprobando el siguient B 
final de liquidación al di

fecha: Pesetas

Activo; 15.762
' Tesorería.............................

Inmovilizado.........................
Resultado negativo ggi 032 
ejercicio 1990...................

Total Activo...............
Pasivo: 350.000

Capital social..... .................916.297
Reservas voluntarias.......1426^
Cuentas socios............... 2 69^

Total Pasivo...- . ^, 
Corral Rubio, 10 de enero

La Administradora, p
_Martínez.-!'^

M.C.D.2022
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Se presentaron 36 trabajos de redacción y más de 2.500 dibujos

Gran participación escolar en los 
concursos de Educación Vial

Mañana, 
Campeonatos de 
Seguridad Vial, 
en el Parque de 
Tráfico

El trabajo ganador fue realizado por el Colegio ^^Juan Ramón Ramirez^\ de La Roda LT
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Medio centenar de colegios de la capital y la provincia 
participó en los tradicionales concursos que convoca 
la Dirección General de Tráfíco, referidos a educación 
vial y circulación, con un alto nivel de calidad, muy 
superior a años anteriores, a los que se han presentado 
36 los trabajos de redacción y más de 2.500 dibujos.

LT

En las dependencias de la 
Jefatura Provincial de Trá
fico, bajo la presidencia de 
su titular, Ventura Hernando 
Barberán, se reunió el jurado 
calificador del “VII Concur
so Nacional de Educación 
Vial para Escolares” y del 
‘XXV Concurso de Dibujo 
Infantil y Juvenil sobre Cir
culación Vial”.

Han concurrido 49 cole
gios, de ellos 16 de la capital 
y 33 de pueblos de la pro
vincia, presentándose un 
total de 36 trabajos de redac
ción, de los cuales 16 son del 
ciclo medio y 20 del superior. 
Los dibujos concursantes fue
ron 2.563.

Los premios otorgados 
han sido los siguientes; Pri
mer premio, ciclo medio, al 
Colegio “Juan Ramón Ramí
rez”, de La Roda, dirigido 
por la profesora Angeles

Rubio López; segundo. Cole
gio “Nuestra Señora de Turru
chel”, de Binservida, dirigido 
por la profesora Luisa Moreno 
Bricio; tercero. Colegio “Ma
ría de los Llanos Martínez”, 
de Albacete, dirigido por el 
profesor José Antonio Fideu 
García.

En el ciclo superior, primer 
premio. Colegio “Santa Qui
teria”, de Higueruela, dirigido 
por José Copete Navarro; 
segundo, Colegio “Claudio 
Sánchez Albornoz”, de 
Almansa, dirigido por Miguel 
Juan Pereda; tercero. Colegio 
Público de Molinicos, dirigido 
por María Luz García Mar
tínez.

En cuanto a dibujos fueron 
premiados los presentados por 
Marina Vega González, de 
Almansa; Cristina Motiño 
Palacios, de Casas de Ves y 
Belén Vizcaíno, de Almansa, 
en la categoría preescolar.

Esther Ruiz Quintanilla, de

El jurado, en un momento de las deliberaciones.

X y 
'O

Bienservida; Amparo Blasco 
Sanz, de La Roda y Ana Belén 
Oliver Simón, de Albacete, en 
cursos 1° y 2°; Adfolfo Mar
tínez Talavera, de La Roda; 
Ramón Cerrillo Serrano, de 
Pétrola y María Pilar Bruis, 
de Albacete, en cursos 3® y 
4-; Francisca María Martínez 
Vinuesa, de La Roda; Alberto

Marín Olaya, de Albacete y 
Juan Rafael Cerro Arenas, de 
La Roda, en cursos 5° y 6°; 
y, por último, Elena Bruis 
Gómez, de Albacete; Silvia P. 
González Rubio, de Albacete 
e Isabel María Cifo Ríos, tam
bién de Albacete, las dos últi
mas del Colegio “Santo 
Angel”, en los cursos 7- y 8°.

Mañana, a partir de las 13 
horas, tendrán lugar en las ins
talaciones del Parque Infantil 
de Tráfico, el XVII Campeo
nato Local y el XIII Concurso 
Provincial de Ciclomotor, que 
serán presididos por autorida
des locales que harán la entrega 
de trofeos a los vencedores.

De los participantes —chicos 
entre 12 y 17 años— se selec
cionará el equipo que represen
tará a Albacete en el Campeo
nato Nacional de Parques 
Infantiles de Tráfico que tendrá 
lugar en Basauri (Vizcaya), el 
9 al 12 de mayo.

El director del Parque, José 
Luis García, está llevando a 
cabo una importante acción 
educativa en materia de circu-' 
lación vial, que afecta a más 
de 3.000 niños de EGB, de los 
colegios de la capital y la pro
vincia, contándose con la cola
boración del Ayuntamiento de 
nuestra capital, de la Jefatura 
Provincial de Tráfico y del 
Ministerio de Educación.

Próximamente, donada por la 
Dirección General de Tráfico, 
entrará en funcionamiento una 
unidad móvil, con la que el Par
que de nuestra capital podrá 
atender la demanda de diversos 
centros escolares de la provin
cia, en la importante materia 
de educación vial.
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GESTI OCIO, S.A
ACUERDO TRANSFORMACION A 

SOCIEDAD LIMITADA
Por acuerdo de la Junta General Universal Extraor
dinaria de fecha 1 de Enero de 1991 se ha trans
formado en sociedad de Responsabilidad Limitada.
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ESCUELA 
DEPORTIVA

^MANTENIMIENTO SEÑORAS -AEROBIC-

C/ San Antonio, 7
Telef: 21 86 21 

ALBACETE

iiCON SERVICIO DE
GUACERIA!; -Y CLASES ESPECIALES PARA LA TERCERA EDAD 

CLASES"' 
PARA NIÑOS 

DESDE | 
LOS 5 AÑOS í

mMNASlA RÍTMICA GIMNASIA DEPORTIVA ■ JUDO ■ KARATE SQUASH GIM JAZZ MA^ 

TAÑIMIENTO Ma.''’CULIN0 Y FEMENINO PESAS Y APARATOS DE MI'SCULACION MINI FRO’ 
JONES SUN A FILANDESA • SAUNA VA“0R ■ HIDROMASAJE PAYOS UVA

GRACIAS 
ESPIRITU 
SANTO 

R.U.I.

INMOBILIARIA PREALSA,S.A.
Por acuerdo de la Junta General Uni
versal Extraordinaria celebrada el 19 
de diciembre de 1988, en Aranjuez 
(Madrid), el domicilio social de la 
compañía mercantil INMOBILIARIA 
PREALSA, S.A., se fija en TOME
LLOSO (CIUDAD REAL), Avda. Anto
nio Huertas, n’ 5 bis, bajo. Lo que 
se hace público en cumplimiento de 
las disposiciones legales.

Madrid, 24 de Abril de 1991
El secretario del Consejo de

Administración.

NO SÍ OLVIDE 
DE JUGAR 

. ¡PUEDE SER
A .WW IRILLONARIO!

GOYA
GRANDIOSO ESTRENO

QUEREMOS EL MUNDO Y LO QUEREMOS AHORA
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Organiza el departamento de Ciencias Sociales del Centro de Profesores de Albacete

Programación de actividades formativas 
para profesores convocadas por el CEP

Actualización 
didáctica

CursoSf Jornadas, Encuentros y Exposiciones para el tercer trimestre relacionados con las Ciencias Sociales

El departamento de Cien
cias Sociales del Centro de 
Profesores de Albacete, 
anuncia para el tercer tri
mestre su programa de acti- 
vades de formación para 
profesores de enseñanza 
Primaria y Secundaria, del 
área de Ciencias Sociales.

LT

El Centro de Profesores de 
Albacete (CEP), convoca a los 
profesores de enseñaza Prima
ria y Secundaria a una serie 
de cursos, que tendrán lugar 
durante el tercer trimestre, y 
que han sido organizados por 
el departamento de Ciencias 
Sociales.

“Los procedimientos en la 
enseñanza/aprendizaje del área 
de CC.SS.” comenzará el 24 de 
mayo y finalizará el día 29. El 

. siguiente curso programado, 
sobre “Cine y escuela”, constará 
de una fase teórica y otra prác
tica y se desarrollarán
3, 4 y 5 de Junio.

En el apartado de 
tros, están anunciados 

los días

encuen- 
el “Pri-

mer Encuentro de Profesores y 
Grupos de Trabajo de Ciencias 
Sociales de la provincia de 
Albacete” con fecha 13 de

El Boletín de Información Semanal del CEP, informa sobre sus próximas actividades formativas para profesores.

Junio, en el CEI, (antigua Uni
versidad Laboral) y el “Encuen
tro de Seminarios del Depar
tamento de Ciencias Sociales” 
para el 18 de Junio.

Respecto a las convocatorias 
para jornadas de trabajo, el 9 

y el 10 de mayo, en el CEP 
de Albacete, se estudiará el 
tema “El libro de texto en Cien
cias Sociales: análisis y valo
ración”.

Por último, en el museo del 
Niño, en la calle México, duran-

te todo el mes de junio, se 
expondrá una colección de 
recortables y maquetas, como 
recurso didáctico en la enseñan
za de las áreas de Ciencias 
Sociales y del conocimiento del 
medio.

La Dirección Provin
cial del ministerio de 
Educación y Ciencia, en 
colaboración con la Dipu
tación y la Caja de Alba
cete, ha programado una 
serie de cursos de “Ac
tualización Científica 
Didáctica”. Estos cursos 
pretenden contribuir a la 
formación de profesores 
en ejercicio y a la mejora 
de su práctica profesio
nal. Su especificidad estri
ba en trabajar un aspecto 
de carácter monógrafico, 
de especial interés o difi
cultad recogido en el 
diseño curricular base y 
organizados de forma 
descentralizada en los 
Centros de Profesores. 
Los módulos constarán 
de fases teóricas, prácti
cas y de evaluación.

La relación de los cur
sos programados es la 
siguiente; “Aplicaciones 
del ordenador en Len
gua”, “Diseño asistido 
por ordenador”, “Bombas 
de inyección de gasolina”, 
“Educación artística en 
Primaria”, “Alternativas 
de organización del aula 
para alumnos necesitados 
de educación especial”, 
“Procedimientos en Cien
cias Sociales” y “Proyecto 
curricular en la Educa
ción Infantil”.

Guía ■

EXPOSICIONES

* Exposición itinerante del Instituto de la Mujer 
sobre “La Mujer en la Publicidad”.En Albacete, esta
rá en el Museo: hasta el día 28.

* Exposición en el Pabellón de Expovicamán sobre 
“El regreso de los dinosaurios”.

- Hasta el día 30.
* Exposición en la Galería de Arte “Benjamín 

Palencia.”
- Expone Rodríguez Acevedo.Clausura el 12 de 

Mayo.

CONFERENCIAS

* Seminario de “Fuente oral e investigación his
tórica”. Convoca la Universidad Popular.

- Tendrá lugar los días 6 al 10 de mayo en la 
sala de conferencias del Ayuntamiento desde las 
20 a las 21,30 horas.

El precio de matrícula e.s de 2.000 pesetas. 
* Seminario de Ecología. Convoca la Universidad

Popular.
- Duración del 13 al 18 de mayo. De 20 a 21,30 

horas en la Universidad Popular. Precio de matrícula: 
2.5(X) pesetas.

* Conferencia “Problema.s actuales de la Economía 
Española” por Enrique Fuentes Quintana.

- El próximo día 29 a los 18 horas en la Facultad 
de Ciencias Económicas y Empresariales.

* Jornadas de Filosofía; Religión y Sociedad. 
Organiza Cultural Albacete..
- Martes, 30 de abril:“Cristianismo e Ideología”, 

por Gonzalo Puente Ojea.
- Martes, 7 de mayo;"ElCristianismo ante los dile

mas culturales, hoy” por Joaquín García Roca.
- Jueves 9 de mayo:“El Islam, una visión socio-re

ligiosa”, por Federico Arbós Ayuso.
* Mesa Redonda "Tercera y Cuarta Edad:Alter- 

nativas de atención e internamiento”.
- El día 29 en el Hogar II y Centro de Servicios 

Sociales, a las 18 horas.

CONCIERTOS

* Orfeón de la Mancha.
- Día 28, en el Auditorio Municipal, 

de la tarde.
* Coral de Albacete.
- Día 30, en el Auditorio Municipal, 

de la tarde.
* Grupos de Danzas de Magisterio.
- Plaza de la Catedral, a las 11 de

a las 8,30

a las 8,30

la noche.

EXCURSIONES

* El Club Lince de bicicleta lodo terrenoha orga
nizado una ruta de dos días Üe duración, 4 y 5 
de mayo.El sábado se efectuará la salida a las 6,30 
de la mañana.Durante ambos días se recorrerán los 
nacimientos de los ríos Jucar, Tajo y Cuervo, tódos 
de inmensa baelleza natural. Nos alojaremos en el 
albergue de de San Blas, en Tragacete.

CONCURSOS

* Concurso Fotográfico convocado por el Ayun
tamiento de Albacete.

- Plazo hasta el 30 de abril.
* Concurso de Carteles de Feria, convocado por 

el Ayuntamiento de Albacete:
- Podrán participar todos los artistas que lo deseen 

y el tema será de libre elección. El tamaño será 
de 0,65 de ancho por 0,95 de alto, sin contar 
márgenes.

En el cartel figurará necesariamente la siguiente 
leyenda: "Feria de Albacete” y es requisito indis
pensable en la composición el escudo de la ciudad.

Se establece un premio dotado con 350.000 pesetas 
y el plazo de presentación finalizará el día 31 de 
mayo a las 13 horas.Los originales debidamente 
enmarcados se presentaran en la Sección de Cultura, 
Educación y deportes, sin la firma del autor y expre
sando en la parte posterior del cartel la leyenda 
o título.

* Concurso de Cuentos, convocado por el Ayun
tamiento de Albacete.

- Podrán participar los jóvenes con edades com
prendidas entre lo.s 8 y 18 años.La extensión máxima 

de la obra será de 10 folios y 5 de ilustraciones 
si las hubiera, de tema libre aunque debe ser una 
obra original. Los trabajos sepresentarán antes del 
23 de abril en los Centro Socio-Culturales de cada 
barrio o en el departamento de Juventud del Ayun
tamiento. Los trabajos deberán presentarse en sobre 
cerrado dentro del cual se incluirá con los datos 
personales y el Centro de Enseñanza al que se 
pertenece.

* Concurso de Comic, convocado por el ayun
tamiento de Albacete.

- Para jóvenes residentes con edades comprendidas 
entre los 14 y los 30 años, con una extensión de 
4 páginas en un tamaño de 18 por 24 cm.

Los trabajos se presentarán bajo el sistema de 
plica. El plazo de presentación finaliza el día. 3 
de abril a las 13 horas.

Contará con un primer premio de 25.0ÜÜ peseta.s 
y do.s accéssit de 10.000 pesetas

* VI1 Concurso de Fotografía Jóven.
Para nacidos o residentes en Castilla-La Mane a 

no mayores de 30 años. Podrá presentarse un ^J^'J^^J 
de 6 obras por participante con formato de po 
40 en papel fotográfico. . La presentación se lar 
bajo plica en la Sección de Cultura del Ayuntamien 
hasta las 14 horas del día 30 de abril. Las modali a ^^ 
serán de blanco y negro y color y contará con r * 
premios de 60.000 40.000 y 30.000 pesetas respec
tivamente acompañados de placa conmemora i

SEMANA CULTURAL

1 Semana Cultural de Lucha contra ja ^jQ^é” 
organizada por la Asociación Antidroga ' San 
de Albacete.

- Hoy, último día, en los salones de la Parroq 
San José, de Albacete.

INFORMACION CULTURAL__------

* Punto de Información Cultural (P-I- •) 
Ministerio de Cultura: . c.,,-,

- en la Biblioteca Pública del Estado, i^fono 
José de Calasanz, 14, quinta planta. 
23-84-54. De 9 a 14 y de 16 a 18,30 horas.

ID.2022
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FETE-UGT considera intolerable esta decisión de la Administración

^Es sorprendente^ pues funcionaban bien y hacían un servicio muy importante

Felicidad IZAGUIRRE

La secretaria provincial de FETE-UGT, Ascensión Palomares.

^iños con defíciencias

14 O G A RD L

GALERIAS

^ETE-UGT considera intolerable la decisión de la Admi
nistración educativa de supresión de todas las unidades 
ie Educación Especial en los colegios de Albacete.

Una colección con mucho am
biente y de plena moda.

Tumbonas, sillones, mesas...
Mobiliario exterior cómodo 

y práctico que hará las delicias 
de tu jardín.

Y encima tienes un 30% de 
descuento.

Y, para que te sea más có
modo:

De entrada, no pagas nada.

Empiezas a pagar en agos
to: a tu gusto.

Y si quieres:
Hasta en 24 meses.

40% de descuento 
en Alfombras orientales.
Camidades limitadas.

í S

Suprimidas las unidades de 
Educación Especial de colegios

La Federación de Trabajado
res de la Enseñanza 
FETE-UGT ha denunciado 
públicamente la medida de 
supresión de las 91 unidades de 
Educación Especial en los cole
gios de Albacete, en virtud de 
una resolución publicada en el 
BOE del pasado día 22, adop
tada por la Dirección Provincial 
del Ministerio de Educación y 
Ciencia.

La secretaria provincial de 
FETE-UGT, Ascensión Palo
mares, informó que la citada 
resolución “ha sido adoptada 
unilateralmente, sin ningún tipo 
de negociación con los sindi
catos y sin el preceptivo informe 
previo a la Junta Provincial de 
Personal Docente, con lo que 
se demuestra una vez más el 
escaso o nulo respeto que la 
Administración tiene hacia esa 
Junta de Personal”.

Ascensión Palomares señaló 
uue, si bien es cierto que la 
Ley de Ordenación General del 
Sistema Educativo (LOGSE) 
aborda la integración de los 
enrolares y que “la escolariza
ción en unidades o centros de 
educación especial sólo se lle- 
'ará a cabo cuando las nece
sidades del alumno no puedan 
ser atendidas por un centro 
ordinario”, “la implantación de 
^ta ley todavía no ha sido ini- 
óada”, y que “antes de tomar 
ana medida tan importante es 
preciso que se adopten las solu
ciones pertinentes, pues esto 
P^ede generar graves proble- 
joas no sólo de cara al pro
fesorado afectado, sino al 
desarrollo de los centros”.

“La integración de los niños 
ca los colegios ha de hacerse 
con apoyo y organización, y la 
actitud puesta en práctica por 
® Administración viene a 
demostrar el doble lenguaje de 
^> que anuncia la financia- 
C'on y las dotaciones precisas 
para la reforma educativa y, 
arríes de hacerlo, elimina uni- 
aríes y servicios, que de algún 

"jodo contribuyen al buen fun- 
cronamiento de los centros, lo 
jirre supone que se quiere rea- 
aar el proceso reformador 
prácticamente con los mismos 
sihl^*^^ ^^*^^^^^^^’ ^^^^ impo- 

% salvo que se desee hacerlo 
teóricamente, sobre el 

papel, pero no en la realidad 
'^olar”. añadió.

K ^s unidades de Educación

'^^^'^^ atendiendo a 
Irires con síntomas de retra- 
.^’í el aprendizaje, un cocien- 
'ntelectual inferior al normal, 

, ^hos con deficiencias en el 
¡¿^^^•i®’ con problemas psico- 

bd ' -^^^^^^^^^ sorprendente 
. ^cisión de la Dirección Pro- 

jg^^'^í de Educación -afirmó la 

h-UGT-, pues estas uni

dades hacían un servicio muy 
importante y estaban funcio
nando muy bien en los cole
gios”.

A todo esto se añade el pro
blema de que “al no haberse 
anunciado la supresión de las

El mundo DEL
Hogar

ESTÁ DE Moda
CON Descuentos que

YA NO SE VEN
POR EL MuNDO

1

1

Sábado, 27 de 
Abrü de

unidades de Educación Espe
cial, al profesorado de dichas 
aulas se le ha impedido orientar 
sus expectativas profesionales 
en el concurso de traslados, 
colocándolo en una situación de 
indefensión, como muestra del 
menosprecio que viene reali
zando la Administración edu
cativa provincial hacia los 
docentes”, agregó Palomares.

M.C.D.2022
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■1 Villarrobledo
Pedro Lara sustituye a Espartaco Chico

Todo a punto para que esta tarde se celebre el 
festival taurino de la Madre Amparo

^^Las aportaciones personales para el centro son insufícientes^^

Hoy sábado se celebrará, con el permiso de la auto
ridad y si el tiempo no lo impide, como rezaría 
un cartel taurino, el 5^ festival taurino a beneficio 
de la residencia de deficientes mentales ^^Madre 
Amparo”.

ADRAZ

En la edición de este año 
participan; el rejoneador Anto
nio Correas; los matadores José 
María Manzanares, Víctor 
Méndez, Espartaco Chico (que 
a última hora se descolgó), 
Antonio Posada y el novillero 
Manuel Amador.

Las reses, gentilmente cedi
das como todos los años, serán 
de Samuel Flores -f-, Martín 
Berrocal, Arranz de Robles, 
Juan Pedro Fernández y Hnos. 
Frías.

La espectación es grande y 
se espera que como en las 4 
ediciones anteriores la plaza 
registre un lleno total porque 
el festival, taurinamente hablan
do, es muy atractivo y la causa 
lo es más; los 48 deficientes 
mentales que acoge este mara
villoso centro que es el orgullo 
de toda la ciudad que está vol
cada con esta religiosa valen
ciana que llegó a Villarrobledo 
hace ya muchos años y cuya 
humanidad, carisma y persona
lidad han calado muy hondo 
entre los vecinos.

Afortunadamente la madre 
Amparo ya se encuentra casi 
restablecida del susto que se lle
vó el pasado miércoles santo 
cuando una enferma le pegó 
una patada en el pecho y le 
rompió en mil pedazos el mar
capasos. Hubo de ser ingresada 
urgentemente en el hospital 
donde se le colocó otro aparato 
que sí va en consonancia con 
el tamaño de su corazón debe 
ser enorme.

“Ya estoy mejor -nos con
fesó- y el sábado aunque sea 
a rastras iré a la plaza de toros 
para agradecer con mi presen
cia a todo el pueblo de Villarro
bledo que año a año. se vuelca 
con este festival”.

Y recuerda ahora, 5 años 
después, como nació la idea de 
organizar el festival que lleva

Esta tarde, III Campeonato Juvenil de 
Castilla-La Mancha de Taekwondo

ADRAZ

Esta larde, a partir de las tres 
y media, en el pabellón muni
cipal de deportes, se celebrará 
el 111 Campeonato Juvenil de 
Castilla-La Mancha de Taek
wondo.

La organización de este acon
tecimiento deportivo ha corrido 
a cargo del Excmo. Ayunta
miento de Villarrobledo las 
escuelas deportivas municipales, 
la federación castellano-man
chega de este deporte y los gim- 
nasio.s locale.s Sipchin y Tiger.

Cuentan las crónicas que has

su nombre “necesitábamos 
dinero para concluir las obras 
de este centro y, apoyada por 
un grupo de gente, porque si 
de algo estoy orgullosa es del 
trato que desde que llegué aquí 
me ha dispensado la gente de 
Villarrobledo, surgió la idea de 
un festival de toros. Nos pusi
mos en contacto con el gana
dero Samuel Flores, al que nun
ca agradeceré lo suficiente lo 
que ha hecho y está haciendo 
por mis niños” e hicimos el pri
mer hospital. El pueblo lo reci
bió maravillosamente bien, cada 
año ha ido a más y ya hemos 
celebrado 4. El sábado, si Dios 
quiere, el 5°.

-Madre, ¿de qué se sustenta 
su centro?

-Las aportaciones personales 
son importantes. Sin embargo 
insuficientes. Ten en cuenta que 
algunos familiares sólo pueden 
aportar entre 3.000 y 5.000 
pesetas al mes. Yo sé que es 
poco. Ellos saben que es poco, 
pero realmente pienso que no 
pueden dar más y yo no se lo 
pido. No puedo negar que hay 
aportaciones económicas muy 
importantes pero son las menos. 
También recibimos ayudas del 
INSERSO, de la Diputación 
Provincial y de la Junta de 
Comunidades.

-Madre, una pregunta muy 
concreta; sin la aportación eco
nómica del festival ¿podría fun
cionar su centro al nivel actual?

(Se queda unos instantes 
pensativa, quien sabe si hacien
do números y luego contesta)

-No, creo que no.
En su estado de salud no 

quiero molestaría más. Es una 
comunicadora excelente. Se 
podría estar hablando con ella 
horas y horas. Me confiesa que 
lee a diario LA TRIBUNA. 
Que es hija de comerciantes, 
nieta de comerciantes “yo soy 
muy comerciante también”. 
Esta maestra que quería irse 

ta que un señor llamado Manolo 
Santana no empezó a ganar 
campeonatos nadie sabía lo que 
era el tenis en España. Que has
ta que Angel Nieto no empezó 
a coleccionar títulos de moto- 
clismo como el que colecciona 
sellos, nadie en este país mon
taba en moto o que hasta que 
un cántabro llamado Severiano 
Ballesteros no empezó á meter 
una bola golpeada con un palo 
en unos agujerilos que había en 
extensos campos de hierba, 
nadie conocía el golf. Ahora ya 
mucha gente lo practica porque 
dicen que relaja mucho.
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Madre Amparo de Villarrobledo.
oto 
ten 
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a Africa porque “allí pagaban 
el doble que en España” o que 
se tiró 6 horas montada en un 
burro para incorporarse a su 
primer trabajo de maestra en 
un pueblo de Valencia.

-Madre, una curiosidad para 
terminar ¿a Vd. le gustan los 
toros?

-Me chiflan, hijo, me chiflan.

Sustitución

El matador de toros madri
leño, aunque sus padres son de 
Villarrobledo y él se considera 
también de aquí, Pedro Lara, 
sustituye a Espartaco Chico en 
el festival taurino que a bene
ficio de la residencia “Madre 
Amparo” se celebrará esta 
tarde.

Dicen que equivocarse es de 
humanos y de sabios el recti
ficar. Evidentemente “alguien” 
se equivocó al no contactar con 
Pedro Lara para intervenir en 
este festival, al que él se ha

Y algo parecido ha ocurrido 
aquí en Villarrobledo con el 
taekwondo, un deporte no muy 
conocido pero que desde que 
tenemos una “atleta de élite”, 
una campeona de España abso
luta, una más que probable, a 
pesar de las dificultades, olím
pica en BarceIona-92, estamos 
hablando, como no, de Emilia 
Rubio, este deporte cada día tie
ne más importancia en la ciu
dad, desbordando incluso las 
previsiones más optimistas, cada 
día son más los practicantes que 
hay y cada vez acuden en mayor 
número a campeonatos. 

ofrecido en multitud de ocasio
nes y que el público de Villarro
bledo desea ver. Se confeccionó 
el cartel definitivo y un año más 
el diestro local, porque así hay 
que considerarlo, se quedó fue
ra. Se contactó con Manzana
res, con Víctor Mendes, con 
Espartaco, presente en las 4 edi
ciones anteriores y que este año 
no ha podido asistir delegando 
en su hermano Espartaco Chi
co, que tampoco es que tenga 
un cartel actualmente como 
para enloquecer. Y Antonio 
Posada, que bien lo necesita el 
chaval, Pedro Lara se había 
quedado, una vez más, fuera.

Ayer viernes surgió la noticia 
de que Espartaco Chico no 
podía venir, el diestro ha dado 
explicaciones que no han tras
cendido, y la “organización” ha 
llamado a Pedro Lara, que loco 
de alegria no ha dudado en 
aceptar el ofrecimiento.

“Aunque sea de rebote -nos 
manifestó el torero telefónica
mente- estoy muy feliz de vol

Y uno de esto.s campeonatos 
es el que se celebra esta tarde.

Nos ha comentado Manolo 
Ballesteros, del gimnasio Tiger, 
entrenador de Emilia Rubia y 
de muchos taekwondistas más;

“que se verá un nivel muy 
alto. Castilla-La Mancha cada 
vez se está acercando más a 
potencias como Andalucía, 
Cataluña y los chavales desde 
juveniles apuntan cosas muy 
buenas. Yo invito a la gente a 
que asista porque si todavía no 
lo tienen claro, estoy seguro de 
que. les emocionará el taek
wondo”.

ÍAui

ver a torear en Villarrobledo, 
a mi pueblo, y en el festival 
de la Madre Amparo. Sé que, 
han habido personas qeu se han^ 

ten

irac

quejado de que no estuviera ini- - gjn 
cialmente anunciado pero el ■ ioojj. 
mundo del toro, aunque sea a 
nivel de festivales, tiene estasí 

i'eci 
ar el 
Jínte 
a el 
bte 
bin

iiásc 
Ue

cosas. Estoy muy contento de 
que se hayan acordado de mí 
porque aunque sea de rebote^ 
esto es como el baloncesto: si 
lo coges puedes meter canasta.; niuiU

Espero que las cosas salgan te ¡r 
mejor que la última vez, la o 
corrida del día de San José, en 
la que el ganado no ayudó nada. 
Tengo que prepararme porque 
al día 5 de mayo toreo en las 
Ventas y quien sabe si podría 
entrar en San Isidro sustituyen _^ 
do a algún compañero, aunque ^^^^ 
no fuera por cogida de ese, ^^^^ 
prefiero quedarme fuera .

Rectificar es de sabios, pero,

Ad

-fina 
’rec 
51a 1 
•lito

señores organizadores, PJ^ í 
ren no equivocarse la P^®’^’ 
vez, ¿de acuerdo? >rech

' -üino
per

Importante competición.
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Villarrobledo
Los dos equipos están empatados a 38 puntos

El Villarrobledo se juega mañana ante el difícil 
Socuéllamos una parte importante del ascenso

Aurelio: ‘‘El rival me ha causado una grata impresión^^

Ijiíana domingo, en el 
i ^áo Paquito Giménez de 
\ íiüéllamos el equipo de 

¡U localidad y el C.P. 
Üsrrobledo, ahora empa- 

i idos a 38 puntos en la cla- 
hdón, se juegan muchas 

i^í^^sus posibilidades de estar 
aire los 4 mejores que dis- 
sien la promoción de 
íxaso.

ADRAZ

Cuando tan sólo quedan 4 
irtidos para el final de la com- 

' ¡lición, con solamente 8 pun- 
J. -sen juego, el equipo que sal- 

• 1 vencedor mañana se habrá 
1 «tado un 80 por 100 de posi- 

;do, 
ival

' Hades de ocupar una de las 
‘ primeras plazas de la clasi- 
ación y de esta manera optar 
ascenso a 2^ división B. 

Aunque en fútbol nunca pue- 
decirse “esta boca es mía”, 

Kntras el balón esté en juego, 
’ sito uno como otro equipo 

ílien que su suerte depende 
í resultado de mañana y lo 
¡líen las respectivas aficiones 
K arroparán a sus equipos 

,813 conseguir la victoria. Por- 
.^.”’j Me aquí de Villarrobledo 
*”*'•2 iián varios los cientos de afi- 

® piados que se desplacen hasta 
i'ccina localidad para presen
tí el partido. Independiente- 

a a 
stasi;
de" 
mí'

cz
a

ftilc de lo que luego ocurra 
t el terreno de juego es evi- 

®^®^ , ® Q^c la directiva socue- 
■ traína hará mañana la merjor 

sta. ■ iquilla de toda la liga con lo
1* insuflará un poco de aire 
®w a sus paupérrimas arcas 
tiso menos como las del res- 

jan 
la 

en 
da, 
|ue 
las 
ría 
m- 
ue 
te,

^^ los equipos de la cate-

^ decir verdad, pocos, ni los 
’'^niossocuellaminos, imagina
ren el ya lejano mes de sep- 
we cuando echaron a rodar

ro, 
:u- 
na

* talones, que a estas, alturas 
•emporada, a 4 partidos para 

' “nal de la liga, su equipo, 
Recién ascendido, un novato 

' r categoría, se encontraría 
.'to de piedra de alcanzar el 
5cho a disputar el ascenso. 
■™o mucho, se pensaba en 
permanencia, pero ni por 

. ®o'en estar como está ahora 
‘ D. Socuéllamos. La tra- 
3,j°’^’^ ^^ este equipo ha sido 
2, ^^ ganado muchísimos

^'0 pero también ha per- 
j muchos dentro de él. Ha 

sorprendente incluso hasta 
^^ ""^^^l^^elos: a victorias 1-5 
Üh^ ^^ ^^^ seguían derrotas 
a ^'’le sus aficionados.

^'^ '^^^^ ^^^^^ ®^^° ^^®" 
Ing recuerdo. La realidad

Wim ^ricuentra situado por
Villarrobledo y 

J¡^ ^ mañana rematar la fae-

seno del C.P. Villarro- 
confianza de que se 

partido adelante 
Fsin'^^^ ^^‘^^ '^ segunda vuel- 
jios m ^’‘^®’'“han manifestado 
liad ,^^^ores- y sería casuali- 
J ®cerlo en el partido más

S

f ♦f
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Los roblenses se juegan mucho.

trascendente de la temporada”.
La goleada el pasado domin

go ante el Azuqueca y lo que 
es más importante, el buen jue
go desarrollado por los pupilos 
de Aurelio, han servido de bál
samo para aliviar antiguas heri
das y puede decirse que todos 
los jugadores están deseando 
que llegue la hora del partido 
para “dedicarle la victoria a los 
muchos aficionados que con 
toda seguridad se van a des
plazar hasta Socuéllamos”.

El mister Aurelio está tran
quilo, pero en modo alguno 
confiado “nosotros pensábamos 
que el Socuéllamos se podía 
dejar algún punto el pasado 
domingo en su desplazamiento 
al campo del vicelíder Guada
lajara pero sacó adelante el par
tido, con lo que ahora nos 
encontramos en igualdad de 
condiciones”.

Confesó conocer bien a su 
rival del domingo “le he .visto 
en 3 ó 4 ocasiones esta tem
porada y siempre me ha cau
sado una grata impresión, 
excepto el día que nos ganó 
aquí en la primera vuelta que 
no hizo méritos para ello. Está 
perfectamente dirigido por Jai
me López Sendino, un entre
nador que conoce muy bien la 
categoría y sus filas hay juga
dores en su mayoría de Madrid 
que ya se sabe como juega la 
cantera madrileña. Destaca el 
libre Galván, que aunque vete
rano, conserva muchas cualida
des futbolísticas; García Muñoz, 
que jugó un año en Villarro
bledo, al igual que el medio- 
campista Juan, que también 
defendió los colores del

Puntuar sería un paso importante.

1 i

Villarrobledo. También en el 
centro del campo destaca Rafa 
y en la punta el goleador 
Morris, los jugadores sobre los 
que recae el peso del equipo 
pero el resto son igualmente 
importantes”.

Respecto al sistema de juego 
a aplicar Aurelio fue tajante “el 
habitual nuestro. Nosotros tene
mos una forma de juego y no 
la cambiamos en función del 
rival. Si jugamos como sabemos, 
como el pasado domingo por 
ejemplo, no tenemos que temer 
a nadie. Fuimos a Talavera des- 
hauciados y volvimos con los 
2 puntos. El Villarrobledo es 
uno de Iso 4 mejores equipos 
de la categoría y al final espe
ramos estar donde nos corres
ponde”.

Se le insinúa que jugar la 
promoción desde el punto de 
vista económico sería muy 
importante para el Villarroble
do “evidentemente que sí”. Una 
o dos taquillas más, con equipos 
de otras latitudes, algunos de 
mucho nombre, ayudarían a la 
directiva a terminar de forma 
más holgada la temporada. Pero 
los jugadores y yo sólo pensa
mos en ganar, pensamos que 
hay que salir a morir al campo 
del Socuéllamos para que nues
tra afición esté orgullosa de su 
equipo y le vea en el lugar que 
le corresponde”.

El entrenador del Socuélla
mos, López Sendino, nos mani
festó telefónicamente que su 
equipo está muy motivado y que 
también espera el partido del 

domingo con mucha ilusión. 
Dijo conocer bien al Villarro
bledo al que considera uno de 
los mejores equipos de la 
categoría.

Respecto a la alineación del 
Villarrobledo que saltará al 
terreno de juego, el más abso
luto hermetismo. Como todos 
los entrenadores hasta una hora 
antes de comenzar el partido 
no se dará a conocer. Pero, en 
vista de que los entramientos 
se han desarrollado con nor
malidad y no hay sancionados 
se presume la misma que 
Comenzó el encuentro del pasa
do domingo ante el Azuqueca 
y que estaba formada por Mon
cho, en la puerta; Haro, Luque, 
Cristóbal y Alex en defensa; 
Manolo, Lito, Escudero y Plaza 
en el centro del campo, con 
Cifo y Simón en punta.

Poco más queda por decir. 
Esperemos qué el campo del 
Socuéllamos sea mañana una 
fiesta con 2 aficiones volcadas 
con sus equipos. Dos aficiones 
que hacía muchísimos años que 
no se enfrentaban en partido 
oficial y que en el terreno de 
juego gane el mejor. O el que 
más suerte tenga.

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
J.N.G.
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Sánchez Teruel desconoce los motivos por los que 
el Partido Popular lo ha apartado de las listas

Seis serán las opciones políticas que los almanseños podrán 
votar el próximo 26 de Mayo de cara a confígurar el 
Parlamento Regional. De los cuatro partidos con repre
sentación en nuestro Ayuntamiento, solamente el Partido

La Junta Electoral Provincial 
ha hecho público el total de las 
candidaturas que por nuestra 
provincia se presentarán a esas 
elecciones autonómicas. Al final 
serán seis las opciones políticas 
que contarán con candidaturas 
en estas elecciones. Los partidos 
que presentan candidatos alman- 
seños al Parlamento Regional 
son: el PSOE, que presenta en 
el número siete de su lista (en
cabezada por José Jerez), a José 
Tomás Tomás. El grupo político 
de Izquierda Unida, presenta 
una lista encabezada por José 
Molina Martínez y en el número 
tres figura la almanseña Emilia 
Millán Arnedo. Por su parte el 
CDS, presenta una candidatura 
encabezada por José Deogracias 
Carrión Iñiguez y en la que, 
como representante almanseño 
está Angel Santos Santos, que 
finalmente es número tres. Por 
último, de los partidos con repre
sentación en el Ayuntamiento de 
Almansa, se presentaba la can
didatura del Partido Popular 
que, encabezada por Lucrecio 
Serrano Pedroche, no contará 
con ningún candidato almanseño 
entre sus componentes. Además 
de esta.s cuatro formaciones polí
ticas mayoritarias, las opciones 
a las elecciones regionales se 
completan con el Partido Social
demócrata de Castilla- La Man
cha, y la Lista Ecologista-Hu

CARLOS III
SENSACIONAL ESTRENO

Enemigos de nacimiento! aliados por casualidad

RICHARD BERRY

Distribuida por ||I United International Plctures

NELSON ENTERTAINMENT putMOTA 
UN FILM D£ ALEXANDRE ARCADV 
RICHARD BERRY PATRICK BRUEL 
■BROTHERS IN ARMS BRUNO CRÉMER 
CLAUDE BRASSEUR MARTHE VILLALONGA 
CORINNE DACLA AMIDOU SAIDAMADIS 
MUSICA Dt)EAN-JACQUES GOLDMAN » ROLAND ROMANELU 
PROOUCTOti ASOCIADO JEAN BERNARD FETOUX 
PitoounoR E|Ecimvo RÓBERT BENMUSSA

CUKXMlt. DANIELSAINT HAMONT ALEXANDRE ARCADY 
PKiouciDAyoiiu&iiMPOK ALEXANDRE ARCADY

Almansa

Popular no presenta ningún 
elecciones.

Esta claro que la situación nos va a perjudicar senamente

V!

candidato almanseño a estas

Luis BONETE manista.
Adolfo Sánchez Teruel.

Almansa, sin candidatos

lla 
ble 

mo 
ratre
to 
iped

^^Parece ser que Villarrobledo o Hellín son más importantes que Almansa^^
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nc 
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En lo que se refiere al Partido 
Popular, hasta la semana pasada 
se barajaba la posibilidad de que 
en la lista que se iba a presentar 
al Parlamento Regional hubiese 
candidatos almanseños en algu
no de los números de esa can
didatura que encabeza Lucrecio 
Serrano y en la que, al final, 
se puede comprobar la inexis
tencia de representantes del Par
tido Popular en Almansa. Se 
confirma de esta manera, lo que 
en su día avanzó el que hasta 
ahora ha sido parlamentario 
regional por el PP Adolfo Sán
chez Teruel. Sánchez Teruel ha 
realizado unas manifestaciones 
de las que se desprende una cier
ta amargura por el hecho de que 
no se haya valorado en la justa 
medida la potencialidad indus
trial de una ciudad como Alman
sa, a la hora de confeccionar la 
lista de candidatos regionales por 
su partido.

Según Sánchez Teruel, “yo 
sabía hace unas fechas que yo 
no era candidato y que ningún 
almanseño en ese momento esta
ba incluido en la lista, por lo 
tanto no era tan pesimista ya 
que. la realidad de hoy es que 
no hay ningún candidato a la 
región de Almansa. En estos 
momentos, estoy en condiciones 

de afirmar que soy irrepetible; 
irrepetible en el sentido de que 
no repito”. Adolfo, manifestaba 
no conocer los motivos de su 
no inclusión en la lista del PP, 
“en caso de que fuera en la lista, 
podría dar razones de por qué 
iba. Los directivos del partido 
en Albacete, han valorado la 
importancia de cada pueblo, lo 
que cada pueblo podía aportar 
de importante a las Cortes 
Regionales y en este caso, parece 
ser que Villarrobledo o Hellín 
son mucho más importantes que 
Almansa y por eso se ha incluido 
a candidatos de su ciudad. Lo 
que representa Almansa con 
todo su potencial industrial, en 
este momento no lo han valo
rado o han considerado que lo 
que se ha hecho hasta el momen
to no era importante. En estos 
momentos, nadie del Comité 
Electoral ni del Comité Ejecu
tivo Provincial me ha explicado 
los motivos; es más, puedo ase
gurar que compañeros míos de 
esta pasada legislatura y miem
bros de las Cortes Regionales 
desde la primera legislatura 
como Gumersindo Navarro, 
están en un situación igual a la 
mía; es decir, no repiten y que 
además no les han dado ninguna 
razón de por qué no van inclui
dos en las listas y mucho más 
ep puestos de cabeza. Quizás el 
tema se debería de haber movido 
desde el PP de Almansa, y en 
estos momentos no encuentro las 
razones para esta decisión. En 
mi caso, he aportado lo que 
modestamente he podido, he 
defendido un tema muy concreto 
y muy importante, del que muy 
pocas veces se ha hablado en 
las Cortes Regionales como es 
el tema del calzado, que tanto

afecta a este pueblo. A la vez 
que la autonomía total y las 
transferencias totales a las Cor
tes Regionales, y que, si verda
deramente no vamos a tener esas 
transferencias y todo va a con
tinuar como hasta ahora, para 
loa del Sr. Bono y de su gobier
no, para eso más vale no tener 
Cortes Regionales”.

SESIONES: 6 - 8’30 y 10’45 
NO RECOMENDADA PARA MENORES DE 18 AÑOS

GRAN HOTEL
SENSACIONAL ESTRENO

SüSAN SARANDON JAMES SPADER

Una historia 
de amor 

incontrolable 
como la vida misma

UXRIRSAL PIOTRES presfatí lAAimífKftUMEDOIÍLEM 
ramuEtLUSMI tilIKIUCr SISíKSWK J.®SPW 

“AiGEORGE FENTON 'SS ROBIN FORMAN “SCAROLLnTLErONtó 
'«ttNMNECOfPEIVALL KM LAJOS KOLM «...ÍBILLFINW 
KSlTOP0LlACK‘'%'li^LENA'SAVAN“ílEDWt® 
"“'asm ROSENBERG AJB'ROBINSON GRIFFIN' DENNE"“ UTS »'>' 
nnooLBYSTERtoi’' |I¡Ñ«a(ioi^^añ¡ñóK| IVA nnim A IvnTRÍil uníversal. “«LKSHÍCeimiAS 1 YnNUSVAR^SArnTO | bA rLLllLLAl.M\t-KoAL^'* .-.V-.

SESIONES: 6 - 8’30 y 10’45 

NO RECOMENDADA 
PARA MENORES DE 13 ANOS

M.C.D.2022
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Quien diga que es electoralista lo va a pasar muy mal

^^Hasta el 26 de mayo nosotros vamos a seguir trabajando

L.B.

AI ritmo
del basket

Campaña clara y directa

sobre todo en 
más transitados

esté limpia y 
aquellos sitios

Se pretende con esta cam
paña según declaraciones de 
Antonio Callado, que la ciudad

por los ciudadanos. Para Calla
do, Almansa es una ciudad lim
pia, lo que pasa es que en los

A las 11 de la mañana de ayer, Antonio 
Callado presentó a los medios de comu
nicación locales y provinciales de nues
tra ciudad, la campana que desde el

Sintoniza con la COPE.
Entran todas.

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Ayuntamiento se va a poner en marcha 
con el objetivo de lograr una ciudad 
más limpia.

LAS ROZAS 
CABA

Vívelo con la voz de José Luis González.
Es una gentileza de: RESTAURANTE LOS ALAMOS; OPTICA CRISOL JOSELIN; CENTRO DE 
ESTUDIOS CENTRAL IDIOMAS; PELETERIA SOLER Y MUEBLES LOPEZ GONZALEZ.

Recuerda, este domingo, desde Madrid, baloncesto en los 95.4. POPULAR F.M. CADENA COPE.

RADIO RORULAR

1 Almansa
candidatura del PP y Adolfo Sánchez

H Sánchez Teruel cree que la 
OLpnria de almanseños en la lis-

PP a ¡as Cortes Regionales 
®ijudica bastante al partido en 
^gespectativas de votos. “Cuan- 

habíamos conseguido un 
Presentante a nivel regional 

mejor o peor, ha defendido 
temas de la región y sobre 

ll’do los que atañen a Almansa, 
nos va a peijudicar más que 
va a beneficiar. No porque 

■ ea Adolfo Sánchez, sino porque 
bhaya alguien que conozca la 
■Loblemática y la estructura de 
mino es esta ciudad a caballo 
Pire La Mancha y Levante. Está 

|j2ro que esta situación nos va 
jipeijudicar claramente”.

Sobre la posibilidad de que 
el almanseño José Tomás com
ponente de la lista del PSOE 
sea diputado, yo me aventuro a 
decir que eso son estrategias de 
partido. José Tomás puede ser 
diputado por un mecanismo muy 
sencillo; cualquiera de los que 
vayan delante de él en la lista, 
como pueden ser Siro Torres o 
Jesús Alemán, le pueden nom
brar en un momento Director 
General de Política Territorial 
o de Economía, y automática- 
mente recoge el acta de diputado 
y José Tomás es diputado otra 
vez, así de sencillo. Todas estas 
cosas hay que valorarías a nivel 
de la estructura interna de cada 
partido.”

Este domingo desde él 
Pabellón “Entremontes” de
Las Rozas (Madrid), a 
partir de las 12;15 horas,
BASKET EN VIVO, 
en POPULAR F.IVI. .
CADENA COPE, con el 
partido:

Sábado, 27 de 
Abril de 1991

Antonio Callado presentó la 
electoral Campaña de Limpieza

¡Que no te lo cuenten!

COPE

TIEMPO DE JUEGO
BALONCESTO

DOMINGO A PARTIR DE LAS 12’15 HORAS

lugares céntricos es donde más 
se nota el problema de la lim
pieza que dijo, es un problema 
de concienciación y que no sóla- 
mente puede ser solucionado 
por el Ayuntamiento sino con 
la colaboración de todos los ciu
dadanos. En cualquier caso des
de la perspectiva del Ayunta
miento, se va a hacer todo lo 
posible para que esta campaña 
sea eficaz y se consigan los 
resultados previstos.

Ante las recientes declaracio
nes de lU, que manifestaban 
que esta campaña es electora
lista, Callado dijo: “Si un grupo 
político dice que esta campaña 
es electoralista, lo va a pasar 
muy mal. Porque hasta el 26 
de Mayo nosotros vamos a 
seguir trabajando. Una gran 
parte de cosas están planifica
das desde hace tiempo y se ter
minan ahora, si el tema les 
preocupa, puedo decir que se 
van a preocupar más en lo suce
sivo. Si IU dice que la solución 
de la limpieza viene por poner 
cuatro carritos más y doblar el 
servicio, poco saben del Ayun
tamiento. Creo que los medios 
actuales son suficientes y 
demuestran que la ciudad está 
limpia, falta un poco más de 
conciencia para ensuciar 
menos”.

Callado manifestó que la 
campaña “es inicitativa del 
Ayuntamiento de Almansa, 
pero a su vez, viene subven
cionada por la Consejería de 
Sanidad, Bienestar y Consumo, 
que aporta una subvención de 
más de dos millones de pesetas, 
en definitiva la Junta paga más 
del 50% del importe de la cam
paña que asciende a cuatro 
millones”. También manifestó 
Callado, que la campaña era 
tan clara y directa “que va a 
mejorar grandemente el servicio 
de limpieza de Almansa, o por 
lo menos el aspecto de la ciudad 
en el centro que es donde exis
ten los mayores problemas”.

Tú, que me aclaras todo, que ilu
minas todos los caminos para que 
yo alcance mi ideal. Tú, que me 
das el don divino de perdonar y 
olvidar el mal que me hacen y que 
en todos los instantes de mi vida 
estás conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogo, agradecerte por todo 
y confirmar, una vez más. que nun
ca quiero separarme de ti por 
mayor que sea la ilusión material. 
Deseo estar contigo y todos mis 
seres queridos en la gracia per
petua. Gracias por tu misericordia 
para conmigo y los míos. (La per
sona deberá rezar esta oración tres 
dias seguidos, sin decir el pedido: 
dentro de tres días será alcanzada 
la gracia por más difícil que sea. 
Publicar en cuanto se reciba la gra
cia). Agradece las gracias alcan
zadas. D.M.P.

M.C.D.2022



Se llenó el Polideportivo y todos desearon el ascenso del Albacete.

A ROMERO

Las autoridades estuvieron presentes.

Encabezada por Jesús Paterna Morote

A.R.

F 1

Indiscutible triunfo del 
Albacete

1

A

Juan Francisco Parras, 16
Teléfono: 30 45 95

Asistió el consejero de Cultura, Juan Sisinio Pérez Garzón

Lleno absoluto en la inauguración de las instalaciones] 
del complejo polideportivo de Santa Ana

El Albacete Balompié derroto al Hellín por 1-8

Con la asistencia masiva de espectadores se inau
guraron en la noche del Jueves las instalaciones del 
complejo polideportivo de Santa Ana, celebrándose 
diversas pruebas de atletismo y el esperado choque 
entre el Hellín y el Albacete Balompié que terminó 
con la derrota de los locales por un contundente 
1-8.

El campo de deportes de 
Santa Ana registró un lleno 
total con motivo de la inau
guración de las nuevas ins
talaciones deportivas. Al acto 
asistió el consejero de Cul
tura, Juan Sisino Pérez Gar
zón, en representación del 
gobierno regional y los miem
bros del consistorio hellinero. 
La gélida tarde, con un frío 
viento que obligó a suspender 
el anunciado lanzamiento de 
los paracaidistas no impidió 
que los hellineros acudiesen 
en masa a la inauguración, lle
nando incluso la terraza de 
la vecina piscina. El acto inau
gural comenzó con la inter
vención de la Unión Musical 
“Santa Cecilia”, que recorrió 
el perímetro del campo, 
actuando nuevamente en el 
descanso del partido de fút
bol. Suelta de globos y palo
mas pusieron fin a la cere
monia inicial, pasando a dis
putarse diversas pruebas de 
atletismo, con la participación 
de distintos clubs españoles, 
siendo los ganadores de las 
mismas, en 100 metros feme
ninos, Encarna Simarro, del 
club Blanco y Negro de 
Madrid, 300 metros masculi
nos, Santiago Chiscano, salto 
de longitud femenino, Luisa 
López, del Blanco y Negro, 
con un salto de 1,61 metros, 
800 metros masculinos, Víctor 
Rojas y relevos 4 X 100 feme
nino, el equipo del club Blan
co y Negro. De esta forma 
quedaron inauguradas las pis
tas y equipamiento de atle
tismo.

Antes de comenzar el plato 
fuerte de la sesión inaugural: 
el partido entre el Hellín 
Deportivo y el Albacete 
Balompié, se realizó una 
pequeña ceremonia en el cen
tro del campo, en la que el 
alcalde hellinero hizo entrega 
al presidente del Hellín, 
Julián Santoro y al vicepre
sidente del Albacete, Vicente 
Ferrer, de sendas placas con
memorativas de la efemérides. 
En una corta alocución Fruc
tuoso Díaz se dirigió a los 
espectadores, congratulándo
se de la inauguración del com
plejo “que se había realizado 
gracias al dinero de Castilla 
La Mancha”.

Inmediatamente comenzó 
el partido y comenzó también 
el calvario del Hellín,que a 
los cuatro minutos encajaba 
el primer gol, obra de Mano
lo, que sería también autor 
del segundo, tres minutos más 
tarde, los otros dos goles, has
ta el resultado final de la pri
mera parte (0-4), fueron obra 
de Antonio y Franco; los loca
les tuvieron pocas oportuni
dades de acercarse a la meta 
de Conejo.

Reanudado el encuentro, se 
siguió la misma tónica: en el 
primer minuto Juárez conse
guía el 0-5 para el Albacete 
y minutos después sería Julio 
Soler quien marcaría el 0-6, 
el tanto siguiente llegaría por 
obra de Cabrero y durante los 
minutos siguientes el Hellín 
porfió hasta que Josico con
seguía batir a Balaguer. Pron

to llegaría la respuesta capi
talina con un nuevo gol de 
Franco que sentenciaba el 
partido con el resultado final 
de 1-8. El Albacete presentó 
dos alineaciones: Conejo, 
Sancho, Menéndez, Coco, 
Manci, Catali, Parada, Anto
nio, Angel y Corbalán, en la 
primera parte y Balaguer, 
Julián, Julio Soler, Quique, 
Santi, Juárez, Juanma, Rua, 
Cabrero, Alcaud y Franco en 
la segunda, mientras el Hellín 
Deportivo contó, entre los dos 
tiempos con Rafael, Egea, 
Viñas, Rubio, Timumi, Juan 
Luis, Reaza, Pablo, Tocayo, 
Josico y Pérez (juveniles), 
Eugenio, Abellán y David. 
Arbitró la primera parte 
Panadero Martínez y la segun
da Precioso.

Tobarra: presentación de 
la candidatura del CDS

Mientras esta mañana se 
procede en el salón de ple
nos del Ayuntamiento helli- 
nero al acto de designación 
de los presidentes y vocales 
de las mesas electorales, a 
las diez de esta noche, el 
CDS procederá en Tobarra 
a la presentación oficial de 
la candidatura durante una 
cena en el Goya.

Al acto han anunciado su 
presencia el presidente pro
vincial centrista, primer can-

didato a las regionales, Deo 
gracias Carrión, número u 
por Albacete, Ramón Ramo 
y María Dolores An uj , 
responsable de la j 
entre otros miembros de 
grupo político. Corno y 
conocen los lectores, la 
del CDS está encabezó 
por Jesús Paterna 
en su composición fo 
parte, además de caridi 
de la propia ciudad 
Tobarra, representantes 
Mora de Santa Qoi 
Cordovilla y Aljube.

M.C.D.2022
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M Hellín y su comarca
La actuación en el río, lo más espectacular

Cincuenta y dos millones, para que 
el Segura deje de ser una pesadilla

La mayor singularidad está en la diversifícación de las actuaciones

Cuando el próximo año se complete el 
Plan de Defensa de las avenidas de 
¡a Cuenca del Segura, se terminará con 
el problema de las riadas en el Sureste.

Los hellineros pueden conocer hasta el 
día ocho de Mayo las actuaciones que 
se llevarán a cabo.

Angel ROMERO GARCIA

Como ya adelantamos ayer, 
ha quedado instalada en el 
Centro Sociocultural la expo
sición que muestra las actua
ciones que se están llevando 
a cabo para dar el carpetazo 
definitivo al problema de las 
avenidas del río Segura. De 
entrada hay que decir que, si 
el proyecto resulta ciertamen
te espectacular, no lo es 
menos la exposición que ocu
pa varias dependencias de la 
Ca^a de la Cultura y que el 
pasado jueves era explicada 
a las autoridades al acto de 
inauguración por el director 
técnico de la Confederación 
Hidrográfica del Segura, 
Alfonso Botia Pantoja. A tra
vés de las maquetas, dotadas 
de agua corriente, se puede 
apreciar hasta el más mínimo 
detalle de las actuaciones que 
se están realizando: veintitrés 
obras, entre las que se inclu

HIDROELECTRICA 
ESPANCÍLA, S A.

Distribución Centro 
Albacete

Para efectuar trabajos de ampliación y mantenimiento 
de nuestras instalaciones, comunicamos a nuestros clien
tes que los próximos días 28 y 29, nos veremos en 
la necesidad de interrumpir el suministro en los siguientes 
Centros y durante períodos comprendidos dentro de los 
horarios que se indican:

Domingo, 28 de Abril de 1991
DISTRITO ALBACETE
- L‘A.T. 20 KV. Villamalea de la ST. Casas Ibáñez 
-Afecta a: CTI Villa Anita y CTA J. Martínez.....................

.........................................................de 8 a 14 h.
DISTRITO HELLIN
- LA.T. 20 KV. Sondeos de la ST Hellín.
- Afecta a: Liétor (pueblo), CTA’s A. Arques, RTVE, D. 

Silvestre y V. Guirado .de 9 a 13 h.

DISTRITO LA RODA
- L‘A,T. 20 KV. Minaya de la ET. La Roda.
- Afecta a: CT Oficinas y CTA Coop. Santiago................  

.................................... de 8 a 12 h.
~ LA.T. 20 KV. Minaya de la ET La Roda
- Afecta a: Coto Antolín. Zona Gasolinera, Restaurante 

Antolín, Los Arcos y Coop. Vinícola................ 
.......................... de 8 a 12 h.

Lunes, 29 de Abril de 1991
^STRITO ALBACETE
" L‘A.T. 22 KV. Casa Pozo del CR Moranchel
- Afecta a: Finca Casa Pozo (Casas Juan Núñez) ..........  

.................................... de 9 a 17 h.
LA.T. 22 KV. Casas de Juan Núñez del CR Moranchel 

"Afecta a: Finca Las Hoyas (Casas Juan Núñez) ...........  
.................. de 9 a 17 h. 

f^ogamos disculpen las molestias ocasionadas por ello.
Albacete, a 26 de Abril de 1991

yen trece presas de distintas 
características con un inver
sión de cincuenta y dos mil 
millones de pesetas.

Como bien dijo Juan José 
Parrilla, presidente de la Con
federación Hidrográfica del 
Segura, es un plan único en 
España que los hellineros 
pueden conocer ahora en pro
fundidad, siendo la ciudad el 
único punto de la región don
de se instalará la exposición.

Idea general del proyecto

Juan José Parrilla expuso 
como la muestra se realizaba 
con la idea de que los ciu
dadanos pudiesen hacerse 
cargo de la magnitud del pro
yecto en toda su extensión. 
Se llevarán a cabo veintitrés 
actuaciones, que se dividen en 
dos grandes grupos: las presas 
que regulan el caudal y los 
encauzamientos del río. El 
proyecto, a pesar de su cuan

tía económica, no ha tenido 
prácticamente dilación y por 
ello se podrá terminar dentro 
el plazo que se fijó al prin
cipio.

Hellín tiene en el encau
zamiento de la Rambla de 
Minateda, la presa del Boque
rón y la Rambla de la Calcina, 
puntos importantes de actua
ción dentro del plan general, 
con una inversión que ronda 
los 5.300 millones de pesetas, 
la parte correspondiente a 
Minateda, con casi 900 millo
nes de presupuesto, se 
encuentra actualmente en eje
cución y en fase de contra
tación la presa del Boquerón, 
con 2.500 millones de presu
puesto. A finales el 92 podrían 
quedar terminado casi total
mente el proyecto, siendo la 
inversión a llevar a cabo en 
La Calcina de 600 millones 
de pesetas.

Como ayer adelantamos, el 
presidente de la Confedera
ción resalta como más espec
tacular la actuación en el pro
pio río Segura, que variará 
su longitud de los 70 kiló
metros actuales a 50 que ten
drá al finalizar el proyecto, 
triplicando su anchura, lo que 
significa un nuevo encauza
miento de la corriente. Por 
otro lado las presas a cons
truir tendrán una parte impor
tante en el proyecto. Se están

UNIVERSIDAD
DE CASTILLA-LA MANCHA

FACULTAD DE CIENCIAS
ECONOMICAS Y EMPRESARIALES 

ALBACETE

La UNIVERSIDAD DE CASTILLA-LA MAN
CHA, tiene el gusto de invitar, a todos los 
que estén interesados, a la conferencia que 
impartirá el EXCMO. SR. D. ENRIQUE FUEN
TES QUINTANA, de la Facultad de Ciencias 
Económicas y Empresariales, el próximo día 
29 de abril, lunes a las 18 horas, y que versará 
sobre los “PROBLEMAS ACTUALES DE LA 
ECONOMIA ESPAÑOLA”.

D. ENRIQUE FUENTES QUINTANA, es Cate- 
drático de Hacienda Pública, Director del 
F.I,E.S. de la Confederación Española de Cajas 
de Ahorro. Consejero del Banco de España. 
Presidente de la Real Academia de Ciencias 
Morales y Políticas. Premio Príncipe de Asturias 
de Ciencias Sociales. Ex-Vicepresidente Eco
nómico del Gobierno.
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Exposición del Plan de Defensa de la cuenca del río Segura.

construyendo de todo tipo: 
clásicas, de recrecimiento, de 
materiales sueltos, etc, siendo 
tambien en este tipo de obras 
muy importante la construc
ción de aliviaderos. En defi
nitiva se están llevando a cabo 
en la cuenca del Segura una 
diversidad de obras difícil
mente localizables en ningún 
otro lugar, no en cuanto a 
complejidad, sino en referen
cia a diversidad y tratamiento 
global.

Obras de la Comunidad

Gregorio Sanz, Consejero 
de Política Territorial, destacó 
como el gobierno regional 
dedicaba sus esfuerzos, por 
cuestión de competencias,a 
las obras de abastecimiento y 
saneamiento, de las que en 
Hellín existe una presencia 
importante, con una inversión 
de 210 millones para prevenir 
las avenidas en el término 
municipal, además de la cons
trucción de la depuradora con 
un coste de 120 millones, que 
entró en funcionamiento hace 

unos dos años, siendo un 
record en la tecnología de 
lagunaje en España y quizás 
en Europa.

En cuanto a obras realiza
das en la provincia, en los 
últimos cuatro años se han 
invertido unos 2.200 millones 
de pesetas y otro tanto en 
depuración de aguas, contan
do todas las ciudades de Alba
cete con población superior 
a los 10.000 habitantes, a 
excepción de La Roda, con 
estación depuradora en fun
cionamiento o construcción, 
lo que significa un adelanto 
en el tiempo a las recomen
daciones de la CEE.

Gregorio Sanz calificó el 
proyecto de prevención de 
riadas como un ejemplo de 
como el modelo de gestión 
de aguas puede expresar su 
eficacia, no sólo integralmen
te a efectos del aprovecha
miento, sino de la misma for
ma la defensa contra las ave
nidas, declarando mostrarse 
gratamente sorprendido del 
alcance de las obras.

Comienzan las 
Jornadas 
sobre 
la droga

A.R,G.

Como ya informamos hace dos 
días, esta mañana comienzan en 
el Hotel Reina Victoria de la 
ciudad las Jornadas sobre Dro
godependencia, organizadas por 
la Federación de Asociaciones de 
Vecinos “San Rafael” y la cola
boración de la Confederación 
Regional de AA.VV. Los obje
tivos de las mismas son la con
cienciación de los ciudadanos 
sobre la realidad y problemática 
del mundo de las drogas, el 
fomento de la intervención activa 
de los vecinos en programas de 
prevención y rehabilitación, idear 
nuevas iniciativas por parte de 
los participantes en el campo de 
la prevención y reinserción y rea
lizar intercambios de experien
cias entre los participantes.

La actividad principal de las 
jornadas se encuadra en el cono
cimiento, a través de los ponen
tes, de la realidad, problemática 
y los diferentes programas que 
se llevan a cabo en la región, 
relacionados con los temas a 
tratar.

Ó
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" Caudete

Se realizaron traslados por quemaduras al Hospital Comarcal de Yecla

Voluntarios de Cruz Roja atendieron a más de 
cien pesonas durante los días de Pascua
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Permanecieron en servicio las 24 horas del día durante siete días

Durante los pasados días 
de pascua la Cruz Roja 
realizaba una importante 
labor atendiendo a más 
de 100 personas con inter
venciones de poca grave
dad y traslada al Centro 
de Salud de Caudete y 
también al Hospital 
Comarcal de Yecla a otros 
heridos de quemaduras e 
intoxicación etílicas.

José Antonio MARTINEZ

Según el informe presen
tado por el grupo de volun
tarios han estado de forma' 
permanente durante las 24 
horas los días 29, 30 y 31 de 
marzo, 1, 6, 7 y 8 de abril 
han sido numerosas las inter
venciones.

En los días de marzo refe
ridos anteriormente este ser
vicio estaba compuesto por un 
conductor de ambulancia que 
se encontraba en el paraje de 
la Toconera y 4 voluntaria,s 
socorristas.

Se atendían a 51 personas 
que llegaban con corles, que
maduras, caídas, esguinces, 
torceduras, golpes, intoxica
ciones etílicas, heridas pun
zantes y de todo tipo, ataques 
claustrofóbicos, picaduras y 
agarrotamientos musculares. 
También se hizo un traslado 
al Hospital de Yecla a las dos 
y media de la mañana.

En abril, el servicio estaba 
cubierto con una ambulancia, 
conductor y 3 voluntarias 
socorristas. Atendían a 33 
personas que al igual que en 
los días anteriores eran que
maduras, expixasis, cortes, 
caídas, torceduras... etc. Tras
lados al hospital y al centro

»; Sierra del Segura

Festivales y exposiciones en
localidades de la Sierra

La Mancomunidad de Muni
cipios Sierra del Segura, a través 
de su servicio teatral 
(T.A.C.S.S.), ha planificado una 
serie de eventos y actividades 
en la mayoría de sus localidades.

Hasta el 29 de. abril en Letur, 
en el teatro El Castillo comen
zará el Tercer Festival de Teatro 
con la siguiente programación:

-Grupo “El Candil" de Hellín 
que representará “Historia de 
uan escalera” de Buero Vallejo.

-Grupo “Gente Corriente” de 
Hellín, ofrecerá la creación 
argumental colectiva titulada 
“Comedia de los liempo.s nue
vos”.

-Grupo de Letur, “Maratón 
de cuentos populares ilaliano.s 
del siglo XV”.

-Grupo “Cristas de Socovos”,

Voluntarios de la Cruz Roja en el Puesto de Socorro.
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de salud completaban estos 
servicios.

En este informe de los 
voluntarios de la Cruz Roja 
se destaca lo ocurrido en el 
incendio diciendo que... “fue 
mucha gente a avisamos pero 
a quien se le propuso que 
bajara a avisar al retén de la 
policía puso excusas para no 
bajar, por lo que tuvo que 
hacerse uso de la ambulancia 
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Cultura en la Sierra.

latón y bronce. También habrá 
actuaciones de flamenco y diver
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Durante los días 29 y 30 
abril en Elche de la Sierra, 
el Colegio San Blas,

que representará “Tres saine
tes" de los Alvarez Quintero.

Toda.s las funciones serán a 
las 8,30 h. de la tarde.

En Socovos durante las mis
mas fechas y a lo largo de toda 
la semana siguiente se desarro
llará la primera muesfr de cine 
de San Felipe con más de ocho 
títulos entre lo.s que podemos 
nombrar Rebelde sin causa, Las 
aventuras de Tom Sawyer, La’ 
Misión, etc..

En este período también se 
abrirá una exposición colectiva 
de la Casa de Oficios de Riópar, 
la Escuela Taller de Letur y el 
aula de artes plástica.s de la Ú.P. 
de Socovos, que expondrán pin
turas, trabajos de cerámica, can
tería, maquetas de rutas eco
lógicas, carpintería y piezas de 
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para bajar a avisar.
También en el servicio 

prestado y cada vez que la 
ambulancia abandonaba el 
praje a causa del agún servicio 
se dejaba siempre un botiquín 
con los socorristas que que
daban. Después del incendio 
se dieron casos de niños desa
parecidos a los cuales los 
voluntarios tuvieron que bus
car. En el fin de semana ante- 

T.A.C.S.S. dará a los alumnos 
unas jornadas intensivas de tra
bajo corporal, ritmo y estructura 
dramática.

Del 9 a 12 de mayo en Férez 
se desarrollará el 4” Festival de 
Teatro Escolar donde participan 
grupos escolares de la comarca, 
contando este año con la par
ticipación de grupo de Albacete 
del Colegio Ginez de los Ríos.

Del 13 al 17 de mayo en Elche 
de la Sierra tendrá lugar el 4‘’ 
Festival de Teatro de la Sierra, 
de carácter regional donde par
ticiparán entre otros grupos. 

1

rior al incendio también se 
buscaba a una niña desapa
recida.

Estos servicios de la Cruz 
Roja se encontraban en el 
paraje citdo... debidamente 
señalizados con los distintos 
de esta institución. Finalmen
te, los voluntarios de la CR 
agradecen la colaboración de 
las personas que se encontra
ban acampadas a su alrededor 

Cómicos de Albacete, T.N.T. y 
una charla actores de la comar
ca de Gabino Diego y María 
Barranco.

El T.A.C.S.S. (Teatro Abierto 
Comarcal Sierra del Segura) 
según nos comenta su director 
Rubén Torres Kumbrian des-

aso
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y según dicho informe... se 
portaron muy bien con estos 
voluntarios”. Sin duda ha sido 
una gran labor la llevada a 
cabo por este grupo de volun
tarios de la Cruz Roja de Cau
dete que saerificándose en sus 
días de esparcimiento y siendo 
fechas tan señaladas en a 
población han estado al ser
vicio de las gentes que han 
visitado este paraje natural.
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He función pués de tres anos ^^f, 
namiento como g^unie 

cal y servicio pedagogi ’^j^g 
nuevas funciones en , pgiea 
ción con los las a
de Cultura muy distint 
estrictamente teatrales.
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1 ( Crisis en el PSOE

jjiersos expertos en Derecho coinciden en afir- 
ur que la difusión de las conversaciones te lé
xicas del número tres del PSOE, José María 
^egas, no constituye en sí un delito. Sin 
í¡bargo, los expertos coinciden en que sí ha

cometido delito la persona que realizó la gra
bación sin consentimiento de los interesados. 
El Código Penal contempla para estos casos 
penas que van desde las 30.000 pesetas de multa 
hasta las 600.000 y arresto mayor. Por otra

parte, la ministra Portavoz, Rosa Conde, mani
festó al termino del Consejo de Ministros que 
la emisión de la conversación mantenida por 
Benegas, y otros dos interlocutores más, es “ética 
y moralmente reprochable para el Gobierno”.

Según varios expertos en Derecho sí ha cometido delito la persona que realizó la grabación sin consentimiento de los interesados

La difusión de la conversación telefónica de
Benegas no es delito, según diversos juristas

La ministra Portavoz, Rosa Conde, calificó el hecho de muy grave y criticó duramente la emisión de la charla privada
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MADRID. (Fax-Press).- El 
ajado de instrucción número 
5. del que es titular el magis- 
udo Ignacio Vigeriego, trami- 

• M la denuncia presentada por 
«sé María Benegas contra 

¿jjienes grabaron una conver- 
alón privada desde el teléfono 
hu coche, en la que se cri
baba al ministro de Economía 
■ al presidente del Gobierno.
Fuentes del PSOE indicaron 

1 ^ la denuncia se ha presen
ado al amparo de artículo 497 
tí Código Penal y en ella se 
íde al juez que investigue si 
la existido delito en la graba- 

; M de las conversaciones y, 
j aso de que se haya producido 
* iicha actividad delictiva, que se 

wrigue quién la ha llevado a 
! abo.

La ministra Portavoz mani- 
. ^ó que la emisión de la con- 

'CRación que mantenía Bene- 
• as desde su automóvil, es una 

'^nsgresión de la privacidad de 
¡ ■^personas que atenta contra 

seguridad de todos los ciu- 
ihdanos españoles. “Es algo 

, grave, estamos hablando 
* la vida privada de las per- 
*®as, pero el Gobierno no va 
’entrar jamás en consideracio- 
®s sobre su contenido - precisó 
®aiinistra -; sólo hacemos valo- 
®wnes sobre manifestaciones 

; Wcas, pero nunca privadas”. 
, Rosa Conde precisó que, con 
i “"Ispendencia de las conside- 

'’'^>ones legales que merezca 
acción, el Gobierno con- 

''^aaba “ética y politicamente 
hecho”, que dijo atañen a 

' la sociedad española. “La 
’®ttad de expresión -añadió 

_! para todos, y éste es pre- 
j el límite, que no sólo 
• ife\P^^^ ^^g^*^®^' P^^^ encima 
i ^^’ ^^ encuentra un dere- 
1 n?^'®'^^ntal e incuestionable, 
\ derecho a la intimidad 
1 personas”.
1 JO ^'^ ^''^^^ razones el Gobier- 
1 Jiprf j '^^ tornar ningún tipo de 

-'^ ^^^^^ '^ polémica con- 
ción y se someterá jurídi- 

j ^e a lo que los tribunales 
sen» ^nbre la denuncia pre- 
ba ^?^ P^’’ Benegas. La minis- 

^^^^ acción 
Sión ^ ^'^'’‘er ninguna repercu- 
jj..®” el modelo de coordi- 
Mon^'l ''*®^^^^ entre Ferraz y

ncio' 
imari 
sum^ 
dina: 
, cales 
a 1^®

L^^t^n González-Guerra

he¿f '”''’*stra informó de las 
'''''^intenidas por el 

Con a^^^^ ^^^ Gobierno, Felipe 
'le d i ^’ ^' miércoles y la tar- 
ellas^ j^^'^^^‘ L^ primera de 
’lmü ^” ^' transcurso de un 
0rea^^^°’ ^1 secretario de 
Iljjjnización del PSOE, Txiki 
^n d^’’ ^” ^'^ antes de la emi- 
del ■ ® l^s conversaciones. Las 

^''^s, y por separado, con

La ministra Portavoz calificó de “muy grave” el hecho de que un medio de comunicación haya difundido una conversación privada.

Rosa Conde informó de las reuniones mantenidas por Felipe González, 
el miércoles y la tarde del jueves. La primera de ellas con Txiki 
Benegas, un día antes de la emisión de las conversaciones. Las del 
jueves, y por separado, con Narcís Serra y con Alfonso Guerra

el vicepresidente, Narcís Serra, 
y con el vicesecretario general 
del PSOE, Alfonso Guerra. 
Conde afirmó que las reuniones 
entran dentro del programa 
habitual de entrevistas que el 
Felipe González mantiene con 
cierta frecuencia.

Respecto a si la confianza del 
presidente en el ministro de 
Economía y Hacienda, Carlos 
Solchaga, pudiera haberse ero
sionado, Conde contestó nega
tivamente. “Todo el Gobierno 
nombrado por el presidente tie
ne toda la confianza del pre
sidente, y creo que no me extra- 
limito en mis funciones” res
pondió. También negó que 
detrás de está acción pudieran 
estar militantes del propio par
tido del Gobierno.

No obstante, Rosa Conde, 
dijo que la opinión del Gobier
no habría de ser oída en el Con
sejo de Administración de la 
Cadena Ser, empresa de la que 
el Estado español tiene un 25 

por ciento del total de sus accio
nes. Durante la reunión del 
Consejo de Ministros se abordó 
también el problema de la 
vivienda por los titulares de 
Economía y Hacienda, Carlos 
Solchaga, y de Obras Públicas 
y Trabsportes, José Borrell, 
según informó la ministra. Con
de afirmó que posiblemente la 
semana que viene puedan 
hacerse públicas las líneas 
maestras de la fórmula que per
mita llevar a cabo la promesa 
electoral del PSOE de ofrecer 
en el mercado la posibilidad de 
adquirir 400.000 viviendas, en 
cuatro años, en condiciones 
especiales.

Informe técnico

La secretaria general de 
Comunicacione.s del Ministerio 
de Obras Públicas y Transpor
tes, Elena Salgado, dijo hoy que 
su departamento está preparan
do un informe sobre las gra

baciones de unas conversacio
nes telefónicas de José María 
Benegas difundidas por la 
Cadena SER.

Elena Salgado señaló que el 
informe pretende delimitar las 
cuestiones técnicas relacionadas 
como el asunto y descubrir el 
sistema utilizado para captarías. 
Añadió que las conversaciones 
fueron realizadas desde el telé
fono de una automóvil, sistema 
que puede ser interceptado 
fácilmente, como por ejemplo 
desde otro automóvil o por un 
equipo de radioaficionado.

La secretaria general de 
Comunicaciones señaló que si 
las grabaciones fueron realiza
das por un radioaficinado supo
nen una transgresión del regla
mento de este colectivo. Elena 
Salgado no quiso manifestarse 
sobre la posibilidad de una nue
va legislación que proteja la 
intimidad de las comunicacio
nes, y afirmó que es un asunto 
que depende del Gobierno.

Código Penal: 
artículo 497

El artículo 497 del 
Código Penal dice con
cretamente que “El que 
para descubrir los secre
tos o la intimidad de otros 
sin su consentimiento 
interceptare sus comuni
caciones telefónicas o uti
lizare instrumentos técni
cos de escucha, transmi
sión, grabación o repro
ducción del sonido, será 
castigado con las penas 
de arresto mayor y multa 
de 100.000 a 500.000 pese
tas”.

El citado artículo aña
de que “Si divulgare o 
revelare lo descubierto, 
incurrirá (el autor de la 
grabación) en las penas 
de arresto mayor en su 
grado máximo y multa de 
100.000 a 2.000.000 de 
pesetas”. Diversos juristas 
consultados coincidieron 
en que la simple difusión 
por parte de la cadena 
SER de esta conversación 
no es delito, sino que el 
delito lo comete quien 
graba una conversación.

Ó
 b
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El hermano del ex ministro de Justicia ha calificado al número tres del PSOE de hombre clave

Fernando Múgica niega que el sea uno 
de los interlocutores de Txiki Benegas

Durán: “No se 
han emitido 
todas las 
conversaciones 
grabadas”

Precisó que le parece ^^una majadería” decir que ^^éste es el final de José Mana Benegas”

Fernando Mugica Herzog, hermano del anterior ministro 
de Justicia y ex dirigente de los socialistas guipuzcoanos, 
ha negado en rueda de prensa ser uno de los inter
locutores del secretario de Otganización del PSOE, José 
María Benegas, en las conversaciones difundidas antea
yer por la SER.

SAN SEBASTIAN. (Efe).- 
Fernando Múgica afirmó que 
lamenta no serlo porque ello 
le impide ejercer la acción 
legal directa contra la persona 
que grabó la conversación. Sin 
embargo añadió que si el caso 
sigue adelante ejercerá la 
acción popular contra la cade
na SER.

Fernando Múgica Herzog, 
hermano del anterior ministro 
de Justicia, ha asegurado que 
el partido funciona “como una 
piña” con la ejecutiva de 
Ferraz, tras la difusión de la 
conversación privada de José 
María Benegas. Fernando 
Múgica, quien reiteró en rue
da de prensa celebrada en San 
Sebastián que no fue él uno 
de los interlocutores que apa
recen en la conversación gra
bada, aseguró que “aunque 
sea cierto que Benegas dijo 
lo que se emitió por la SER, 
no tiene por qué dimitir”.

“Benegas es un hombre cla
ve en este partido -agregó- y 
nadie lo puede echar, porque 
fue elegido con el 100 por 
ciento de los votos en el Con
greso ordinario último, no 
como los ministros, que son 
designados por el presidente 
del Gobierno”.

Múgica destacó que “un 
hombre del partido se va si 
quiere, no puede ser echado 
y, mientras el partido no le 
pida que dimita, José María 
Benegas tengo la seguridad de 
que no dimitirá, y tengo la 
convicción absoluta de que el 
PSOE no le pedirá a Benegas 
que se marche”.

Precisó que le parece “una

Txiki Benegas afirma que no 
piensa dimitir del cargo

Aznar: “Dentro del PSOE 
hay una lucha encarnizada’’

MADRID. (Agencias).- El 
secretario de Organización del 
PSOE, José María Benegas, no 
tiene intención de dimitir de 
su cargo, tras emitirse las con
versaciones telefónicas privadas 
que destapan las discrepancias 
en la familia socialista. El pro
pio Benegas desmintió así los 
rumores que han circulado al 
respecto. Según el número tres 
del Partido Socialista, esa deci
sión (la de dimitir) “sería tanto 
como dar argumentos en rela
ción con ese asunto”.

Y es que el peligro que repre
sentan para los políticos los 
teléfonos “celulares” instalados 
en sus automóviles se evidenció 
hace varios meses en el Reino 
Unido, cuando se grabó un con
versación de un miembro del 
Gobierno en la que criticaba 
a la entonces primera ministra 
británica, Margaret Thatcher.

Al igual que “Txiki.” Benegas, 

majadería” decir que “éste es 
el final de José María Benegas 
como dirigente del PSOE” por 
esta cuestión.

Fernando Múgica, ex-presi- 
dente del PSE/PSOÉ de Gui
púzcoa, lamentó que “en este 
país existan personas que 
cometen delitos como inter
ferir una conversación telefó
nica y nadie parece que le dé 
importancia al hecho, sino 
que, encima, el presunto 
delincuente proclama en la 
prensa que ha interceptado 
una conversación telefónica y 
la ha divulgado”.

“Esta es la trascendencia 
del caso, y no lo que dijo 
Benegas, si dijo lo que dicen 
que dijo”, subrayó.

Para el ex-dirigente socia
lista “las conversaciones difun
didas por la SER demuestran 
que el PSOE es un partido 
democrático en el que no se 
funciona jerárquicamente y 
donde nadie imparte órdenes, 
sino que las cuestiones se 
someten a discusión”.

Charla coloquial

Restó importancia a los tér
minos utilizados por Benegas 
en la conversación para refe- 
ririse al presidente del Gobier
no o al ministro de Economía. 
“Hablar en sentido coloquial 
del óne es absolutamente nor
mal, pues Felipe González es 
el número 1 entre nosotros y 
no creo que tenga ninguna 
connotación peyorativa, y que 
se diga dios coloquiafmente en 
una conversación privada 
entre dos personas que parece 

el entonces secretario de Estado 
para Irlanda del Norte, Richard 
Ryder, no se dio cuenta de que 
estaban grabando su conversa
ción, en la que hablaba de for
ma despectiva de su jefa de 
Gobierno. Desde el teléfono de 
su coche, Ryder comentó a 
principios del pasado mes de 
noviembre a su esposa; “Espero 
que esa vaca (Thatcher) dimi
ta”. Un militante de una orga
nización terrorista de Irlanda 
del Norte captó y grabó los 
comentarios de Ryder y pasó 
la cinta a una emisora de radio.

El escándalo obligó a ese 
secretario de Estado a' pedir 
perdón a Thatcher, pero las 
declaraciones, ampliamente 
divulgadas por los medios de 
comunicación, dejaron en evi
dencia las divisiones profundas 
dentro del Partido Conserva
dor. Dos semanas después, 
Thatcher tuvo que dimitir.

Fernando Múgica durante una rueda de prensa.

que se conocen, como se 
deduce de la grabación, pues 
lo mismo”.

“Llamarle el énano a un 
hombre que tiene baja esta
tura física en sentido coloquial 
¿es tan demeritorio?” y agregó 
que “a Benegas se le conoce 
como “txiki” Benegas, que en 
vasco quiere decir pequeño; 
pues es otra forma de decir 
las cosas sin ánimo peyora
tivo”.

Subrayó que no sabe si 
alguien “ha bendecido la difu
sión de esta noticia, pero si 
lo ha hecho, es algo absolu
tamente repugnante, pues se 
está haciendo cómplice moral 
de un delito tipificado en el 
Código Penal”.

Rechazó que se pudiese jus
tificar la emisión de dicha con
versación en función del inte
rés público que su conoci
miento pudiera tener, ya que 
“no se puede obtener infor
mación utilizando métodos 
delictivos, como es este caso”.

MERIDA. (Efe).- El presi
dente nacional del PP, José 
María Aznar, aseguró ayer que 
existe una “lucha encarnizada 
dentro del PSOE por el poder” 
y matizó que el partido gober
nante mantiene “un profundo 
conflicto interno” que se agu
dizará tras las elecciones auto
nómicas y municipales del 26 
de mayo.

Aznar clausuró en Mérida la 
Convención Regional del PP y 
mantuvo posteriomente un 
encuentro con periodistas en el 
que se refirió a las divergencias 
surgidas entre miembros del 
PSOE y el Gobierno y a la con
versación telefónica emitida 
ayer por la Cadena SER y pro
tagonizada por el secretario de 
organización socialista, Txiqui 
Benegas.

En opinión del dirigente del 
PP, el actual Gobierno socia
lista “está roto”,presenta “com-

Grabar sin 
orden judicial

El periodista Germán 
Alvarez Blañco, uno de 
los interlocutores de la 
conversación con dijo 
que resulta “de extrema 
gravedad” que se pue
dan grabar anónima
mente conversaciones 
sin la preceptiva orden 
judicial.

En sus declaraciones 
Alvarez Blanco puntua
lizó que, “independien
temente de si la conver
sación reproducida por 
al cadena SER con 
Benegas es, o no, con 
mi persona, conversa
ciones de este talante, 
con intercambio de opi*- 
niones políticas sobre la 
actualidad, las tenemos 
todos los días”. 

portamientos esquizofrénicos” y 
mantiene e mismo carácter de 
“transitoriedad” desde que se 
inició la presente legislatura.

Por otra parte, el fondo de 
las conversaciones captadas al 
número tres del PSOE, José 
María Benegas, y emitidas por 
la Cadena SER, “ya estaba 
escrito, para mí, en el XXXII 
Congreso Federal” de los socia
listas, dijo ayer en Logroño el 
coordinador general de IU, 
Julio Anguita.

Añadió que esa conversación 
constata que “estamos ante una 
fuerza política con una grave 
crisis de identidad” y en la que 
existe “un debate interno muy 
profundo”.

Anguita, que participó ayer 
en la precampaña electoral de 
IU en La Rioja, subrayó que 
“no se debe utilizar una con
servación privada”, sin añadir 
más comentarios.

MADRID. (Efe).- El dir« 
tor general de la Organizacil 
Nacional de Ciegos Español! 
(ONCE), Miguel Durán, dijo 
ayer que cree firmemente que 
“la SER no ha emitido todas 
las conversaciones que gr^ 
ese día”. En declaraciones ab 
COPE, Durán señaló que Í 
Txiki Benegas no le cazan poj 
causalidad” y añadió que “pd 
las informaciones técnicas qué 
me dan no es fácil captar la 
emisión de un coche si no % 
pone un dispositivo adecuado 
y lo que sí es evidente es qu| 
la grabación es de calidad”.

“Cuando habla Germái 
Alvarez Blanco -dijo- la voz a 
nítida y cuando habla Benegaí 
la voz es lejana en los momenj 
tos en que dice frases corta§l 
en las frases más largas subí 
el tono, lo que quiere decir qu^ 
hay un técnico manipulando, ui| 
técnico muy hábil, por cierto”, 
“Parece que no se ha sacadc 
toda la conversación, parecí 
que se han éapado algunas pafi 
tes de esa conversación y, sb 
embargo, se dejan otras”, seña^ 
ló Durán.

En opinión del director genej 
ral de la ONCE, “esto a quie? 
perjudica es al PSOE. Lo quí 
no perdona el electorado es quí 
un partido esté dividido; poi 
tanto, la reflexión fundamenta^ 
que deberían hacer es si no con
vendría volver a replantearse 1^ 
cosas que les pueden separí^ 
si es que las hay, y presentar 
una oferta mucho más hornos 
génea y creíble”.

También señaló que ‘ es mu^ 
bueno que se abra el debate 
sobre la privacidad de las con! 
versaciones, sobre todo si ^ 
puede o no se puede seguir cfl 
esa línea de investigación, y ^ 
garemos a conclusiones muj 
importantes”. , , ,á

“Es un problema de legáis 
dad. La legislación tiene 
ser valiente, la clase política 
ne que ser valiente y h^^^*^ 
legislación que sea coheren y. 
sobre todo, que no vayan , 
ahora en la tentación con r< 
es decir, aquí no se 
nadie”. '

Un trabajo limpio^

Por su parte, el 
la Cadena SER, Augusto 
káder, ha afirmado que as J 
baciones difundidas P ^^^ 
emisora de unas conv ^^^ 
de José María Benegas con , 
interlocutores “son un * 
de los Servicios jLalJ 
la SER realizado proferí 5 

ratifica” que el del
secretario Benegas, e” 
PSOE, Jose Mana 
la segunda conversacto^g_ 
da y difundida por e J 
es Fernando Mugic , . gneiaj 
del anterior ministro o g , 
según una nota^ de J

Fernando Mugica "eg^^jj 
declaraciones que t penegasí 
los imerlocuio^ *^M 
añadió que si es 
yo soy interlocutor 
Lción, también es lert^^^^ 
yo fui el autor „na 
de Manolete, la P . g^^idaíj 
hundió el Titanic y j^jq 
que clavó los clavos a c



Sábado, 27 de
Abril de 1991

LUI
la Tribuna NACIONAL

direc 
;aciÓ! 
mola 

dijq 
í qué 
todas 
graM 
s a 1^ 
le “j 
n POt

s qut 
lar 13 
no Sí 
uado) 
s quí 
ad”.i 
rmá^ 
'oz ej 
negal 
)men 
orta^ 
subí 

ir que 
lo,d 
ertoo 
acade 
»arece 
s pafj 
y, sil! 
seña!

genei 
quien 

ís qu^ 
; po 
lental 
3con- 
•se las 
paran 
>entat 
lomo^ 

s mu) 
lebaté 
i con
si sí 

air eii 
y líe- 
muy

Piden la devolución del proyecto que les exime de comparecer en juicios

El PP recurre la votación que 
privilegia a los parlamentarios
Para la Unión Progresista de Fiscales, es una ^^excepción muy generalizada

El PP que recurrirá ante el Tribunal Constitucional 
si la Mesa del Congreso no anula la votación de la 
Proposición de Ley aprobada anteayer por el Pleno 
que permite a diputados, senadores y altos cargos 
declarar por escrito cuando sean llamados en un juicio.

MADRID. (Efe).- El prin
cipal partido de la oposición 
pidió ayer que el Congreso 
devuelva a la Comisión de 
Justicia e Interior dicha pro
puesta legislativa, ya que, 
según el PP, en la votación 
celebrada se produjeron irre
gularidades en el cómputo 
electrónico. El Grupo Popu
lar argumenta que el resul
tado de la votación “es falso 
e inválido”, porque el voto 
de uno de sus parlamentarios 
se contabilizó erróneamente 
como positivo. Este hecho 
“varía sustancialmente el

Refuerza sus servicios para el puente de mayo

Los sindicatos anulan la 
huelga prevista en Renfe

la empresa supone un incre
mento salarial entre el 8 y el 
8,5 por ciento, si bien RENFE 
no la ha cuantificado porcen
tualmente, sino que ha ofrecido 
incrementar la masa salarial 
global en 8.900 millones, 1.900 ji 
más de los propuestos inicial- 
mente, para 1991, primer año 
de vigencia del convenio, que 
RENFE pretende sea bianual. 
En la nueva propuesta, que 
RENFE amenazó con retirar si 
no se desconvocaban los paros, 
la compañía ferroviaria reduce 
a quinientos los nuevos empleos 
a crear cada año de vigencia 
del convenio. La oferta incluye 
también la fórmula de hacer la 
revisión salarial en 1992, que 
será del IPC previsto oficial
mente más dos puntos.

Renfe reforzará el 30 de abril 
y 1 y 5 de mayo la práctica 
totalidad de los servicios que ,, 
tienen su origen y destino en 
Madrid, como consencuencia 
del incremento de la demanda.

MADRID. (Efe).- El comité 
intercentros de RENFE descon
vocó ayer la huelga prevista 
para los próximos días 29 y 30 
de abril, ante la nueva oferta 
de aumento salarial realizada 
por la dirección de la compañía, 
informaron a Efe fuentes de la 
empresa y del sindicato Unión 
General de Trabajadores.

Fuentes de CC.OO. dijeron 
a Efe, a la una de la tarde, 
que la huelga no había sido des
convocada oficialmente, pese a 
lo cual un portavoz de la direc
ción de RENFE aseguró que 
la compañía había recibido ya 
la comunicación formal de que 
los paros quedaban desconvo
cados.

Igualmente, UGT difundió 
un comunicado en el que seña
laba que la huelga había que
dado desconvocada por acuerdo 
unánime de los miembros del 
comité intercentros, en el que 
tiene mayoría CC.OO.

La oferta de la dirección de

ABRIL

resultado de la votación, y no 
permite convalidar como 
orgánica la Proposición de 
Ley, que necesitaba 176 votos, 
y que realmente sólo obtuvo 
175”, según la solicitud remi
tida por el PP a la Mesa.

Por su parte, la Unión Pro
gresista de Fiscales (UPF) 
considera que la reforma de 
la Ley de Enjuiciamiento Cri
minal por la que se amplía 
el número de cargos públicos 
que podrán declarar por 
escrito en los juicios supone 
“una excepción demasiado 
generalizada”. Rodrigo Rato.
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Grupo XVII

Sube al SEAT IBIZA NEW STYLE y 
cambio de aires, verás como no te cuesta 
nada. Ahora las versiones de 90 y 100 CV 
tienen aire acondicionado gratis, de serie.

Disfrutarás de los novedodes NEW STYLE: 
nuevas formas exteriores, más compactas 
y aerodinámicos, y un interior más equipado 
y confortable.

Alcanza lo más amplio gomo de 
servicios.
•^pergaran^: ampliación opcional de 
la gorantía hasta 5 años sin límite de 
kilometraje.
•Serviseat; los SEAT están cubiertos 
durante 5 años en todo lo CEE ante cual
quier problema que inmovilize tu vehículo, 
gratuitamente.

Ponte fresco. Ven ol IBIZA NEW STYLE. 
El cambio.

Además, puedes acceder ai resto de 
la gamo IBIZA NEW STYLE:
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Niños hasta 13 años GRATIS
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IMPRESCINDIBLE:
~- Edad 20 a 30 años.
— Soltera.
" Conocimientos de Contabilidad y 

ordenador.

'interesadas enviar Currículum Vitae al 
apartado de Correos 376 de Albacete

Y este mes, un nuevo servicio de SEAT, 
su financiación exclusiva:
NO PAGUES HASTA SEPTIEMBRE.

Salvo 10% de entrada, en cualquier 
modelo de la gamo SEAT.

TAE: 18'9%. Firxinciociones o 36 ó 48 meses 
Oferto válido poro lodo lo gomo SEAT excepto los 
tipos L2, no ocumulabie o otros promociones
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El Estado, subsidiario

FIESTA
PREMIO 30.000 PESETAS

Además, según Ana María 
Vidal-Abarca, “lo más grave es 
que ninguna persona ha cobra
do hasta la fecha ni una sóla 
peseta de la indemnización que

Sábado, 27 de 
Abrü de 1991

El PP es partidario de q’te ^c pague a. un plazo máximo de tres meses desde la comisión del atentado

El Grupo Popular propone que el Estado 
indemnize a las víctimas de actos violentos

Para la Asociación de Víctimas del Terrorismo, ^‘las compensaciones en España son cicateras y pobres

El Grupo Parlamentario 
Popular presentará en el. 
Congreso de los Diputados 
una proposición de ley orgá
nica para indemnización a 
las víctimas de actos violen
tos, cuya principal novedad 
es que el Estado tendría que 
constituirse en subsidiario 
de las mismas y abonar 
éstas a los propios dam- 
nifícados.

MADRID. (Fax Press).- El 
diputado José Manuel Barque
ro, que será' el encargado de 
defender la proposición, afirmó 
ayer que “las indemnizaciones 
actuales son cicateras y extre
madamente pobres”.

El Partido Popular propone 
que el Estado pague las indem
nizaciones en un plazo máximo 
de tres meses desde la comisión 
del atentaao.

Mientras la presidenta de la 
Asociación de Víctimas del 
Terrorismo, Ana María 
Vidal-Abarca, se mostró con
vencida de que toda la Cámara 
aprobaría la misma, “porque es 
una cuestión de Estado que 
beneficia a todos los ciudadanos 
españoles”.

Cubrir una “importante lagu
na de nuestro ordenamiento 
jurídico, que lleva un conside
rable retraso respecto a otras 
naciones”, es, según José 
Manuel Barquero, otra de las 
misione.s de esta proposición. 
Para él, el Derecho Penal espa
ñol “está más orientado hacia 
la garantía y los derechos del 
delincuente que hacia los que 
atañen a las víctimas”.

El diputado popular conside
ra que “contra el terrorismo hay 
que luchar en diferentes planos:

Casa Cuartel de Los Arcos.

La lucha contra el terrorismo se centra en la represión, la resolución y la solidaridad del Estado, según el PP.

el de la represión, la resolución 
y la solidaridad del Estado con 
las víctimas, porque éste último 
es el modo idóneo de hacer más 
débil al terrorista”.

José Manuel Barquero indicó 
que se pretende que la propo
sición, de aprobarse, tenga 
carácter retroactivo, “porque 
poner barreras en estos • casos 
es comenzar a crear prejuicios”, 
y que tenga validez para los que 
reclamen un daño cuyo delito 
no haya prescrito todavía. En 
el mismo sentido, no habría 
lugar a reclamación cuando el 
autor del daño hubiera repa
rado con anterioridad el mismo, 
aunque en la actualidad, según 
el diputado popular, “las 

indemnizaciones que se dan en 
nuestro país son cicateras y 
pobres”. '

En el mismo sentido se pro
nunció la presidenta de la Aso
ciación de Víctimas del Terro
rismo, que consideró “increíble 
y realmente injusto” el que, por 
ejemplo, para una gran inva
lidez se pague hoy en día alre
dedor de los seis millones de 
pesetas. 

le correspondía”. Es por este 
motivo, el de la insolvencia de 
los terroristas, por lo que en 
la proposición de ley se busca 
que el Estado sea subsidiario 
de esos pagos, “y que luego él, 
al tener más medios, se encar
gue de cobrar ese dinero a los 
delincuentes, si estos algún día 
cuentan con capital”.

Ana María Vidal-Abarca 
señaló que la Asociación que 
preside es “apolítica” desde 
febrero de 1981 -fecha en la que 
se creó-, y que esta proposición 
no es sino una recomendación 
del Consejo de Europa, “que 
está ratificada en todos los paí
ses de la CE a excepción de 
Grecia, Portugal y España”.

Condena de 
los partidos 
navarros al 
atentado de 
Los Arcos

Instituciones navarras y 
partidos políticos conde
naron de forma unánime, 
con la única excepción de 
Herri Batasuna, el aten
tado perpetrado el antea
yer contra la Gasa Cuartel 
de la pequeña localidad 
de Los Arcos.

El presidente del 
Gobierno Foral, Gabriel 
Urralburu, señaló que 
este atentado “rompe la 
paz que los navarros 
desean” y se felicitó de 
que el mismo no haya 
producido una tragedia 
en víctimas humanas 
dadas las personas que se 
encontraban en el interior 
del edificio en el momen
to en que ocurrió.

-Mostró su solidaridad 
con la Guardia Civil y sus 
familiares y manifestó su 
seguridad de que “a la 
mayoría de los navarros 
repugna esta acción terro
rista”, por lo que pidió 
a los electores de HB que 
reflexionen sobre su voto.

SEVILLANAS
HOY SABADO NOCHE

CONCURSO DE BAILE DE SEVILLANAS
ENTRADA GRATIS A QUIENES VENGAN ATAVIADOS CON TRAJE DE SEVILLANA Y UNA INVITACION

DEGUSTACION DE FINO LA INA, JAMON, QUESO Y TORTILLA

PASATELO EN GRANDE (TU DISCOTECA ESTA EN CHINCHILLA)
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La Primera 
Bandera 
Paracaidista 
parte hoy 
hacia Irak

MADRID. (Efe).- Hoy parle 
hacia la frontera turco-iraquí la 
Primera Bandera Paracaidista 
con sede en Alcalá de Henares, 
contingente que forma parte de 
la ayuda española a lo.s refu
giados kurdos. El jefe del Esta
do Mayor del Ejército, general 
Ramón Porgueres, pasó revista 
a las tropas ayer mañana. El 
contingente, compuesto por 
unos 600 hombres, lo integran 
paracaidistas, fuerzas móviles 
de transmisiones y personal 
médico.

El Consejo de" Ministros 
conoció ayer el informe del 
ministro de Defensa, Julián 
García Vargas, sobre la decisión 
de enviar fuerzas militares a la 
zona fronteriza entre Turquía 
e Irak para ayudar a los refu
giados kurdos, informaron a Efe 
fuentes del Palacio de la Mon
cloa.

Por otra parte, según las 
cifras oficiales del Ministerio de 
Defensa, una media de 180 sol
dados fallecen al año durante 
el servicio militar. Estos datos 
sitúan a España como el país 
con mayor índice de siniestra
bilidad de Europa Occidental. 
La Oficina del Defensor del 
Soldado (ODS), creada hace 
dos años para atender las con
sultas de los soldados, ha publi
cado recientemente un libro 
que informa sobre todo lo que 
se debe saber al afrontar el ser
vicio militar.

Detenido un 
hombre que 
ocultaba cocaína 
en los botones 
de su ropa

MADRID. (Efe).- La Policía 
del aeropuerto de Barajas ha 
detenido a un ciudadano colom
biano que pretendía pasar por 
la aduana^ tres kilos y medio 
de cocaína ocultos en los boto
nes de la ropa que llevaba en 
su equipaje, informó ayer la 
Jefatura Superior de Policía.

El detenido es Diego de 
Jesús Gil Toro, de 22 años, que 
carece de antecedentes en nues
tro país y que, según la Policía, 
pertenece a una banda inter
nacional de traficantes de cocaí
na.

Los funcionarios de la adua
na sospecharon de Diego de 
Jesús al comprobar que en las 
ropas de su equipaje había un 
desproporcionado número de 
botones metálicos que alcanza
ban un peso de siete kilos.

Un total de 1.Ü65 delincuen
tes han pasado a disposición 
judicial tras haber sido deteni
dos en una operación especial 
de seguridad ciudadana llevada 
a cabo el pasado miércoles en 
toda España, informó a Efe un 
portavoz de la Secretaría de 
Estado para la Seguridad.

Durante la operación, en la 
que actuaron efectivos de la 
Policía y de la Guardia Civil, 
han sido incautado.s 4.113 gra
mos de heroína, 6.820 de cocaí
na y 56.263 de hachís.

La niña salió de su domicilio para ir a casa de una amiga adonde nunca llegó.

Ana María Jerez, de 9 años, desapareció de casa el pasado 16 de febrero

Hallado el cadáver de la
niña desaparecida en Huelva

El cuerpo fue descubierto ayer por la tarde en las aguas del Río Tinto

El cadáver de la niña onubense Ana María Jerez, 
de nueve años, fue encontrado a primera hora de 
la tarde de ayer en las aguas del Río Tinto a su 
paso por Huelva, según informaron a la agencia fuentes 
de la Policía Local. La niña desapareció de casa el 
pasado 16 de febrero.

HUELVA. (Efe).- Ana 
María dijo a su madre que 
iba a jugar a casa de una ami
ga del colegio, adonde la niña 
nunca llegó.

La Policía buscó sin éxito 
a la pequeña utilizando heli
cópteros y perros rastreadores 
y reforzando la vigilancia en 
los puntos fronterizos con 
Portugal, ante el temor de 
que pudiera haber sido rap-' 
tada y se la intentara llevar 
al vecino país.

Desde su desparición, la 
Policía investigó asentamien
tos de grupos marginales e 
interrogó a familiares y ami
gos de la pequeña, así como 
a algunos individuos implica
dos en delitos relacionados 
con menores.

Los padres de Ana María 
hicieron numerosos llama
mientos desde los medios de

Según anunció ayer el subsecretario del Ministerio del Interior, Santiago Varela

Los comicios de mayo costarán
unos 14.000 millones de pesetas

MADRID. (Efe).- El subse
cretario del Ministerio del Inte
rior, Santiago Varela, anunció 
ayer que el presupuesto del 
Estado para las elecciones 
municipales y autónomicas del 
próximo 26 de mayo será de 
unos 14.000 millones de pesetas 
y que la campaña institucional 
será presentada el lunes próxi
mo. Varela se reunió con los 
delegados del Gobierno y los 
gobernadores civiles en las 
autonomías, junto con el direc
tor general de Política interior, 
Fernando Puig, para entre otros 

comunicación durante estos 
meses, suplicando que se les 
facilitará noticias de su hija, 
creyendo que permanecía 
secuestrada.

Muere otro niño herido en 
el incendio de Málaga

Por otra parte, el niño de 
cuatro años Jesús Sánchez 
Alvarez fallecido ayer por la 
mañana a consecuencia de las 
lesiones sufridas en el incen
dio ocurrido el pasado lunes 
en la calle Guadalbullón de 
la capital malagueña, informó 
a Efe un portavoz del Hos
pital Materno Infantil.

Jesús Sánchez, cuya muerte 
se produjo poco antes de las 
once de la mañana, se con
vierte en la cuarta víctima de 
esta tragedia, tras haber falle
cido anteayer su hermano 

asuntos, preparar y coordinjir el 
proceso electoral.

El subsecretario, en un receso 
de la reunión, dijo a los perio
distas que, aunque el presu
puesto “es muy difícil de cal
cular, consideramos que se 
aproximará a los 14.()()() millones 
de pesetas el presupuesto global 
de todas las elecciones”.

Destacó que, por primera 
vez, más del cincuenta por cien
to del presupuesto está desti
nado a la administración elec
toral, “a todo el dipositivo que 
depende directamente de las 

Jonatan, mientras que su 
madre, María Alvarez Zaldí
var, y Verónica Sánchez Alva
rez murieron en el momento 
del incendio.

En este mismo centro sani
tario permanece ingresado 
José Antonio Fernández 
Alvarez, otro de los niños 
heridos en este suceso, quien 
evoluciona favorablemente, 
mientras en el Hospital Car
los Haya se recuperan de sus 
heridas otras tres personas.

En otro orden de cosas, los 
dos jóvenes detenidos en 
Martos (Jaén) por presunta 
corrupción de menores han 
sido puestos en libertad bajo 
fianza de 50.000 pesetas, 
mientras continúa en la pri
sión de Jaén el principal acu
sado en el caso, Manuel 
Luque.

Francisco Javier Centeno y 
José Manuel Luque, de 18 
años, fueron detenidos el 19 
de abril junto' a M. Luque, 
en un local de este último 
en el que al menos 25 jóvenes 
posaban desnudos y realiza
ban actividades homosexuales 
que eran grabadas.

Juntas Electorales”.
A esta inversión hay que aña

dir lo que cada gobierno autó
nomo se gaste en su territorio 
para la celebración de las elec
ciones autonómicas, aunque 
algunos gastos son comunes 
para las dos administraciones, 
como los de las urnas y cabinas.

“Hay un presupuesto global 
-matizó- que afecta a todas las 
comunidades autónomas y lue
go un desglose por comunida
des, que depende, entre otras 
cuestiones, del número de can
didaturas que concurren”.

La sociedad 
Concisa lanzará 
una OPA sobre 
el cien por cien 
de Avidesa

MADRID. (Efe).- Cone 
sociedad integrada en SA 
(Sociedad Anónima de Alira 

ínc 
Íní

tación), cabecera del Holdií®^®’ 
alimentario del BBV, lanzá^iAI 
una OPA sobre el cien porciL^ ( 
de Avidesa, tras alcanzarsefEo 
acuerdo entre las dos empresté el 
para la constitución de un ún¡L es 
grupo heladero español, iníLpú 
mó el BBV. .

La Comisión Nacional dktadi 
Mercado de Valores suspenteid; 
ayer al mediodía cautelarmeilento, 
la contratación y cotización raindu 
los títulos de Avidesa a peiici taió
de Mercapital, socio de Avideaelsi 
y diseñador de la operación Los

El proceso de conslituclúas n 
del nuevo grupo helada algo 
comenzará con la adquisicií i siti 
por parte de Concisa del 2wn 
por ciento del capital de Api 8
desa para, posteriormente, lapidó 
zar la Oferta Pública de Adqú^o^ 
sición de acciones (OPA) pa La । 

ladoel resto del capital.
La familia Suñer, accionis "'Q^,^ 

mayoritario de Avidesa, lom^ ™'' 
en una tercera fase cerca d®^' 

En20 por ciento del capital d 
nuevo grupo, en el que tambi J^ 
participará la sociedad Merc^^
pital. xl51. 

EnEl grupo heladero resultara 
de la integración de Avidesa! 
Conselsa se convertirá en la p( 
mera empresa española del sel 
tor de helados con una cuol

110.* 
«en 

de mercado próxima al 26 p( ^^^
ciento.

Un guardia civil 
condenado a 44 teos

Por

juede
3 elaños de cárcel

por el asesinato ^’j^
de un joven íbaii

9 
.

MADRID. (Efep 1^ 
Audiencia Provincial <<« “"fen 
ha condenado al guardia 
Alonso Salazar R^’^^Jlián 
años y diez meses ^® . ^^dusc 
el asesinato, en 1988, ae ^ 
joven y por las 1 
a otro en unos hechos p^^ 
en la localidad madrileña «
Villaverde. f pk

La sentencia dictada p L ^^ 
Audiencia señala que Q¡j(j¡| 
incurrió en los -ynatíj’ii 
sinato consumado, 
frustrado con la atenua . 
arrepentimiento ^^P^ y j^n 
tenencia ilícita de • '¡ji^^iia 
condena a que inde p^ 
padres del fallecido i^ed^o 
millones de lesioné 
con 4.530.00Ü por 1^ i^ j 
y medio millón de p Jirán 
las secuelas. AiidienJ?*®

La Sección 16 de la A^e , 
declara probado qu ^^ « 
sado llegó sobre las d 
noche del 2 de ju gafáis* 
abordo de sutun^^^^dK 
situado en el n 
callejón Gómez Ac intr^J^' 
localidad, pero a° P ^ enco>’^. 
ducirse en el ra'®Xi»"T 
trarse un vehicu ‘ ¿¡a ciÁ

Añade que el g ^g J 
“disparó con animo pf^c. 
al joven, alcanzandole 
yectil en la espa a ¡
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S^ún datos del INE referidos al sector industrial, constructor y de servicios

ira 
re 
ín

El aumento salarial medio en 
1990 fue del 8,6 por ciento

[¡ganancia media por trabajador en estos sectores se situó en 147.743 pesetas

^''"^^ j incremento salarial medio mensual registrado en 1990
1 industrias, construcción ,y servicios fue del 8,6 por 

¿y? ^nío, según el Instituto Nacional de Estadística.

anza ¡ilADRID. (Efe).- Esta cifra
^r««¿va en algo más de medio 
’^Ujató la estimación realizada 
ptes ir el Ministerio de Trabajo 
1 ún¡( ira estos sectores.

info

al

Según el Ministerio de Tra- 
íjo, el aumento salarial medio 
sciado en estos sectores de

Las enmiendas más impor
tantes de las que serán acep
tadas a la oposición por el 
PSOE, Grupo mayoritario de la 
Cámara, se dejan para el Pleno, 
que tiene previsto reunirse el 
día 7 de niayo.

Durante el paso por la Cáma
ra Alta del proyecto de Ley de 
IRPF, el Partido Socialista 
aceptará una enmienda jiresen- 
tada por el Grupo catalán, por 
la que se insta al Gobierno a 
presentar a las Cortes Gene
rales, antes de que concluya 
1992, un proyecto de Ley que 
reestructure .el Impuesto de 
Sociedades. En el sector servicios el aumento mensual medio fue del 8,16 por ciento.

i

penmividad se cifró en el 8,05 por 
meAnto, un 7,68 por ciento en 
iónlindustria, un 8,76 en la cons- I 
stimeión y un 8,16 por ciento 
.vid® el sector servicios. 1
iciónLos datos del INE elevan 5 
¡tucii í'as medias entre medio punto ' 
ladei algo menos de dos puntos, ; 
isicií: situar los porcentajes de 
;1 24 amento salarial en la industria 
e A ael 8,5 por ciento, en la cons- • 
e, 1^ aicción en el 10,6 y en los ser- 1 
^dqi™ en el 8,6 por ciento. ' 
V) í La ganancia media por tra-

1 íjador en el conjunto de estos

Hoy por hoy
De 9 a 12,30: Iñalá Gabilondo

ioi^ “■^''’' según el Instituto de 
^adística, se situó en 147.743:omí 

caí!
al En concreto, la media men- 
ij^jjj aal en la industria fue de 
Vlen •■■^^^ pesetas, en la construc- 

«nde 121.086 y en los servicios

De 12,30 a 14: Pepe López, desde Albacete.

’ S
í 

ó

En el último trimestre de 
latí ^'^ ganancia media se elevó 
u y ‘1^3,921 pesetas, 168.798 pese-

lesa

^en industria, 137.255 pesetas 
26 «' '^ ^'^’^strucción y 168.952

’^tas en el sector servicios.

CUO

Iñaki dirige el programa de 9 a 12,30. 
Pepe López toma el relevo desde 
Radio Albacete 0\L de 12,30 a 2 de 
la tarde.

t'Xención de las plusvalías

vil . Por otra parte, el Pleno del 
ííaado reducirá en un año los

I
'®os para que las plusvalías 
Í*^tlen exentas de tributación 
®d IRPF, según comentaron 
ltO tgrupo de periodistas 
Ocreas fuentes parlamentarias, 
®'^ntras se desarrollaba el 
**’ate en Comisión del nuevo

HOY POR HOY. ALBACETE.

. Impuesto sobre la Renta.
vladf^ .®ste modo, las plusvalías 
a ci ^’^uidas por la venta de accio- 

a 1 ^\9ue coticen en Bolsa que- 
;elí ‘‘'3n exentas de tributación

7^currido un plazo de diez 
usai ^esde que se adquirieron 

•^ bienes.
1 I^^ra los títulos que no coti- 

" los mercados de valores, 
porjP . de exención se fijará 

^^®^’ rnientras que 
le aMÍ^^'^nes inmobiliarios deberán

de

irri 
ña

ísin?ff®''®c®r en poder del con- 
nteiCi'’^^’^}e durante al menos 
.neálb^.^ños para que la plusvalía 
s, yl.|'^'da en el momento de su 
e a lí '"^ ’'o sea gravada.

^^* grupo parlamen- 
^’^^iaüsta cifraron en vein- 

número de enmien- 
^^ Í*^ oposición que se acep-

T ^ durante el debate del pro- 
l'^'^jí '^^.(-ey del IRPF, tanto 

como en Pleno, y 
' ^oJ[Ji^j^^otalizarán cerca de cua- 

suman las ya incor- 
^^^ ^' informe de la Ponen-

’^'^^ínih^ Comisión aprobará 
9*^^ suponen . la 

íCni ^^^’dn de correcciones 
gramaticales sobre 

^^nn^^^°^ remitidos desde el 
^^ irrs Diputados, de

a c

1 P^ f^o Con las mismas fuentes.

La SER sale a la calle, para 
contarle todo lo que sucede 
hoy-P^Lhoy. €n Albacete, 
Nuestra Unidad Móvil con
Luis rs

constantemente en busca del 
reportaje y la noticia candente.

Desde nuestros estudios centrales, un gran 
equipo de profesionales, trabaja para hacerle 
feliz su mañana; el tiempo, el tráfico, 
los concursos, las entrevistas...

MIRA RADIO ALBACETE 1539 
MIRA LA SER
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Cotizaciones de la Bolsa de Madrid índice General anterior (279‘22) (actual) 276*83) |^^^^^m
NOMBRE VALOR APERTURA ym^

Banesto 3.770’00 3.715'00

B. Exterior 3.470'00 3.480'00

B. Central 4.530'00 4.540'00

B. Hispano 3.125'00 3.100'00

B. Popular 10.820'00 10.700'00

B. Santander 5.530'00 5.480'00

B. Valencia 1.390'00 1.380'00

Barclays Bank 770'00 785’00

B. Zaragozano 2.900'00 2.860'00

B. Cto. Balear 3.620'00 3.600'00

B. Bilbao-Vizcaya 3.070'00 3.070'00

B. Alicante 4.990'00 4.995'00

B. Vitoria 2.775'00 2.775'00

B. Andalucía 9.600'00 9.600'00

B. Castilla 30.190'00 30.190'00

B. Herrero

B. Pastor 6.720'00 6.740'00

B. Vasconia 4.150'00 4.010'00

B. Atlántico 2.970'00 2.970'00

B. Galicia 5.500'00 5.450'00

B. Fomento 1.830'00 1.800'00

Bankinter 8.300'00 8.080'00

B. Progreso 2.900'00 2.900'00

Aguas Barcelona 3.200’00 3.200’00

Catalana de gas 4.900'00 4.820'00

Eléct. Viesgo 2.585'00 2.590'00

Eléct. Reun. Zaragoza 874’00 875’00

F.E.C.S.A. 731'00 721'00

Hidrocantábrico 2.000'00 1.970'00

Hid. Cataluña 450’00 446’00

Hid. Española 580'00 573'00

Iberduero 711'00 704'00

Saltos del Nansa 6.930'00 -6.900'00

Sevillana Eléc. 625'00 619'00

Unión Eléc. Fenosa 581'00 579'00

Emp. Nac. Eléctric. 2.430'00 2.450'00

Eléc. Ribagorzana 1.850'00 1.900'00

Gas y Eléctric. 2.900'00 2.880'00

Unión Ind. Agrogan. ■2.250'00 2.345'00

El Aguila 1.590'00 1.565'00

Azucarera 5.110'00 5.050'00

Ind. Nav. Eny. Celulos. 2.750'00 2.760'00

Campofrío 11.190'00 11.050'00

Ebro Agrícolas 3.150’00 3.070’00

Tabacalera 4.785'00 4.815'00

Koipe 3.970'00 3.975'00

Finanzauto 1.785'00 1.700'00

Asland 3.350'00 3.300'00

NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO

Agromán 2.700'00 2.675'00

Portland Valder. 18.800’00 18.600’00

Valenc. Cementos 11.600’00 11.500’00

Uralita, S.A. 2.060'00 2.005'00

Cristalera Esp. 8.090'00 8.020'00

Dragados y Const. 2.710'00 2.650'00

Obras y Const. Ind. 10.600'00 10.520'00

Vallehermoso 3.100’00 3.100’00

Bami 960'00 941'00

Prima Inmobiliaria 7.050’00 7.000’00

Inm. Met. Vasco-Centr. 6.000'00 6.000'00

Sotogrande 660'00 654'00

Inmob. Urbis 1.640'00 1.630'00

Focsa 14.890’00 14.810’00

Hornos de Ibe. Alba. 3.075'00 2.970'00

Financiera y minera 5.600'00 5.560'00

Cubiertas 17.300'00 17.400'00

Huarte 2.345'00 2.330'00

Urbanizaciones y Trans. 721’00 720’00

Filo, S.A. 1.635'00 1.635'00

Corp. Fin. Alba 5.820'00 5.850'00

Cía. Gral. Invers. 1.250'00 1.260'00

Cofir 1.850'00 1.820'00

Corp. Fin. Hispamer 3.800'00 3.800'00

Papelera Española 353'00 350'00

Sarrió, S.A. 856'00 850'00

Eppic 330’00 339’00

Argón 4.790'00 4.900'00

Ercros 1.020'00 1.015'00

Ener. e Ind. Aragonesas 1.640'00 1.580'00

Carburos metálicos 5.550'00 5.530'00

Repsol 2.540'00 2.545'00

Cepsa 2.105'00 2.105'00

Mercado de divisas
Moneda Comprador Vende^
1 dólar USA......................... 107’655 107’979
1 ecu......................................... 126’775 127’155
1 marco alemán.................... 61’500 61’684
1 franco francés.................... 18’230 18’284
1 libra esterlina..................... 181’938 182’484
100 liras italianas.................. 8’322 8’348
100 francos belgas................ 299’063 299’961
1 florín holandés................... 54’620 54’146
1 corona danesa.................... 16’098 16’146
1 libra irlandesa.................... 164’476 164’970
100 escudos portugueses..... 71’480 71’694
100 dracmas griegas............ 56’904 56’972
1 dólar canadiense............... 93’492 93’772
1 franco suizo........................ 73’011 73’231
100 yens japoneses............... 78’125 78’359
1 corona sueca...................... 17’255 17’307
1 corona noruega................. 15’823 15’871
1 marco finlandés................ 26’418 26’498
100 chelines austríacos........ 873’896 876’522
1 dólar australiano............... 83’648 83’900

NOMBRE VALOR

Petromed 7.320'00 7.25O‘OO

La Seda de Barcelona 330’00 ' 320’00

Sniace___________________ 350'00 343‘00_

Emp. Nac. Celulosa 2.330'00 2.290‘00

Fosforera 2.300’00 2.295'00

Algodonera S. Antonio 1.080'00 1.070’00

Tafisa Serie B 2.000'00
—

2.000*00 '

Corp. Mapfre 5.700'00 5.600'00

Unión y el Fénix

Azkoyen 3.460'00 3.360'00

Dimetal 3.800'00 3.750'00

Nicolás Correa 3.450’00 3.350’00

A. Hornos Vizcaya 240'00 231'00

Acerinox 6.630'00 6.730'00

Asturiana Zinc 5.310'00 5.240'00

Esp. del Zinc 1.605'00 1.600'00

Mat. y Construcción 615'00 591'00

M. Montana Quiiano 251'00 251'00

Met. Duro Felguera 1.550’00 1.530’00:

Amper 1.070’00 1030’00...

Tubacex 601'00 583'00.

Zardoya Otis 13.100’00 13.00’00.

Citroen Hisp. 5.230'00 5.300'00. i

Tudor 1.300'00 1.295'00.'

Nissan M. Ibérica 615’00 595’Orí

Telefónica 989'00
988:ool

Autop. M. Nostrum 1.300'00 1.350:00^

Autopistas C. Esp. 1.000'00 997'00.^

Prosegur 3.600'00
3.600:00|

Vidrala 3.450’00 3.400:00j

Commerzbank 16.000’00 _16,000:00.

Volkswagen ?.2.910‘00 22.9100

Protagonismo del papel j

MADRID. (Fax-Press).- El papel volvió a ser el 
protagonista en el cierre bursátil semanal por lo q 
el índice parece alejarse del 280 por ciento, ya Q ; 
ayer perdió un punto. , j^í

Desde los primeros compases de la ™^^®”^-yg i 
ventas dominaron en la mayoría de los valores 
en sociedades muy selectivos, que muestran ^^ ¡ 
atractivo por motivos internos, como en el ®®. 
Campsa, mantuvieron el interés de los opera
y por lo tanto ganaron posiciones. ..

A excepción de un par de sociedades, el mal ^^^^’^^g 
te continuó en el parquet acentuado P®*^ ,^^r ^jyidad ; 
típica de viernes y tampoco hay que olvidar g^jgs 
de la próxima semana, lo que hace que los pos 
se retiren del mercado y esperen mejores 
para tomar posiciones. ,

En esta apatía generalizada del mercado, es ^^ ^^ 
tacar el escaso volumen de contratación P^^ gggtas; 
jornada no se superaron los 10.000 millones de p 
efectivas. . .

/fe) BANCO DE MADRID 15 „.4, LOMBARDIA^estg LACACI

M.C.D.2022
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— El líder de la Unión Patriótica del Kurdistán, Y. Talaban!, en el momento de ser recibido por Sadam Husein.

Ij»

ti?Wi#í

El líder de la Unión del Kurdistán afirma que “no ¡a interferencia militar

Irak acepta la retirada inmediata 
de sus tropas de la ciudad de Zajo

George Bush efectuó ayer un nuevo Ilamapiiento para derrocar a Sadam Husein

Estados Unidos reaccionó con alivio y satisfacción ante 
fu decisión de Irak de retirar sus tropas de la ciudad 
ic Zajo y evitar así un posible enfrentamiento con 
ias tropas aliadas encargadas de proteger a los refu
tados kurdos.

1’00,

1’00,

1'00
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r el 
que 
que
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que 
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de 
res,

WASHINGTON. (Efe).- El 
^nibajador iraquí ante las 
Naciones Unidas, Abdul Amir 
31 Anbari, anunció el jueves 
<1^6 los soldados iraquíes han 
abandonado ya la zona de 
^ajo y que sólo permanecen 

policías.
Al Anbari dijo, poco des

pués de entrevistarse con su 
(•ulega estadounidense, Tho- 
ajas Pickering, que su país “os
la más que dispuesto a coo- 
P^’‘ar” en las labores de ayuda 
a los refugiados.

Estados Unidos, con el apo- 
de Gran Bretaña y Francia, 

aabía ofrecido un plazo a Irak

leñ
ada 
dad

^aker regresa a Washington porU
l el fallecimiento de su madre

jes- 
i la. 
etas 1

JERUSALEN. (Efe).- El 
i¡(j^^^^’’’® de Estado norteame- 
pj^'^e. James Baker, interrum- 
e! J^^*^ ^^^ conversaciones con 
•fe! israelí al enterarse 

®^i*iiiento de su madre, 
^^ inmediato a Was- 

mgr ' Eazner, portavoz del pri- 
ii|.^ utinistro israelí, Isaac Sha- 
hoj'^f^-^’^® ^®E>fe este hecho 
fnn P^’^’^distas en el momento 
íar ü Eaker tenía que comen- 
•le ’^^’^’^ión con el ministro 
p^lcnsa, Moisés Aréns.

“regreso de Baker a Was

hasta este fin de semana para 
que retirase sus fuerzas de 
Zajo y crear así una “zona 
de seguridad esencial” para 
facilitar la ayuda a los refu
giados kurdos.

Los aliados dejaron claro 
que estaban dispuestos a uti
lizar la fuerza si las tropas ira
quíes permanecían en Zajo 
con la intención de impedir 
que los kurdos refugiados en 
las montañas volviesen a la 
ciudad.

Por su parte, el líder de la 
Unión Patriótica del Kurdis
tán (UPK), Yalal Talaban!, 
señaló que la entrevista que 

hington también le impidió 
celebrar una reunión con una 
delegación de dirigentes pales
tinos de los territorios árabes 
ocupados que estaba prevista 
para ayer tarde.

Antes de partir hacia Was
hington, Baker y el ministro 
israelí de Exteriores, David 
Levy, mantuvieron una reunión 
en la que acordaron la exclusión 
de la Organización para la Libe
ración de Palestina, del proceso 
de paz en Oriente Medio, infor
mó la prensa local.

Según fuentes próximas al 

celebró con el presidente ira
quí, Sadam Husein, fue “muy 
fructífera” y subrayó: “esta
mos a favor de la indepen
dencia y soberanía de Irak y 
no queremos interferencia 
militar extranjera”.

Según la agencia de noticias 
iraquí, INA, Talaban! dijo 
anoche en una rueda de presa 
en Bagdad, que “respetamos 
el acuerdo del 11 de marzo 
de 1970 y estamos intentando 
llegar a una solución para su 
aplicación y reforzar la unidad 
nacional”.

Llamamiento de Bush

El presidente de EE.UU., 
George Bush, reiteró ayer su 
petición para que se derroque 
al presidente iraquí, Sadam 
Husein, algo por lo qué fue 
criticado por la oposición 

ministro de Exteriores israelí, 
Israel aceptará participar en esa 
reunión, que prefiere que se 
denomine “Conferencia Regio
nal para la Apertura de Con
versaciones de Paz”.

Los desacuerdos entre la 
posición norteamericana y la 
israelí en lo que respecta a la 
participación de la ONU, recha
zada por Israel, y la de diri
gentes palestinos de Jerusalén 
Este en las conversaciones, per
sistían cuando el secretario de 
Estado recibió la noticia del 
fallecimiento de su madre. 

demócrata.
“No habrá relaciones nor

males con este hombre mien
tras yo sea presidente de Esta
dos Unidos”, dijo Bush.

El presidente advirtió tam
bién que las tropas estadou
nidenses estarán en el Norte 
de Irak, el tiempo que sea 
necesario, “ni un minuto 
más”. Bush espera que no hay 
más complicaciones en la ope
ración de ayuda a los kurdos. 
Fue una advertencia seria y 
directa al régimen de Bagdad.

Un refugiado iraquí que, 
junto con otrois trataba de 
apoderarse de los alimentos 
de un miliciano resultó muer
to por los disparos de éste.

En Uzumlu, un pueblo de 
la ciudad fronteriza de Cukur- 
ca, el miliciano abrió fuego 
contra un grupo de refugiados 
y mató a Yusuf Muhammed.

James Baker.

Se cumplen 5 años de la catástrofe.

4

Gorbachov pide 
ayuda para 
“superar las 
secuelas” de 
Chernobil

MOSCU. (Efe).- Cinco años 
después de la explosión en la 
central eléctrica de Chernobil, 
la mayor catástrofe nuclear en 
la historia de la humanidad, sus 
efectos devastadores, agravados 
por el caos y la precariedad rei
nantes en la URSS, adquieren 
dimensiones dramáticas e 
impredecibles.

Ante la magnitud de la tra
gedia y la impotencia del país 
frente a ésta, el presidente 
soviético, Mijail Gorbachov, ha 
pedido a la comunidad inter
nacional ayuda para superar las 
secuelas de Chernobil.

En el llamamiento, difundido 
por la televisión soviética y la 
agencia informativa oficial Tass, 
Gorbachov asegura que sólo 
ahora, un lustro después de la 
tragedia, “se están revelando las 
consecuencias ecológicas, socia
les, económicas, humanas y psi
cológicas” del accidente.

Sin embargo, Viktor Yavo- 
rinski, presidente de la comisión 
del Parlamento de Ucrania, 
república en cuyo territorio se 
encuentra la planta nuclear más 
famosa del mundo, advierte que 
“Chernobil para nuestra gente 
aún no terminó y no se excluye 
que sus principales consecuen
cias nos aguarden en el futuro”.

“El cuarto reactor de la cen
tral, en el que se produjo la 
catástrofe, según los especialis
tas, sigue amenazando con una 
explosión nuclear, y existe el 
peligro de que las paredes del 
”sarcófago”, bajo el que sepul
taron el reactor siniestrado, no 
resistan el peso de la parte 
superior y ésta se derrumbe, 
provocando una explosión de 
polvo radiactivo que cubriría 
toda la zon , advirtió el par
lamentario ucraniano.

Dentro del “sarcófago” y del 
reactor destruido se encuentran 
unas 180 toneladas de combus
tible nuclear, así como 70.000 
de concreto (variedad de hor
migón), metal y arena fundida 
altamente contaminadas.

En una entrevista concedida 
a la agencia soviética Tass, 
Yavorinsk! dijo que “en los cin
co años transcurridos no se ha 
hecho casi nada para localizar 
la contaminación radiactiva”.

Hasta ahora no se ha cons
truido un dique que proteja la 
orilla izquierda del río Pripiat, 
donde se acumuló gran canti
dad de sustancias radiactivas.

Q
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El líder ruso valoró positivamente el acuerdo suscrito entre Moscú y nueve repúblicas soviéticas 

Yeltsin elogia la ^^actitud humana 
y dialogante” de Mijail Gorbachov

Uno de los acuerdos alcanzados por el Kremlin y la ^^oposición^^ es el fín de las huelgas políticas

Los “Jemeres 
Rojos” aceptan 
la propuesta de
alto el fuego en
Camboya f

BANGKOK. (Efe).-Los “Je-, 
meres Rojos , el grupo más ’ án,

III

Gal

El presidente del Parlamento ruso, el líder radical Boris 
Yeltsin, consideró ayer positivo el acuerdo suscrito entre 
nueve repúblicas, entre ellas la Federación Rusa, y el 
presidente de la Unión Soviétic, Mijail Gorbachov, para 
sacar al país de la crisis socioeconómica que 'sufre.

MOSCU. (Efe).- Yeltsin 
indicó a los diputados rusos, 
en una sesión a puerta cerra
da, detalles de las negocia
ciones que él y los otros ocho 
líderes de repúblicas mantu
vieron con Gorbachov, que 
duraron más de nueve horas, 
informó la agencia indepen
diente “Interfax”.

“El presidente, por prime
ra vez, tuvo una actitud 
humana y retrocedió de 
muchas de sus posiciones 
anteriores”, indicó el líder 
radical

Uno de los principales 
acuerdos alcanzados es el fin 
de las huelgas políticas en 
el país, y según Yeltsin, en 
los próximos días se firmará 
un acuerdo, que permitirá 
una salida “airosa de los 
mineros y volver al trabajo 
el 1 de mayo”.

El líder ruso añadió que 
el documento firmado no 
menoscaba la soberanía rusa,

y calificó de “una gran vic
toria” que Gorbachov ”haya 
reconocido el derecho de las 
repúblicas de formar una 
unión de Estados soberanos”.

Asimismo, confirmó que 
Gorbachov se ha comprome
tido a convocar elecciones a 
los nuevos órganos de poder, 
una vez confeccionada una 
nueva Constitución, en la que 
se “abolirá el Congreso de 
Diputados de la URSS”, un 
macroparlamento con 2.250 
diputados.

En opinión de Yeltsin, en 
caso de que Gorbachov retro
ceda de los acuerdos alcan
zados, “las nueve repúblicas 
tienen intención de concertar 
un Tratado de la Unión entre 
ellas, sin la participación del 
centro”.

Gorbachov prometió a las 
repúblicas que podrán dispo
ner de las divisas que con
sigan, sin tener que transmi
tirías obligatoriamente a las

El líder radical ruso Boris Yeltsin.

poderoso de los tres que forman 
la coalición guerrillera antigu
bernamental en Camboya,

, xei 
an”

anunciaron ayer que aceptan la 
propuesta de un alto el fuego 
temporal en la guerra civil.

Khieu Samphan, uno de los 
principales dirigentes del grupo, 
anunció la aceptación dé la tre
gua tras una reunión en Bang
kok con el primer ministro tai
landés, Anand Panyarachun, en 
la que también participaron 
representantes de los otros dos 
grupos guerrilleros.

De esta forma, todas las par
tes que participan en la actual 
guerra civil, incluido el propio 
Gobierno camboyano, han 
aceptado la petición del secre
tario general de las Naciones 
Unidas, Javier Pérez de Cuéllar, 
y los gobiernos de Francia e 
Indonesia.

Por el momento se desconoce 
si el alto el fuego será tácito

por 
;lia.
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o habrá una declaración formal i te

arcas de la URSS, y les garan
tizó licencias para la expor
tación libre de productos.

Por otra parte, un soldado 
perteneciente a las tropas 
especiales del Ministerio del 
Interior de la URSS murió el 
jueves después de recibir un 
disparo cuando hacía guardia 
en el edificio de la radio y

televisión lituana, informó la 
agencia lituana “Elta”.

Se desconoce la proceden
cia del disparo que causó la 
muerte al soldado y no se ha 
permitido a la Policía de la 
República de Lituania que 
acceda al lugar del incidente, 
tomado por las tropas sovié
ticas en enero de este año.

que comprometa a todos a 
guardarlo.

El objeto de esta tregua es 
favorecer un clima propicio en 
la próxima reunión, que se cele
brará en mayo en Yakarta, en 
fecha aún no fijada, para dis
cutir una paz duradera.

Este mes coincide con el fin 
de la temporada seca, que habi
tualmente supone una época de

teúl 
ha 

Wer

tek 
ier a 
te
fíe e

te
menor actividad militar. bde
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: t(DRID (Efe).- La viuda 
, Gabriel Celaya, Amparo 
’ 811, a la que todo el mundo 
i icecon el nombre de “Am- 
j Bu”, quiere acabar de una 

por todas con un rumor 
lía acompañado a su mari
da tumba: “Celaya no ha 
¡no en la miseria. ¡De eso 
i! Comía y bebía como él 
ria y nunca hemos estado 
¡¡indigencia”. Asegura que 
edinero para vivir- “Gabriel 
áchado mucho para que yo 
(¡uedara bien”. En las últi- 
isemanas se ha hablado de 
toción de Celaya, que si 
tenía dinero, que si vivía 
la miseria, y algunas voces 
b subrayado con especial 
tapie. Entre ellas, la del 
id Camilo José Cela, que 

nes^ ha decir que el poeta vasco 
lar, lió en la indegencia y olvi- 
i e la por el Ministerio de Cul

O

i“Amparitxu” le recrimina 
lactitud. “Todo, lo ha dicho 
que quería tirar a Semprún. 

di Jos se han llevado a matar 
a los últimos meses y todo esto 

esí 
en’ 
Je-í 
eni

ha pagado el propio 
hiel”.
aplica que Cela, en la muer- 
áe Celaya, sólo le mando 
telegrama excusando no 

fin

de

fcr asistir a los actos cele
te en memoria del poeta, 
pe el secretario general de 
Asociación de Escritores, 
te Sorel, que también ha 
hcado fuertemente la actitud 
Ciiltura, ni siquiera le llamó.

•do Jurado
l miará 
dximamente 
El amor brujo” 
f la Maestranza

C^f®)- Recio 
W cantará “El amor brujo” 
’'3lla en la plaza de toros 
? Maestranza el próximo 1 
I'mio para celebrar el cin- 
®lfnario de la fundación del 

“Ineda de Sevilla, confir- 
en rueda de prensa la 

.peí presidente de la enti- 
pportiva, José María Piñar 
has.
El concierto será interprela- 
M la Orquesta Filarmónica 

’^ge Enesco” de Bucarest, 
l istará dirigida por el cspa- 
. ®rge Rubio, quien ya con- 

bace diez años la repre- 
‘9on de “Carmen” en el 
^(^¡'^viHano, "por lo que -di- 

y a acabar más como tore- 
■ ’^como director de orques- 

^^^§te Rocío Jurado, “cuan- 

hlh P’'®P^^*e’'on actuar en 
feo ^^^P^^ encantada, aun- 
Hu” ^’^ sentido de respon- 
unen S’’»"*^®' ya Mue 

D. Palia paisano 
I^rujo”, que 

”10 d *^^ embrujó, hasta el 
’^to ^^^ ’^I mirada en un 
q A^e tengo en mi casa 

■.^?’^^'’ear(.)n con él de fon- 
•■Pio "J^"^^^^ -continuó la de 
q, ^'> ya ki canté en cine 

^‘^ Saura y tuvo ^críticas.”

El jurado reconoció la actuación de este organismo en favor de los perseguidos.

Bl
ili

El jurado falló ayer el galardón de Cooperación Internacional

ACNUR, galardonado con el 
premio Príncipe de Asturias

La organización Médicos sin Fronteras entró en la última votación

El Alto Comisionado de la Naciones Unidas para los 
Refugiados (ACNUR) obtuvo ayer el premio Príncipe 
de Asturias de Cooperación Internacional. El ACNUR 
llegó a la última votación con la organización Médicos 
sin Fronteras (MSF), inclinándose ocho de los miem
bros del jurado por el ganador

OVIEDO (Efe).- El jurado 
otorgó el premio a este orga
nismo en “reconocimiento de 
los principios que fundamenta 
su actuación a favor de toda 
persona perseguida por moti
vos de raza, religión, nacio
nalidad u opinión”, según 
destaca el acta del jurado.

El acta también resalta “la 
necesidad de que las naciones 
y los gobiernos cooperen en 
la resolución de los graves 
problemas que aquejan a 
millones de refugiados en 
varias partes del mundo”.

Asimismo, el jurado, que 
estuvo presidido por Juan 
José Laborda, expresa su 
“confianza de que tan huma
nitaria acción adquiera un 
nuevo impulso bajo la pre
sidencia recientemente asu
mida por la japonesa Sadako 
Ogata”.

El organismo presta especial atención a los niños sin familia y a los ancianos

El Alto Comisionado de las
Naciones Unidas posee dos Nobel

MADRID (Efe).- El Allo 
Comisionado de las Nacione.s 
Unidas para los refugiado.s 
(ACNUR) cuenta ya en su 
haber con dos premios Nobel 
de la Paz, concedidos en 1954 
y 1981.

El ACNUR, creado mediante 
la resolución 428 de la Asam
blea General de la ONU. 
comenzó sus trabajos el 10 de 
enero de 1951 y en la actualidad 
tiene representantes en más de 
100 países y casi 2.000 colabo
radores.

Su misión es proteger inter-

A la última votación del 
jurado llegó el ACNUR y la 
organización Médicos sin 
Fronteras, una vez descartada 
la candidatura del hispanista 
británico Jhon Elliot, apoyada 
principalmente por el ex 
ministro de Asuntos Exterio
res Fernando Morán. ,

Finalmente, ocho de los 
miembros del jurado dieron 
su apoyo al ACNUR y los 
tres restantes se decantaron 
por Médicos sin Fronteras, 
cuya Candidatura había sido 
propuesta por el eurodipua- 
tado Marcelino Oreja.

El Alto Comisionado de las 
Naciones Unidas para los 
Refugiados, con sede en 
Ginebra, fue instituido en 10 
de enero de 1951, inicialemnte 
por un periodo de lre.s años.

La Oficina del ACNUR es 
un organismo subsidiario de 

nacionalmenic los derechos de 
los refugiados, cooperar con lo.s 
gobiernos para la aplicación de 
convenios y acuerdos interna
cionales. relativos a-la condición 
jurídica de los refugiados.

EI estatuto del ACNUR defi
ne coPíO refugiado a tod¿i per
sona ( le "debido a fundados 
lemorc ■ de ser perseguida por 
molivo'- de raza, religión, nacio- 
nalida ! u opinión pública, se 
encuentre fuera del país de su 
nacionalidad y no pueda o no 
quiera acogerse a la proyección 
de ese país", aunque actualmen- 

la Asamblea General de la 
ONU, conforme establece el -• 
Artículo 22 de la carta de las 
Naciones Unidas, y la reno
vación de su mandato depen
de de la Asamblea. El Alto 
Comisionado tiene represen
tantes en más de cien países 
con casi 2.000 hombres y 
mujeres congrasados a la 
organización. En la mayoría 
de los países occidentales fun
cionan consejos de apoyo, que 
en el caso de España está pre
sidido por la Reina Sofía.

El ACNUR se ocupa de 
todas las personas a la que 
se aplica la definición de 
Refugiado, de acuerdo con el 
eslatudo redactado por este 
organismo en 1950.

El galardón de Coopera
ción Internacional está des
tinado a destacar “a la per
sona, grupo de trabajo o ins
titución de cualquier paí.s del 
mundo que, al trascender las 
fronteras nacionales, haya 
contribuido de forma ejem
plar al mutuo conocimiento, 
ai progreso o a la fraternidad 
entre las naciones”, según el 
reglamento de la Fundación. 

te esta definición se ha amplia
do a otras categorías de per
sonas. debido a los problemas 
a gran escala que ha surgido 
en lodo el mundo.

Su antecedente más inmedia
to fue la Organización Inter
nacional de Refugiados, funda
da en 1947. para hacer frente 
a los problemas de los 60 millo
nes de personas desplazadas, 
tras la II Guerra Mundial.

En general, el ACNUR pres
ta especial atención a los niños 
sin familiares, a las persona.s 
incapacitadas y los ancianos.

Octavio Paz 
denuncia el 
apoyo de algunos 
intelectuales a 
las dictaduras

PRAGA (Efe).- El poeta 
mexicano y premio Nobel de 
Literatura 1990, Octavio Paz, 
denunció el apoyo que muchos 
intelectuales latinoamericanos 
prestaron hasta hace poco a las 
“dictaduras disfrazadas de 
socialismo. La dictadura era 
real pero el socialismo irreal”.

En una carta personal a los 
intelectuales checoslovacos, con 
motivo de la publicación en 
idioma checo de la antología 
de sus versos “El pájaro del 
segundo”. Octavio Paz dice que 
“me emociona profundamente 
que se presente en Praga un 
libro mío de poemas”.

En la misiva. Octavio Paz 
escribe: “para mí, Praga es una 
ciudad leída y soñada”.

En el acto de presentación 
de la antología de versos, que 
tuvo lugar el miércoles en Pra
ga, estuvieron presentes el 
ministro de Relaciones de Exte
riores de México, Fernando 
Solana y representantes de la 
vida cultural y oficial checos
lovaca.

El poeta mexicano destacó 
“la profunda solidaridad con el 
pueblo que ha recobrado su 
libertad y que ha restablecido 
sus instituciones democráticas”.

El escritor recuerda la tra
gedia de Checoslovaquia desde 
la ocupación nazi, durante la 
Segunda Guerra Mundial, y que 
después fue víctima del “inicuo 
experimento” de un régimen 
“enmascarado de socialismo”.

Presentada en 
Madrid la XV 
Feria del Libro 
Antiguo y de 
Ocasión

MADRID (Efe).- La XV 
Feria del Libro Antiguo y de 
Ocasión, organizada por el Gre
mio de Libreros de Lance de 
Madrid, fue presentada ayer por 
el escritor Francisco Ayala 
como “una ocasión singular 
para el encuentro de los aman
tes de los libros”.

La Feria del Libro Antiguo 
y de Ocasión, iniciada en 1977, 
contara con la participación de 
31 libreros de Madrid, diez de 
Barcelona, dos de Sevilla, uno 
de Valencia y uno de Granada, 
que dispondrán de 45 pabello
nes instalados en el madrileño 
Paseo de Recoletos.

El académico Francisco Aya- 
la manifestó en el acto de pre
sentación de la XV Feria del 
Libro Antiguo y de Ocasión que 
“ahora la gente lee poco, y se 
dedica más a escuchar un len
guaje audiovisual. El libro es 
la reserva con la que cuenta 
la conciencia literaria, precisó 
Ayala, y su función cultural 
debe ser complementada con la 
reactivación de la.s bibliotecas 
publicas y una mejor política 
de la Adminsitración hacia él".

Recordo que “para que el 
lenguaje fuera solido fue nece
saria la palabra escrita, momen
to en el cual el hombre se hizo 
hombre de verdad”.
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EI jueves causó una buena impresión en Hellín y mañana estará entre los convocados

Cabrero puede reaparecer el domingo 
tras más de un año en el dique seco

El Sestao, g 
tranquilo tras lap 
última victoria, U
no recuperó a 
Echevarría ai

Benito Floro: ^^Estamos Jugando incluso mejor que en la primera vuelta, pero nos falta el gol

El encuentro amistoso 
jugado por el Albacete 
Balompié en el nuevo 
recinto hellinero ha servi
do para demostrar, entre 
otras cosas, la franca recu
peración de José Luis 
Cabrero a quien Benito 
Floro quiere tener ya para 
mañana domingo.

Adolfo GIMÉNEZ

Tras muchos tiras y afloja 
con diversos jugadores que 
han sonado a lo largo y ancho 
de la semana para reforzar la
plantilla blanca, al 
novedad para el 
domingo frente al 
vizcaíno del Sestao

final la 
próximo 
conjunto 
va a ser

la de un viejo conocido para 
la afición albaceteña, José 
Luis Cabrero, quien después 
de más de un año en el dique 
seco, estará en la convoca
toria.

Cabrero se lesionó en el 
mes de marzo del pasado año, 
en un cuentro que enfrentó 
al Albacete Balompié y a la 
Balompédica Linense. El juga
dor fue objeto de una entrada 
malintencionada que le ha 
costado dos intervenciones 
quirúrgicas para poner en con
diciones su rodilla y regenerar 
el cartílago. Desde entonces, 
ha sido una lucha en solitario 
por alcanzar el nivel de sus 
compañeros, y es ahora en la 
recta final de competición 
cuando ve la luz de un túnel 
que en algunos momentos le 
ha llevado a pensar en aban
donar la práctica activa del 
fútbol. Recordemos que una 
lesión similar llevó no hace 
muchas semanas al ex-barce-

Cabrero causó buena impresión a los técnicos en el amistoso del pasado jueves. JESUS MORENO

£

M-FALEg

El Sestao Sport parte hoy i 
Vizcaya con la única baja 
su defensa lateral zurdo Goi^''^^ 
zález Echeverría, quien con prw^fl^^ 
blemas de tobillo no ha podidtoíaza 
recuperarse para formar paij ^ar 
de la lista. De esta manera, Ba ofT 
tida se configura como su ral «¡j^í 

probable sustituyo, como _ 
hiciera en el encuentro df 
pasado miércoles en Las Llana. 
donde el “River” alcanzó uu'*'^
victoria por la mínima (1-0 
frente al Palamós.

(lar¿ 
wníi

lonista Moratalla a decir adiós 
al fútbol profesional.

Benito Floro señaló ayer en 
rueda de prensa que “tal y 
como le ví en el partido amis
toso de Hellín, Cabrero está 
para jugar, por lo que si él 
se decide, le tendré en cuenta 
para el partido del domingo”. 
El jugador, por su parte, que 
no las tiene todas consigo pese 
a las buenas intenciones de 
su entrenador, está dispuesto 
a formar parte de la próxima 
convocatoria y a jugar algunos 
minutos, aunque ésto depen
derá siempre de la forma en 
que se desarrolle el encuentro. • 
Por su parte, el doctor Vellan-

do ha dado luz verde para que 
el futbolista se vaya incorpo
rando al ritmo normal del 
equipo, aunque con las lógicas 
precauciones.

José Luis Cabrero, salman
tino de 26 años, ex-jugador 
de la U.D. Salamanca y Alme
ría, lleva cuatro temporadas 
en el Albacete Balompié. Es 
un jugador técnico y veloz, con 
buen olfato de gol, que actúa 
de media-punta. Hombre que
rido por la afición albaceteña, 
en la temporada pasada entró 
siempre en los planes de Beni
to Floro, aunque alternaba la 
titularidad con la suplencia.

Lo cierto es que para el

choque del domingo, el téc
nico merengue no va a tener 
mucho donde elegir, ya que 
Benito Floro no podrá contar 
con los lesionados Víctor y 
Martín, con lo que será casi 
obligado poner de nuevo toda 
la confianza en los puntas 
Manolo, Antonio y Corbalán, 
Al respecto, señaló ayer el 
entrenador que no le preo
cupaban las estadísticas del 
Sestao como equipo menos 
goleado, ya que “el problema 
no está en el rival, sino en 
nuestro propio desacierto ante 
la boca del gol. Por lo demás, 
estamos jugando mejor que en 
la primera vuelta”.

Precisamente, ha sido esti 
encuentro, en su día aplazadc— 
el que ha devuelto la moral j., 
los hombres de Blas Clarrey ^ 
que en la pasada jornada viercT . 
cómo perdían su “virginidacr™ 
en Las Llanas frente al colisff 
Levante. Ningún equipo hasL 
ahora había sido capaz de gnn^®^ 
en Sestao, si bien es cierto .qi|. 
tampoco el conjunto vizcaíno 
tenido facilidad para hacersíJ"’ 
con los dos puntos en litigT’

El sistema impuesto por Blr“_ 
Ciarrera en el Sestao le ha venj 
do dando mejores frutos fuen P 
de Las Llanas, como demuesln 
el hecho de que el conjuntjj^ 
sestaoarra sea el menos golea(fi¿_
de la categoría, con tan sóL 
21 tantos encajados. _ r.

El ex-racinguista Liaño «'^^^^f| 
una garantía bajos los 
suena ya como guardameta 
Primera División para la 
ma temporada. Los centré 
Xabier e Irureta se encarad 
de hacer prácticamente inir^ ,.^^.
queable la zaga en el jueg 
aéreo. Como decíamos hac jqi. como ucviau.v0 
uoao fechas, dura prueba pai ^^^^^ 
rematadores que prefieren : ^^^^ 
remate de cabeza como eSf 

Corbalál

unas

caso de Antonio y

Falto de

tomo

Se mantienen las diferencias económicas entre el Albacete y Jon García

La plantilla merengue probó los nuevos 
Clio que competirán en la Fórmula Renault

A.G.

Í La plantilla albacetense, que 
¡almorzó conjuntamente al tér
mino del entrenamiento de la 
mañana de ayer, probó durante 
la tarde los nuevos Clio que 
los pilotos albaceteños están 
preparando para la próxima 
Copa Renault. Asimismo, 
recorrieron las instalaciones del 
circuito de velocidad, acompa
ñados por el concejal de Urba
nismo, Francisco Martínez 
Simón.

Por otro lado, siguieron los 
contactos desde la secretaría 
técnica del Albacete Balompié 
para la incorporación de algún 
refuerzo, pero de cara a este 
mismo domingo no habrá caras 
nuevas.

Con el ex-jugador del Valen
cia y Sestao, Jon García, actual
mente en Tercera División, se 
mantiene el tira y afloja eco
nómico, mientras que en el

Real Madrid siguen retrasando 
la contestación para la cesión 
del delantero IJrzáiz, interna
cional en las categorías infe
riores.

El club madridista parece 
estar tomándose ahora su par
ticular “vendetta” por los impe
dimentos que el Albacete 
Balompié ha puesto en los últi
mos tiempos a que sus más 
valiosos jugadores jóvenes pasa
ran a engrosar la cantera madri
leña sin apenas mediar factura 
económica. Al respecto, el pre
sidente del Albacete, Rafael 
Candel, manifestaba ayer que 
ello no le va a hacer variar su 
táctica de realizar traspasos con 
los clubes que mejores condi
ciones económicas ofrezcan.

Por lo que respecta a José 
María Botella, el jugador es uno 
de los más interesados en volver 
a la disciplina albacetense, pero 
el presidente del Eldense ha 
manifestado que mientras su

Catali y Manolo, los primeros en probar.

•a

equipo sigua luchando por elu
dir el descenso no piensa des
prenderse del jugador.

Las gestiones pues, conti-

núan, aunque el resultado de 
mañana frente al Sestao puede 
marcar la línea a seguir en la 
próxima semana.

No se encuentra el Ri*^ 
en sus mejores 
como lo demuestran los u i 
resultados. De esta I
perdido casi todas las po . 
lidades que venía atesoran 
para jugar la Pl
ascenso y ahora se ene - 
octavo en la tabla, sin ne^^ 
ni positivos. Directivos y . 
nador han asegurado si 
que su único objetivo e 
la permanencia.

El Sestao parece 
dido en esta recta fina 
petición el empuje y la P ^-^^ . 
con la que suele ^^^*^’ 
rivales. Benito Floro espera V jj 
en un terreno de J^^g^gimoi^ 
dimesiones del Carlo ■ j ^^^ 

el conjunto de Blas ijjJjJ), 
encuentre ^^rms ^„^  ̂
para tapar todas las ^^
del Albacete Balompié-

La alineación ^'^%ominF^*' 
puede poner en Ito d^H 
no va a diferir mu 
formada por:
Bastida, Xabier, lr^7^-’ García 
tegui, Sukunza, Cato^j^l» 
Vikandi o Fuentes. ^ J^c 
y Aitor 11. Un eq-f *^3 * 

corte defensivo, 
balance ofensivo. 50 jy^^
en toda la tempor > jablíi^^ 
son suficientemen e .
para hacer un bu P 
la categoría de pin n-

Si C.D.2022
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' £¡ conjunto albaceteño se enfrenta mañana a Las Rozas en el nuevo Polideportivo de Entremontes

,'todón: ^^Debemos ganar en Las Rozas, 
aunque va a ser el partido más difícil”

‘‘Si Cáceres pierde hoy y nosotros ganamos mañana estamos casi clasifícados para la fase fínar^

°y i fícaentro de mañana se 
Gd ^^^ ^^y difícil para los 
^p^fíwos. El equipo se 
odidfcka hoy a Madrid para 
par foar Ls evoluciones del 
, Bá ^.Cáceres, hará noche 
“í ijjará mañana a las 12 

° ^ ís en el recién estrenado 
\¡^^'^^ónEntremontes. En el 
5 y^iiido de ida la victoria 
(1-0' clara para el CABA, por

Mundente 88-62 

Juan CARRIZOes 
izad 

arref ^^’ conjunto 
/ieSr^“®’ ^"g®* Codón, nos 
lidad^"’^^^ *^ g*”^” dificultad 
’olist ¡’'^^'^'’^^*^^ e^^^ decisivo 
"hasi *'’^^®’ P^’^Q confía plena- 
saaF ®” ^^® ^^ equipo con- 
Q jjiá la victoria. “De los tres 
jj^Q^lJiazamientos que tenemos, 
acera'^^^^ ''^ ^ ^‘^^ ^^ ^^^^ 
litigó' ^^ ^* inicio y allí nos 
rBlffl®*® jugando mucho, no 
ivenp®¡' P^^ifir que Cáceres 
fuen®’P®^®’ y ^^ u’’ encuentro 

uestí"Q debemos perder”. 

ileadt^^ ds^^s de la victoria
i sóL

''ntrenador cabista comen- 
s claves para hacerse con 
)na: “Hay tres cosas fun- 
lales. Una es no dejar 
íncias tenga posiciones 
as de tiro, otra es no per- 
lúe Fajardo juegue con 
idad los aclarados que le 
ahora más que organizar 
quipo se está dedicando 
es anotadoras y en algu- 
)uientos lo están utilizan- 
escolta. Por último y muy 
ante, es dominar el rebo- 
® lo hicimos en casa. Si 

capaces de dominar 
'® los rebotes contra un 

^iver-^___

El rebote será fundamental para este decisivo encuentro.

i

,^
 :

í I

1

C.B. Azuqueca es el favorito.

equipo tan alto y tan fuerte 
como es Las Rozas, antes o des
pués terminaremos por romper 
el partido y hacemos con la 
victoria”.

En cuanto a la incorporación 
de Tomasiello para el partido 
de este domingo, añadió: “Es
pero que se siente en el ban
quillo, pero no creo que haga 
falta que juegue, sobre todo por 
que aún no está preparado y 
debe acoplarse al equipo. Sí 
sería interesante verle jugar y 
verle trabajar, pero creo que 
estamos perfectamente capaci
tados para ganar a Las Rozas 
sin Tomasiello. Hay que tener 
en cuenta que no va a venir 
para ser la estrella. E.s un hom

bre que va a trabajar dentro 
del equipo y cumplirá su misión 
dentro de la pista”.

Hoy, Canoe-Cáceres

Hoy se disputa otro partido 
importante para las aspiracio
nes del CABA. En Madrid se 
enfrentan Canoe y Cáceres en 
partido dramático para los 
extremeños. Si salen derrotados 
y el CABA gana mañana a Las 
Rozas, habrá que ir pensando 
en hacer la maletas para Cáce
res, pues ganando los fáciles 
compromisos que el conjunto 
albaceteño debe jugar en casa, 
estará matemáticamente clasifi
cado. Así lo reflejaba el entre

Campeonato 
regional de 
baloncesto en 
categoría 
junior

XC.

nador cabista: “Si el Cáceres 
pierde en Canoe y nosotros 
derrotamos a Las Rozas, mate
máticamente estamos clasifica
dos, bueno, me refiero a que 
ganando en casa a Maristas y 
al Liceo Francés, que son par
tidos que no vamos a perder, 
nos daría igual ganar o perder 
en Canoe o en Torrejón, pues 
ya estaríamos clasificados para 
la fase final de Cáceres”.

El conjunto albaceteño viaja 
a Madrid con todos sus juga
dores. Solamente Joaquín Mata, 
que ha entrenado esta semana 
con muchas reservas, es el único 
jugador que preocupa al entre
nador albaceteño para este 
importante partido.

Entre hoy y mañana se 
disputa en Albacete el 
Campeonato de España 
junior masculino de 
baloncesto, en su fase 
autonómica. Los encuen
tros tendrán lugar en el 
Pabellón del Parque. Hoy 
a las 16 h. se enfrentan 
CABA y Grupo 
B.O.(Ciudad Real) y des
pués el C.B. Azuqueca 
(Guadalajara) frente al 
C.D. Ledaña (Cuenca). 
Mañana a las 12,15 horas 
se disputará la final entre 
los vencedores de los par
tidos de hoy.

El conjunto represen
tante de Guadalajara, es, 
sobre el papel, el máximo 
favorito para hacerse con 
la victoria, pues en sus 
filas se encuentran juga
dores que forman parte 
de la plantilla del C.B. 
Azuqueca que milita en 
la P División B de balon
cesto.

ent(^_ 
Itimo

)0SÍ|l 
ranól 
in á 
jentri 
-atiyoi 
entre 
emprt 
elá

; COlft"

ESPIRITU 
SANTO 

EN ESPERA 
DE TUS 

FAVORES.
N.G.

**♦♦ 'tufo SI ARS

resió

:;! ..ORACION AL
on lí 
imo» 
arretl 
iltadet 
sioní^

ESPIRITU SANTO
lu^Pintu Santo, tú que me aclaras 
i. '^e iluminas todos los cami- 
liinúa ^^a yo alcance mi ideal, 
J ® me das el don divino de per- 

°’'''^®'’ al rn9l que me ha- 
®^ lo^os los instantes de 

en Ma a5tás,.conmigo, yo quiero 
de H «g. ,^codo diálogo agradecerte
lúj'n ton y c°'^hrmar que nunca 
jali^ te seíK^^’P,® d® PO^ ^®yo^ 
’orcía. n ■ '^^'Pf^ material, deseo 

teririn°'^''^° y ^PPos mis seres *Í1S?' 'a gloria perpetua. 
' temí^ 1^°^ 'P misericordia para 
esc^ tegJ® y los míos. (La persona 
1 eol^ te dia f®^^^ la oración durante 
,iic I® *lo- JL?®9p'^p® sin decir el pe- 
1 hies ^7aH ^ ^® lo® Ires días sera 
‘ 1 en ** ff Ípíacía por muy difícil 
jel f” ’^oba 1 'Publicar en cuanto se

10 r,oL9rac¡a). ESPIRITU SAN- 
.ÍS» POR EL GRAN FA-

CAMPO MUNICIPAL 
CARLOS BELMONTE

CAMPEONATO NACIONAL 
DE LIGA 2“ DIVISION A

DOMINGO - 28 ABRIL 91 
A las 6 de la tarde.

Emocionante Encuentro

SESTAO S.C.
ALBACETE Bpie.
PARTIDO DE ABONO Queda terminantemente prohibido 
filmar o utilizar vídeos en el recinto del campo de fútbol

MERCEDES 300 D 
Año. 87

BMW 525 1 
Año. 88

MERCEDES 190 E 2,3 BMW 325 1
Año. 87 Año. 86

ROVER 825 SD TURBO BMW 528 1
Año. 90 Año. 84

AUD1100 CD AUDI GT COUPE
Año. 85 Año. 82

SEAT IBIZA V.W. POLO
Año. 88 Año. 89

....Y CUALQUIER OTRO MODELO QUE VD. DESEE 
COMPRE USADO CON LA TRAQUILIDAD DE NUEVO 

AUTOMOVILES REVISADOS
GARANTIA TOTAL

FINANCIACION HASTA CINCO AÑOS
VISITEMOS

Exposición y venta:
Avda, de España, 45 Tel. 23 56 51 ALBACETE

M.C.D.2022
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Beckenbauer ve 
equilibrada la 
final entre el 
Marsella y el 
Estrella Roja

PARIS.-El exseleccionador 
alemán Franz Beckenbauer 
concede un cincuenta por cien
to de posibilidades al Olimjiic 
de Marsella y al Estrella Roja 
de Belgrado, respectivamente, 
para conquistar la Copa de 
Europa de clubes campeones.

+La final será muy equilibra
da. De antemano no hay favo
rito”, precisó Beckenbauer, 
director técnico del Olimpic de 
Marsella, en el que fue susti
tuido como entrenador, a 
mediados de temporada, por el 
belga Raymond Goethals.

Beckenbauer, quien “espió” 
al Estrella Roja en la semifinal 
contra el Bayern de Munich, 
dijo: “mi corazón no estaba con 
el Bayern. Mi presencia en Bel
grado fue exclusivamente como 
óbservador del Olimpic”.

En su opinión, en ese partido 
hubo “grandes errores” por par
te de alemanes y de yugoslavos, 
y “los cuatro goles se debieron 
a faltas de ambas defensas”.

Beckenbauer subrayó las “nu- 
merosaas semejanzas” entre 
ambos finalistas, tales como la 
organización defensiva, con un 
libero y dos defensas, y en la 
delantera cón un hombre en 
punta, Pancev por el Estrella 
Roja, y Papin, por el Olímpico.

Tras señalar que la “discipli
na y la organización+ predomi
narán en Bari sobre Ias “ha
zañas técnicas”, el director téc
nico del club marsellés dijo que 
sus jugadores deberán practicar 
un “marcaje estricto”, en par
ticular sobre Pancev, Prosinecki 
y Svicevic.

La Vuelta y la 
Fórmula-l, 
centran la 
atención 
televisiva

MADRID.-La Vuelta Ciclis
ta a España, que comienza el 
próximo lunes, y el Gran Pre
mio de San Marino de Fórmu
la-! destacan en la programa
ción de transmisiones deporti
vas de Televisión Española para 
la próxima semana.

La cadena pública emitirá 
también, entre otras cosas, el 
Abierto de Golf de Madrid, el 
Torneo Internacional Seis 
Naciones, de hockey sobre hier
ba, y el partido de la liga de 
fútbol de primera división 
Mallorca-Barcelona, para las 
comunidades que no tienen 
televisión propia. El encuentro 
del Luis Sitjar comenzará a las 
20 horas, con arbitraje del galle
go García de Loza

Las televisiones autonómicas 
tienen como transmisiones mas 
destacadas el partido de fútbol 
Mallorca-Barcelona y el segun
do encuentro de semifinales de 
la fase final de la liga de balon
cesto entre el Barcelona y el 
Estudiantes.

Canal Plus emitirá, entre 
otras cosas, el partido de la liga 
de fútbol de primera división 
Zaragoza-Atlético de Madrid, 
arbitrado por Jiménez Moreno.

Comenzó la fase final de la NBA

Chicago y Utah arrasaron 
en el primer partido
Jordan no tuvo que hacer sobreesfuerzos anotadores

Los Bulls de Chicago y los 
Jazz de Utah pusieron en 
evidencia las posibilidades 
de New York Knicks y 
Phoenix Suns, respectiva
mente, de acceder a las 
semifinales de sus respec
tivos grupos al conseguir 
sendas abrumadoras 
tonas.

vic-

NUEVA YORK.-La 
tundencia de la derrota 
yorquina en el Chicago 

con- 
neo- 
Sta-

dium, por 41 puntos de dife
rencia (85-126), tuvo su expli
cación en el rotundo fracaso 
del único jugador que, de 
alguna manera, podía permi
tir a los Knicks albergar algu
na esperanza de clasificación, 
Patrick Ewing.

El pivot de origen jamai
cano, por primera vez en su 
carrera profesional, no sobre
pasó la barrera de los diez 
puntos (logró seis) y el equipo 
se derrumbó con él, con las 
27 pérdidas de balón acumu
ladas y con el desconcierto 
táctico generalizado. Los 
Bulls, ante tales facilidades, 
se limitaron a jugar para la 
galería.

Ni siquiera Michael Jordan 
tuvo que hacer el sobreesfuer
zo anotador habitual que ha 
permitido a los Bulls presen
tarse en las series por el título 
con la segunda mejor marca 
de la liga. Sus 28 puntos y 
los 25 de Scottie Pippen no 
decidieron la suerte del par
tido esta vez; de eso se encar
garon sus rivales. ,

Los Jazz de Utah silencia-

Los blancos, interesados en el alero David Wood

El Real Madrid negocia con los 
Houston el traspaso de Herrera

HOUSTON.-Un directivo 
del equipo de baloncesto Real 
Madrid negocia en Houston con 
los directivos del Rockets, con
junto de la NBA, la venta del 
contrato del jugador venezolano 
Carl Herrera.

Fuentes oficiales del equipo 
texano señalaron que el direc
tivo madrileño tuvo ya una pri
mera reunión con el director 
técnico de los Rockets, Steve 
Patterson, para establecer las 
discusiones preliminares de lo 
que será la venta definitiva del 
venezolano al que le queda un 
año de contrato con el equipo 
español.

La oferta del directivo del 
Real Madrid, cuyo nombre fue 
mantenido en el anonimato por 
la fuente de los Rockets, con
siste en permitir que Herrera 
abandone España para integrar
se en la NBA con el equipo 
texano, siempre que éste pague 
un precio adecuado por la anu
lación de su contrato.

Aunque no se han facilitado 
las cifras oficiales. Efe pudo 
saber de fuentes cercanas a los

Los Bul Is, muy superiores.
€

ron el Arizona Veterans 
Memorial Coliseum de Phoe
nix desde prácticamente el 
primer cuarto de su encuen
tro frente a los Suns. En el 
tercero, sin embargo, se con
sumó el descalabro de los 
locales, que encajaron 44 pun
tos y acabaron siendo vapu
leados (94-129).

El triunfo de los Jazz, quin
to en 48 encuentros en Phoe
nix, despeja su camino hacia 
las semifinales del Grupo 
Este por la forma como se 
produjo pese a que aún res
tan, como mínimo, tres 
encuentros más.

Karl Malone, con 27 pun
tos; Jeff Malone, con 21, y

Carl Herrera.

Rockets que la oferta del equi
po de Houston no supera el 
millón de dólares, sino que más 
bien estará entre los 400.000 y 
los 600.000 dólares (40 y 60 
millones de pesetas) que es lo 
que ganaría Herrera el proximo 
año si continuara en el Real 
Madrid.

Otro de los asuntos que el

John Stockton, 18 y 15 asis
tencias se bastaron virtual
mente para deshacer a un 
equipo que partía a priori 
como favorito en la elimina
toria y que ahora pasa a ser 
considerado víctima, sobre 
todo tras la imagen ofrecida 
ayer.

Los pronósticos acerca de 
las dificultades que tendrán 
los Lakers de Los Angeles 
para eliminar en cuartos de 
final a los Rockets de Hous
ton se confirmaron en el 
Forum de Inglewood, donde 
sólo una polémica canasta de 
Byron Scott, en los instantes 
finales, posibilitó la victoria 
californiana. 

directivo del Real Madrid trata 
de negociar con los Rockets es 
el posible fichaje del alero 
David Wood, quien aunque es 
un hombre apreciado por el 
entrenador Don Chaney, podría 
conseguir la luz verde para via
jar de nuevo a España, si el 
propio jugador muestra interés 
por la oferta que pueda hacer 
el Real Madrid.

”En estos momentos Wood 
es un hombre que interesa a 
los Rockets como reserva, pero 
de ninguna manera es un juga
dor imprescindible dentro del 
esquema del equipo”, declaró 
a Efe un miembro deí cuadro 
técnico de los Rockets.

El Real Madrid ya se ha des
prendido de uno de sus ame
ricanos Stanley Roberts, moti
vado más por su comportamien
to fuera de la pista que dentro 
de ella, y ahora espera igual
mente deshgarse de Carl Herre
ra sin que ello le suponga pér
didas económicas. Stanley 
Roberts ha manifestado que de 
jugar en España, sólo le interesa 
el Barcelona.

Dos culturistas 
mueren de 
cáncer en Italia 
provocado por 
anabolizantes

BOLZANO (Italia).-Dos 
jóvenes culturistas, de 30 y 26 
años, han fallecido en Bolzanij 
y otro atleta se encuentra muy 
grave debido a sendos cánceres 
en el aparato digestivo, provq 
cados por el uso de anabolií 
zantes con los que potenciaba!) 
la musculatura.

Antes estas muertes, las auto 
ridades judiciales de Bolzai» 
(norte de Italia) han abierto unj 
investigación, ya que los treí 
jóvenes se entrenaban en m 
mismo gimnasio, propiedad de 
levantador de pesas Norber 
Oberburger, medalla de oro ei 
la Olimpiada de Los Angeles 
en 1984, y descalificado po 
dopaje en 1989.

El director de la Unidai 
Sanitaria de Bolzano, Karl Kot 
presentó una denuncia por sos 
pechar que fueron los anab^ 
lizantes, tomados en grande 
cantidades para aumentar fl 
tamaño de los músculos, los qu 
provocaron el cáncer del apa 
rato digestivo, enfermedad qu 
afecta en escasas ocasiones 
los jóvenes.

Los fallecidos son Luigi Vio 
domini, de 30 años, muerti 
hace un año, y Roland Wall 
nofer, 26, que perdió la vid 
el pasado 6 de abril. La iden 
tidad del tercer culturista, qu 
ahora lucha entre la vida y Ij 
muerte, se desconoce, aunqw 
se sabe que también se entra 
naba en el gimnasio “Olimpo 
Club”, de Oberburger.

De momento, contra Oberj 
burger no existe ninguna acu 
sación, aunque la policia 
buscado, sin éxito, la presen^ 
de anabolizantes en el gimnasiq

Instructores del “OlimM 
Club” han afirmado que d ginj 
nasio es un lugar “serio y 
allí está prohibido el uso « 
anabolizantes. “Los atej 
saben muy bien que si son si 
prendidos usando este ^*P® 3
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sustancias son ex
más se les somete a análisis J 
cada competición”, puntualiza r 
ron.

No obstante, en los am 
tes del culturismo de Boiz^ 
se subraya que el 
sustancias es muy 1 . 
entre los “Rambo” de la P^ 
del Alto Adigio, de lenglS B/ 

tesd 
hsiái 
jugar

alemana‘mana- niie fulNorbert Oberburger, M j
descalificado por dos ,j. 

peticiones y “^“¿“eonart t,¡, 
absoluto en los canE . 
nacionales de Udine Er

italiano). nre 

para, según ha dec gilí, 
participar en los Jueg j 
picos de Barcelona l^¿jgcc¡^

Por otro lado, w jj¿ 
nacional soviética de ^^onceí 
artística se ®”C“® j auo Reí 
trada en el dentro de ^^^j 
dimiento (CAR) de (-oii 
del Vallés, donde sus o‘^jyj J 

«le s
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Ce 
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sesiones de entrena S.

ta el 8 de mayo. tas qU 
De entre los sovi< 

componen el com «n ^^j^^,; ^^^^ 
tico destacan yaiwj 
primero en la Copa d ,¡^^^ 
e Igor Korobchins y, ^^pj| ^^^ 
del Campeonato I

^rr

2022



E

Sábado, 27 de
Abril de 1991Tribuna DEPORTES

S Gran Premio de San Marino de Automovilismo en el Circuito de Imola

¡a Senna hizo el mejor tiempo en la 
primera jornada de entrenamientos

Gómez Navarro: 
“Es básico 
estudiar la NBA 
o el Fútbol 
americano”

•-Doí 
'y 26 
)lzano 
í muy 
iceres 
)rova 
abolk 
:iaban

Mejoró en casi un segundo y medio su registro dei pasado año

auto 
)lzan5 
n uns

:n uí, 
id da' 
3rbeni

El brasileño Ayrton Senna 
[McLaren MP4/6 Honda) 
Kslizó el mejor tiempo en 
la primera sesión de entre
namientos cronometrados 
del Gran Premio de San 
Marino, tercera prueba 
puntuable para el campeo
nato del mundo de fórmula 
ano.

IMOLA (Italia).-Senna dio
iro el su mejor vuelta en 1:21.877, 
igeles con lo que mejora en casi 
) mÍ segundo y medio su registro 

! del pasado año de 1:23.220 
nidal Esta primera sesión de
IKoh entrenamientos cronometra-
ir SOS' (los se disputó bajo un cielo 
naba cubierto, con amenaza de llu-
and^l Via y una temperatura que no 
ar a¡ superó los 10 grados centí- 
)squt grados.

ap^¡ Los protagonistas opinaron 
d qu( de la siguiente manera:

o Vi Ayrton Senna: “En las prue-

Senna volvió a demostrar sus condiciones en Imola.

GERONA.-Javier Gómez 
Navarro, secretario de Estado 
para el Deporte, dijo ayer que 
el fútbol se arreglará por sí solo, 
pero sin un plazo fijo.

Gómez Navarro insistió en 
que el problema por el que atra
viesa el fútbol “es económico, 
pero que entren los equipos o 
no en el Plan de Saneamiento, 
será algo que se arreglará por 
sí solo, aunque sin que se puede 
dar un plazo fijo”.

Para el Secretario de Estado 
es básico “estudiar la NBA o 
el Fútbol americano, donde el 
profesional sólo existe en los 
equipos de arriba, pero no en 
las categorías inferiores, lo que 
actualmente no ocurre en Espa
ña, donde varias categorías se 
basan en profesionales”.

Fútbol y baloncesto

Viel; 
luertí 
Wall

5 ^'

bas libres de la mañana no 
he ido todo lo rápido que 
esperaba, pero por la tarde 
si he logrado el resultado que 
esperaba, aunque esperaba 
que los Ferrari hubieran 
entrado en la lucha por la pri-

inqu| 
jntr» 
impw

si el tiempo lo permite”.
- Riccardo Patrese: “No he 

tenido ningún problema par
ticular durante toda la jornada 
y puedo ir aun mas deprisa,

Oberj 
adí

:encq 
nasiq 
impn

mera posición, pero el tiempo 
de Riccardo Patrese no. ine 
ha sorprendido. ' lo que hará falta para batir

En mi primer intento he 
fallado un cambio y sabía que 
el tiempo sería batido por mis 
rivales, como asu ha sucedido.

yq"! 
10 di 
[letal
i sor 
)0 d| 
ad^

sis efi

Para el segundo intento hemos 
introducido algunas modifica
ciones en el coche y he logra- 
do superar la barrera del 
minuto y veintidós segundos.

Mañana la pista debe estar 
mas rápida al haberse acumu
lado mas goma en las curvas 
y espero que pueda rebajar 
la marca que he logrado hoy,

a Senna. Esta mañana he 
podido trabajar mucho en los 
reglajes y algunos cambios que 
he realizado al final y en la 
hora cronometrada, parecen 
haber dado sus frutos.

El coche está muy bien 
equilibrado , todo el equipo 
ha desarrollado una gran tra
bajo estos último meses para 
lograr que el coche sea fiable 
y no encontramos en el buen 
camino. Estoy muy confiado 
en repetir la victoria del pasa-

do año”.
- Nelson Piquet: “Proble

mas con el selector del cambio 
y la necesfdad de lograr que 
el coche este equilibrado gra
cias a un buen trabajo de las 
suspensiones, han requerido 
un duro trabajo durante toda 
la jornada, que se ha teminado 
cuando ya habían comenzado 
los entrenamientos cronome
trados.

Hemos decidido usar un 
juego de neumáticos de carre
ra y otro de clasificación, pero 
problemas con el cambio no 
me han dado la suficiente con
fianza para entrar fuerte en 
las curvas. Cuando he utili
zado las gomas de carrera, he

dado algunas vueltas, me he 
parado para realizar algunos 
cambios y ha sido cuando he 
logrado mi mejor tiempo (de
cimocuarto), en la última 
vuelta.

El nuevo coche tiene una 
tracción extraordinaria y su 
potencial es muy grande, aho
ra solo nos falta tiempo para 
poder desarrollaría”.

- Roberto Moreno: “Yo 
tambien he utilizado como 

. Nelson un juego de neumá
ticos de carrera y otro de cla
sificación, para poder dar mas 
vueltas con el nuevo coche ya 
que por la mañana había per
dido la carrocería del motor 
y me ha perder tiempo”.

alizaí

^U Liga inglesa no deja que el Manchester
^ United reserve a sus jugadores titulares

BARCELONA.-Los jugado- 
? -^' Barcelona Bakero, Begi- 

y Eusebio no podrán 
H ^^y* debido a sus moles- 

títu3l¡^ ^' partido de
^'^’^^ca el Mallorca en el 
Sitjar.

expedición del FC Bar- 
■pre ^^f^Poeo viaja López 

recuperado de la 
^^^ padeció en Turín 

Ide • encuentro de vuelta 
de la Recopa 

Juventus.
Rexach, segundo de 

Renj el ^ ^•’^yff, ha indicado tras 

cort '^^ necesidad Bakero, 
ef5® ií’’^^^'" y Eusebio podrían 

P
'^‘^^’ ^' Manchester 

la f ’ ^*''^1 clel Barceloní! en 
Ser **^^' ^^ 1® Recopa, podría 

32.000 dólares 
rnillones de pesetas) 

'ido?I^ ^ suplentes en los par- 
dan todavía le que-

P®’^ jtigar con el fin de

reservar a los titulares para la 
final de Rotterdam.

Andy Williamson, portavoz 
de la Liga Inglesa de Fútbol, 
dijo que “las reglas son bien 
claras, y los clubes están adver
tidos de las consecuencias. Es 
esencial que presenten en el 
campo de juego a equipos fuer
tes”, en referencia a los partidos 
de la liga.

El Manchester está sexto en 
la clasificación general, con 55 
puntos, 21 menos que el Arse
nal, líder.

Entretanto, Mark Hughes, 
delantero del Manchester y ex 
jugador del Barcelona, comentó 
hoy que está dispuesto ¿i desem
peñar un destacado papel en 
la final con el club catalán para 
recuperar su imagen ante ese 
club. “Tendré la oportunidad de 
probar y mostrar al Barcelona 
de lo que puedo ser capaz de 
hacer, y espero marcar un gol 
que permita al Manchester 
ganar la Recopa”, dijo Hughes. Se prepara la final de Rotterdam.

Diferenció el problema del 
mundo del fútbol del baloncesto 
”que por ahora es otro, dado 
que tiene otro funcionamiento 
económico, pero los dirigentes 
deberían estudiar a fondo el 
problema para no encontrarse 
dentro de poco tiempo igual 
que los del fútbol en este 
momento”.

Gómez Navarró subrayó que 
“el baloncesto basa todo en la 
Televisión, porque ahora tiene 
una buena audiencia, pero 
cuando esta disminuya los 
patrocinadores /a no desearán 
pagar lo mismo, por lo que lo 
bueno sería prevenir”.

Destacó que “además de pro
fesionalizar jugadores y árbi
tros, también hay que hacerlo 
con los directivos, porque ahora 
no hay club que funcione como 
una empresa y hay que tomar 
ejemplo de Estados Unidos, en 
que tienen su mercadotecnia y 
buscan reclamos para obtener 
una mayor afluencia a los 
estadios”.

Sobre la demanda de algunos 
clubes de fútbol de yariar el 
sistema de ascensos y descensos 
al final de temporada, Gómez 
Navarro hizo hincapié en que 
“es una solicitud que aparece 
cada año y que la presentan 
los equipos que están en una 
zona donde peligra su perma
nencia en la categoría, pero no 
hay que tomarla demasiado en 
cuenta, al menos por el Consejo 
Superior de Deportes”.

Nuevo pabellón

Gómez Navarro firmó en 
Gerona un convenio de coo
peración entre el Consejo Supe
rior de Deportes, Generalitat de 
Cataluña, Diputación Provincial 
y Ayuntamiento de Gerona, 
para la construcción de un 
Pabellón Polideportivo cubier
to, con capacidad para 
espectadores.

El presupuesto de la 
lación es 900 millones de 
tas, de los que 400 serán

5.000

insta- 
pese- 
apor-

tados por el Consejo Superior 
de Deportes, 300 por la Gene
ralitat, 75 por la Diputación de 
Gerona y 400 por el Municipio. 
Este pabellón supondrá un 
balón de oxígeno más para la 
ciudad gerundense, de tradición 
baloncestística.
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Pacheco acusa de “silencio cómplice” al CSD
La FEF no ve posible que el argentino pueda jugar en España

El Pozo-Murcia de fútbol
sala insiste en Maradona
Por su parte, Hugo Sánchez necesitará seis meses para recuperarse

Hugo Sánchez

RADIO Chinchilla F.M. 105.3

de 
de

El contrato que le ofrece 
a Maradona el club murciano

Sabado, 27 de
Abril de 1991

juega. Además, también 
ramos que se defina el 
dente de la Federación

comienza el próximo mes 
agosto y finaliza en junio 
1992.

espedí 
presi-’

Rivalidad entre Jerez y 
Cataluña por la F4

La Federación Española 
de Fútbol (FEF) no ve 
posible que el argentino 
Diego Armando Marado
na juegue en competición 
ofícial con el equipo de 
fútbol sala El Pozo-Mur
cia, que le ha ofrecido 100 
millones de pesetas para 
el año próximo.

MURCIA.-El conjunto 
murciano, que mantiene con
tactos con representantes de 
Maradona en Buenos Aires, 
ha enviado un comunicado a 
la Federación Internacional 
de Asociaciones de Fútbol 
(FIFA), a la Unión Europea 
de Asociaciones de Fútbol 
(UEFA) y a la Liga Nacional 
de Fútbol Sala (LNFS) para 
que estos organismos confir
men J se puede diligenciar 
su licencia federativa.

El obstáculo que presenta 
la participación de Maradona 
en competición oficial con el 
equipo de Murcia es que la 
Liga en que milita este club 
no depende de la FEF. Por 
ello la sanción que la Fede
ración Italiana ha impuesto 
al jugador, de 15 meses de 
inhabilitación por haber dado 
positivo en un control anti
dopaje, se haría extensible 
también a la competición de 
fútbol sala.

Sin embargo, los contactos 
se mantienen entre Francisco 
Sánchez, intermediario del 
club, y Enrique Torres, miem
bro de ”Maradona Produc- 
tions”, y desde la capital 
argentina han respondido 
“con satisfacción” a la oferta, 
según indica hoy una nota del 
club murciano.

La nota también precisa 
que Torres ha demandado 
información sobre la situación 
reglamentaria del fichaje y si 
la FIFA pondría impedimen
tos, la duración del contrato 
y la fecha de incorporación 
y una concreción de los acuer
dos de colaboración promo
cional que la firma comercial 
ha propuesto a Maradona.

mejor alternativa para 
la publicidad de su empresa
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Diego Armando Maradona.

Por otro lado, Hugo Sán
chez, delantero mexicano del 
Real Madrid, fue intervenido 
el jueves por los doctores 
Pedro Guillén y Miguel Angel 
Herrador en la clínica Santa 
Elena del ligamento anterior 
de la rodila izquierda y tras 
someterle a una artroscopia 
le fue extirpado también el 
cuerno posterior del menisco 
interno.

La operación, que duró 
cerca de dos horas, se pro
longó más de lo previsto al 
observar los médicos cuando 
le practicaron la artroscopia 
que Hugo Sánchez tenía tam
bién una rotura del menisco 
interno, afirmó Pedro Gui
llen, quien calculó un período 

de seis meses aproximada
mente para que el jugador 
vuelva a jugar al fútbol.

"Hemos liberado los ten
dones y la rodilla ha quedado 
estable afortunadamente. La 
articulación tiene un pronós
tico bueno y tras ponerle una 
férula de yeso que deberá 
soportar durante tres sema
nas, Hugo llevará luego una 
rodillera que le impedirá la 
extensión de la rodilla, y pos
teriormente necesitará tres 
semanas más de rehabilita
ción”, añadió Pedro Guillén.

Hugo Sánchez se mostró 
optimista antes de la inter
vención y llegó a manifestar 
en la habitación número 405 
minutos antes en compañía 
de su familia que sentía como 
se “agitaban los cuchillos en 
el quirófano”, por lo que se 
encontraba “muy inquieto”.

Para el doctor Guillén 
“Hugo Sánchez no debe tener 
ningún problema para recu
perarse”

JEREZ.-Pedro Pacheco, 
alcalde de Jerez, acusó a la 
Federación Española de Auto
movilismo (FEA) y al Consejo 
Superior de Deportes (CSD) de 
mantener un “silencio-cómpli
ce” en torno al asunto del Gran 
Premio de España de Fórmula 
Uno y al requerimiento hecho 
sobre el incumplimiento de con
trato de la Asociación de Cons
tructores (FOCA).

+Todo marcha según lo pre
visto”, comentó Pacheco en 
conferencia de prensa, “y en 
este sentido habría que destacar 
la actitud extraña del CSD. 
Mantiene un silencio-cómplice 
al requerimiento que le hicimos 
cuando le visitamos, un conse
jero del Gobierno andaluz y yo, 
para buscar- ayuda contra la 
transgresión de un contrato que 
se había firmado con presencia 
del presidente de la Junta de 
Andalucía”.

+Se e§tá a la espera de la 
contestación del CSD sobre la 
pregunta de si va a consentir 
que un organismo internacio
nal, la FOCA, incumpla un con
trato con Andalucía y gestione 
otro, impunemente, con Cata
luña, concretamente con Bar
celona. Sería como reirse de 
Andalucía”, matizó el alcalde 
de Jerez de la Frontera.

Pacheco añadió: “Pronto 
vamos a emplazar al Consejo 
a que se defina, a saber a qué

El Rácing resta importancia? 
al incidente de Marcos j

SANTANDER.-Los hechos 
comenzaron cuando el futbolis
ta llegó a la puerta de acceso 
a los vestuarios del estadio El 
Sardinero acompañado de un 
amigo al que un empleado negó 
la entrada.

Ante la insistencia de Mar
cos, ex-jugador internacional 
del Atlético de Madrid y Bar
celona, se produjo un forcejeo 
que, posteriormente, se tornaría 
en agresiones, cuando el por
tero requirió la presencia de la 
Policía.

A resultas del incidente Enri
que Angulo sufrió un esguince 
en un dedo, y un compañero 
suyo, José Guillermo Casanue
va, una erosión en un pié. 

úola, Carlos Gracia quien aquí j 
en Jerez dice una cosa a los' 
periodistas, pero luego hace) 
todo lo contrario”. d

Pedro Pacheco reiteró 1^ 
intención del Ayuntamiento: 
jerezano, por medio de Iá1 
empresa CIRJESA que regenta! 
el circuito, de emplazar tanto’' 
al CSD como a la FEA pará^ 
que definan sus posturas, aparte1 
de seguir con las acciones judi-^ 
ciales que, por incumplimiento] 
de contrato y daños y perjuicios,: 
se siguen contra la FOCA, adeí 
más de las que todavía podrían^ 
iniciarse. |

Por otro lado, una delegación 
de los representantes continen^ 
tales de la Asociación de lo^ 
Comités Olímpicos Nacionales! 
de Europa (ACNOE) visitó; 
Barcelona para elaborar un' 
informe sobre las instalaciones 
olímpicas. S

El informe será presentada 
ante la reunión de secretario| 
generales y jefes de misión quej 
la ACNOE celebrará los próx^ 
mos días 6 y 7 de mayo e^ 
Moscú. La delegación estuv| 
integrada por el presidente deh 
Comité Olímpico de Alemani^ 
Wolfgang Gitter y por el direc^ 
tor ejecutivo del Comité Olím
pico de Holanda, Robert C.M^^ 
von Bose. í

Marcos fue trasladado a h 
Comisaría, donde se presenta
ron las correspondientes denuiM 
cias, por lo que no pudo juga 
como titular en el partid! 
Racing-Durango. . ;

Mientras la denuncia sigue 
adelante, la directiva del cluj 
ha tratado de minimizar el met 
dente y ha citado para las u ^ 
mas horas de esta tarde al jug^ 
dor y a los empleados, a j 
de que den por olvidado 
sucedido.

El secretario general 
Racing adujo que “se trata 
una tontería y que las cosa 
han desorbitado, obedeciend 
ésto a la condición de fam ™ 
del protagonista”.
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Ser Joven en Castilla-La Mancha 
es ahora más interesante

í Nombre y Apellidos:

Edad:

Conseiería de Educación y Cultura - 
Dirección General de la Juventud 
C/ Trinidad, 8 - 45002 Toledo

Envía el boletín de suscripción ad¡unto 
con una foto de carnet y resguardo 

de ingreso de 500 ptas. en la Cuenta 
6.100.2, Conse¡eria de Educación y 

Cultura, Ca¡a de Ahorros Provincial de

Nuevo Euro Carnet

Me¡orar la calidad de vida es 
mucho más que un deseo. Es un / 
objetivo. Con el Euro Carnet 
Joven de la Comunidad de

recibir la ayuda que necesitas, 
para enriquecer tu vida y disfrutar

Viaja a precios especiales.
Compra los libros que te interesen 
a precio especial. Viste como te 
gusta pagando lo justo. Desarrolla tus inquietudes y amplía 
tus horizontes.

Vive tu vida. El Euro Carnet 
Joven te ayuda en la Comunidad 

. y en casi ti 
1 sólo 500 
1 2 años.

Joven* de descuentos

Domicilio: _ _ _

Población-,_ _

Provincia:

DISFRUTA LA JUVENTUD. VIVE TU VIDA.
*Para jóvenes de 15 a 26 años.

1

Coiis(í|(;ria de 
Fducación y Cultura

Junta de Comunidades de

Castilla-La Mancha
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Farmacias EI tiempo Teléfonos Afl

ALBACETE Se mantienen las nubes ALBACETE

PARA HOY: De 9^0 de la mañana a 10 de la noche: 
SANTA TERESA, Mayor, 16 y RODRIGUEZ NAVARRO, 
María Marín, 58
De 10 de la noche en adelante: RUIZ AMAYA, Hnos. 
Falcó, 6 (esquina Batalla del Salado)
PARA MANANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: 
LORENTE, Pedro, Coca, 76 (junto Arquitecto Valdelvira) 
y RUIZ AMAYA, Hnos. Falcó, 6 (esquina Batalla del Salado) 
De 10 de la noche en adelante: RUIZ AMAYA, Hnos. 
Falcó, 6 (esquina Batalla del Salado)

Según los datos facilitados por el Observatorio Metereológico 
de la Base Aerea de los Llanos,la temperatura máxima registrada 
ayer en la capital fue de 15 grados a las 16,30 horas y la mínima 
de 3 grados a las 7,30 horas. La humedad relativa del aire 
fue del 29 por ciento y el viento alcanzó los 28 kilómetros 
por hora. Los cielos siguieron nubosos.

El Instituto Nacional de Meteorología informa que hoy habrá

VILLARROBLEDO

abundante nubosidad y precipitaciones, en general débiles, 
el tercio norte peninsular, que serán de nieve en puntos 
los sistemas Cantábrico, Ibérico y Pirineos por encima de 
1.000 metros.

en 
de 
los

PARA HOY: JOSE JOAQUIN ALFARO MARTINEZ, 
Hidra, 18
PARA MAÑANA: JOSE ANTONIO GUILLEN 
NAVARRO, Madres, 8

Predicción por Comunidades Autónomas

Parque de Bomberos 59 6108 ^
Policía Nacional......22 33 62 '""
Policía Municipal.... 59 6126¡ú5£W
Guardia Civil 22 U 00-2186 óli»™”
G. Civil de Tráfico ....2107 2311^^^
Casa de Socono...... 2161611^^'’'
Cruz Roja Ambulanf^’'^^^ 

cia....................................219012’^'^
Urgencias.................. 59 7137
Hospital General..... 59 7100*^
Alcohólicos Anóniiurv

mos............................
Estación de 

carril.........................
Telégrafos...........

ft
 

** C^

Ferro 1'^1®^ 
.2102 OPCION; 
22200(»

O.

HELLIN
PARA HOY: GABRIEL PRECIOSO CASANOVA, Rabal, 
36. Refuerzo: De 9 a 1,30, RAMON LOPEZ
PARA MAÑANA: PRESENTACION ESPINOSA, Rabal, 
8

- Comunidad Murciana.- Predominio 
Vientos flojos en régimen de brisas, 
ascenso.

- Comunidad de Castilla y León.-

de cielos poco nubosos. 
Temperaturas en ligero

Aumento progresivo de

TOBARRA
PARA HOY: PILAR MANTILLA GALDON, Asunción, 
s/n
PARA MAÑANA: ALBERTO GARCIA REINA, Mayor, 
84

LA RODA
PARA HOY: CONSUELO LARA MOYA, Peñicas, 10 
PARA MAÑANA: CONSUELO LARA MOYA, Peñicas, 
10

ALMANSA
PARA HOY: VIRGEN DE BELEN, Plaza Constitución, 
2
PARA MAÑANA: MIGUEL SANCHE.Z JORDAN, 
Mendizábal, 1

la nubosidad. Precipitaciones débiles generales, más frecuentes 
e intensas en las montañas. De nieve en altitudes superiores 
a 1.200 metros. Ligero ascenso de temperaturas. Vientos flojos 
y en ocasiones moderados, del W.

- Comunidad de Castilla-La Mancha.- Algunas nubes de evo
lución diurna, en especial en las zonas de montaña. Con alguna 
posibilidad de precipitaciones en ellas o en sus cercanías. Vientos 
flojos a moderados predominando las componentes W o NW. 
Temperaturas estables.

- Comunidad de Madrid.- Algunas nubes de evolución diurna, 
en especial en el área de la sierra, con alguna posibilidad de 
precipitaciones en ella o en sus cercanías. Vientos flojos a mode
rados predominando las componentes W o NW. Temperaturas 
estables.

- Comunidad de Extremadura.- Algunas nubes de evolución 
diurna, en especial en las zonas de montaña. Con alguna posi
bilidad de precipitaciones en ellas o en sus cercanías. Vientos 
flojos a moderados predominando las componentes W o NW. 
Temperaturas estables.

Crucigrama Calendario

Reclamación Pree.
59 6111105 RCios.........................

Protección Civil 
Tele-Ruta 

drid).......................

LARODA
Policía Municipal 
Guardia Civil......  
Bomberos...........  
Casa de Socorro. 
Cruz Roja...........  
HELLIN

...... 22 34OO>TE^
(Mawíwi 

91-535 22 22‘ „J tan'
1 'ixin
^ n¿. L

4421931"“
■«ral
0 L.44130

..44141
.4413
.4405

Comisaría de Policía..301516j™^
Servicio UrgenciasL32

S.S................................... 3Q 03 63J
Policía Municipal 30 00 00<—
Bomberos..................30 00 80j'3 f| |
Casa de Socorro.......30 0133^__a
Cruz Roja.

1 2 34 5 6 7 89 10 11

9

SANTORAL

•Nuestra Señora de Mont
serrat y santos Cita, Teodoro 
y Juan.

Días hasta finalizar el año: 
249 días

EL SOL Y LA LUNA

El sol sale a las 05,19 y

HOJA DEL ALMANAQUE
se pone a las 19,05 (H. S.).

Días transcurridos: 116

Carteleras

La luna sale a las 18,04 y 
se pone a las 04,10 (H.S.).

ALMANSA •
Parada de Taxis.......
Bomberos..................
Hospital Ntra.

Belén..............................
Policía Municipal.....
Guardia Civil............
Cruz Roja..................
Casa de Socorro......

VILLARROBLEDO

Policía Municipal....
Centro de Salud......
Centro de Salud.....
Comisaría.................
Guardia Civil..........
Bomberos................

0 le ,34 10 80 le sur 
34 00 80^212

Sra.'— 
.34 19 80Í" 
.33 9100: Telé! 
34 00 96 — 
.341190 ME

5 Qu

ÍORl 
SI

SE VI 
VA

140400 
..1436U 
.143651
14 15 16 Wicap

.14O127^:,1
14 008(I’’'o 96

líí
 ^§

SENSACIONAL ESTRENO, 
premio al mejor actor en el festival de 
Cannes, premio del cine europeo a la 
mejor creación artística, premio de la 
crítica de Nueva York, Globo de Oro 

a la mejor película extranjera...

HOY TRES SESIONES 
SENSACIONAL ESTRENO 

Enemigos de nacimiento.
Aliados por casualidad.

SENSACIONAL ESTRENO 
Globo de Oro mejor actor, “ 
sociedad de críticos de EE.U •. 
guión críticos cinematográficos 

Angeles.

HORIZONTALES: 1: Rey de 
Salen, que bendijo a Abraham, 
símbolo del sacerdote ideal. 2: 
Navegante y científico español, 
del siglo XVIII. 3: Tubo de boti
jos y porrones por donde sale 
el agua. 4: Detener. Al revés, 
torta rellena de crema, nata, etc. 
5: Se atreva. Demostrativo. 6: 
Cerebro. Al revés, segmento de 
una naranja. 7: Ixtra griega. Al 
revés, exclamación. 8: Equivocar
se, Mamífero mustélido emplea
do en la caza de conejos. 9: 
Natural de Arezzo (femenino). 
10: Rey de los Hunos. 11: Pri
vación de satisfacer los apetitos.

VERTICALES: 1: Obra de 
albañilería hecha con piedras o 
ladrillos sin regularidad. 2: Lim
piar, ordenar. 3: Prisa, ligereza'. 
4: Interjección que denota incre
dulidad, negación. Al revés, par
te del peso que se rebaja en 
las mercancías por razón del 
embalaje. 5: Prefijo que significa 
más allá, al otro lado. Al revés, 
repite. 6: Al revés, olfateé, ono
matopeya del sonido de la esqui
la. 7: Al revés, queridos. País 
de Sudamérica. 8: Al revés, apor
ta. Enlacen. 9: Cada una de las 
dos piezas de la gorra que cubren 
las orejas. 10: Tuéstalo. 11: Anti
guo nombre de Cartagena.

UNIDOS POR LAS ARMAS
(No recomendada para 

menores de 18 años) 
Richard Berry, Patrick Bruel, 

Corinne Dada 
Director: Alexandre Arcady 
SESIONES: 6 - 8'30 y 10'45

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO 
I.O.E.

“CYRANO DE BERGERAC”

“EL MISTERIO DE 
VON BULOW”

:g
?^

í^
fi/

f ^
^ »

^g
s^

Silver

(Autorizada para todos los públicos) 
Gerard Depardieu, Anne Brochet y

Jacques Weber
Pases: 5’30 - 8 y 10'30

Drtor. Jean Paul Rappencau

(No recomendada para 
menores de 13 años) 

Jeremy Irons, Glenn Glose y Ron
(Pases: 6*15-8*15 y 10 45
Dtor. Barbel Schroeder

HOY TRES SESIONES
SENSACIONAL ^R^LMA 

una gran película de BR 
con un gran reparto

«LA HOGUERA DE

SENSACIONAL ESTRENO 
La película ganadora de 3 GLOBOS 
DE ORO, y NOMINADA CON 12 

OSCARS-.91 
“BAILANDO CON LOBOS”
Kevin Costner, Mary McDonnell, Grahan 

Greene, Rodney A. Grant y Floyd Red Crow. 
SESIONES: 6 y 9*30 

TODOS LOS PUBLICOS
NOTA.- Por la larga duración de la película se realizará 

un pequeño descanso de 10 minutos.

LAS VANIDADES” 

(No recomendada para 
menores de 13 años ^^^^

Tom Banks. Melante Onffi» X

W'II'S
Sesiones: 5'30 - 8 y 

Dtor. Brian de Palma

SOLUCION AL CRUCIGRAMA
Perspicaces. 2: Irnos. 3: aneuseR.

ANTERIOR: HORIZONTALES: 1:
4: Magos. Abono. 5: Oso. Tan.

6: Nata. Nana. 7: í.sA. Ros. 8: Ceras. Alise. 9: Ajetreo. 10: Aleta. 
11: Narcisistas.

VERTICALES: 1: Premonición. 2: Asase. 3: Agotara. 4: Sino. ajaC. 
5: Preso, osell. 6: ínU. Tes. 7: Cosas. Partí. 8: aseB. Leas. 9: Rotario. 
10: Nanos. 11: Sazonásemos.

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO

HOY DOS SESIONES 
GRANDIOSO ESTRENO. Jim Morri- 
.son ha resucitado, la ceremonia está a 

punto de empezar... 
Un film de OLIVER STONE

“THE DOORS”
(No recomendada para menores de 18 años) 

Val Kilmer, Meg Ryan, Kevin Dillon 
y Kyle MacLachalan 
SESIONES: 7 y 10'15 

NOTA: esta película tenefrá un descanso 
aproximado de diez minutos.

Alexander y M* J

Sesiones: 6- 8

HOY TRES SÍ^S^O 
SENSACIONAL ^Jo,ro. Por

Están hechos el uno 
todo lo que tienen con

“PASION SIN 
BARREKAS^^^

M.C.D.2022
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la

luna ANUNCIOS

i Anuncios por palabras

9 1 GAONA, 8 
«241084'

362^
12^^^LMIA CABA felicita a sus alumnos:
6 Giitmonio Játiva Cabañero.
7 23i-'^ P^f^^’
,16ip Morón Serrano 
a/Lpicazzo Francoso.
o ÍSf APROBADO LA OPOSICION DE LA CAJA 
j RURAL (Primer ejercicio)

100 CURSO DE AUXILIAR 
^"^IINISTRATIVO CONTABLE 
ro ^CION: Inmediata.

202:^0^1 - meses y 2 meses (curso de 4 meses) 
00(1» DE 11.4 1 ó 8‘30 A 10'30. Lunes a 
’rcó.
61 ite REDUCIDOS. PROFESORADO MUY
4 00toTE
Ma^^nnlabiliilad General (Partiendo desde cero y de acuerdo

SE ALQUILAN 
2 LOCALES

COMERCIALES 
ACONDICIONADOS

300 m2 dos plantas 
y 535 m2 con salida 
a dos calles c/ 
Capitán Cortés casi 
frente a PRYCA.
Teléfono: 22 42 55

AGENTE 
PROPIEDAD 
INDUSTRIAL 
EN MADRID

Necesita 
corresponsal experto. 
Teléfono: 91-356 73 86

SE NECESITA 
MONTADOR DE 

MUEBLES
Con experiencia y camión 
propio. Interesados dirigirse 
al Polígono Campollano. 
MUEBLES CAMPOLLANO 
C/A, n° 4 Albacete

222 , .Ikranlil
M mcrGimil \ Teneduría de Libros.

filial.Legislación Tribuiaria (I\ A. IRPF. Inipio. Sociedades) :
)] ^y .dad Inlormalizada.
3 05 "
1414¡
32íd

W LO NECESARIO PARA LLEVAR 
NETAMENTE VNA EMPRESA!!

1516 TRASPASA local
. ¿dos calles, céntri- 

21 74 45
1363
100(1

“Wiomartm 
)133I asesores 
)8 Kdirmo Capítol i

AUIACKTE

SE ALQUILAN
Pisos amuebla
dos. Centro.
Teléfono; 21 31 67.

De 3 a 5

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO O 
BOTELLAS SU INSTALACION DE

CALEFACCION INDIVIDUAL
Y AGUA CALIENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA 

Butano SE LO DEMUESTRA 
Consúltenos sin compromiso al Teléfono; 23 57 08 

Climagas, S.L. - EMPRESA (JOLABORADORA DE Repsol Butano, S.A,

ALQUILO
Local-nave 300 
metros, 20 metros 
fachada. Dr. Ferrán 
semiesquina circun
valación. Horas ofici
na. Tef. 24 29 69

PRESTAMOS 
URGENTES

Cancelamos embargos e 
hipotecas. 
Descuento de letras. 
Rapidez. Teléfono: 
967-50 02 46

HIPOTECAS
-Cancelamos hipotecas y 
embargos.
•Sobre pisos, chalets y rústicas.
-Discreción y rapidez.
-Amortización a su comodidad

967-50 03 06
• URGENTE se ofrece chi
co para compartir piso. Telé
fono: 21 01 21. De 11 a 20 
horas. Preguntar por Arman
do.

• ALQUILO locales desde 
100 a 300 m^. 0/ Gaona. 
Teléfono: 21 23 81

• SE TRASPASA café bar, 
por disolución de empresa. 
Facilidades. 22 00 85

• SE TRASPASA local 
comercial. Teodoro Camino.
19. Teléfono': 22 34 68

• RAFAEL ANDUJAR 
ORTUÑO medico estomató
logo cirugía oral. Rosai o. 3, 
oral. Tfno. 21 88 65 Albacete

• SE VENDE nave industrial 
en Polígono Campollano. 
Totalmente acondicionada. 
Teléfono; 21 74 15

SE NECESITA
Empleada de 
hogar. Interna. 
Llamar tardes de 
4 a 7. 2414 59

VENDO RENAULT 
18 GTD

Ver en: AUTO STARS 
Avda, España, 45. 
Teléfono; 23 56 51. 
Albacete

VENDO CAMION 
DAF Modelo 2.500
P.M.A. 20.000 kg.. fre
no eléctrico basculan
te y carrocería alumi
nio. 9 meses uso.
Teléfono: 21 86 62

VENDO APARTAMENTO
EN PUEBLO - ESPAÑOL 
(Próximo a Puerto Banús). 
125 m^. a estrenar, llave en 
mano. Entrada 1 millón de 
pesetas, resto en 15 años. 
Información al teléfono: 
(967) 50 02 46

• VENDO Audi 100 CD. Cli
matizado, pocos kilómetros 
1.600.000 ptas. Teléfono; 
22 92 98

• SE NECESITA chica para 
completar pise. Teléfono: 
23 76 17

• SE VENDE piso con gara
je y trasfero. Teléfono: 
23 82 59________________

• SE ALQUILA local. 40 m^. 
Concepción. 5 Pasaje. Telé
fono: 21 79 38

• TRASPASO Bar-Restau
rante en funcionamiento, 
buen montaje. Zona parque 
sur. Teléfono: 50 36 84

• SE ALQUILAN aparta
mentos, 10 metros playa. 
Cala de Fine trat (Beni- 
dorm). Teléfono; 
96-587 80 24

• SE VENDE local comer
cial calle Collado Piña. 100 
m^. Totalmente instalado. 
Teléfono- 50 45 ‘'’8

« &• Ye

Construcción de vivienda, naves indus-
triales, reformas, etc...

C/ Cervantes, n° 20.
Teléfonos; 24 17 63-24 18 03 ALBACETE

z'-tM local comercial 
10 ow.’sur. Muñoz Seca. 
)0 80® 2123 81
5 r a; 7___________  
,qoní VENDE Seat 
‘’^K 125.000 Pts. Buen 
^lOUi Teléfono; 23 62 88 
)0 96____________
1190 íNOE plaza de gara- 
iQ on :; Quintero, 1. Telé-

SE TRASPASA
Local comercial 
(Entreplanta) Cen
tro. Alquiler muy 
bajo. Teléfono: 
21 31 67. De 3 a 5

• IMPAGADOS IFAMER, 
S.A. Gestionamos su recu
peración extrajudicialmente 
a nivel nacional. Teléfono: 
(96) 520 80 34

• SE NECESITA empleada 
de Hogar. Teléfono: 21 38 21

• SE NECESITA empleada 
de hogar. Teléfono: 
22.35 65. A partir 15'30.

• SE ALQUILA piso alto. 
Grande. Parque Lineal Pis
cina. Tenis. Garaje. Teléfo
no: 22 16 53

• URGENTE Vendo finca 
rústica 1.200 hectáreas, con 
río, coto de caza, inmejo
rable, buen precio. Teléfono: 
22 16 35. Preguntar por 
Ignacio.

• MISIONERO/A Joven 
cristiano. Te llama el Tercer 
Mundo. Seglar o sacerdote. 
Ekumene. San Juan, 26. Pri
mero C. 09004 Burgos.

)400 
3611

S’ORTUNIDAD 
SILOS

REVENDEN 
3651; VARIOS
15
01
)0

opacidad de 3.600 
lambién 2 molinos 

■ caldera de vapor.

168/ 23 0 3 07

MULTINACIONAL 
AMERICANA 

PRECISA

DELEGADOS EN 
ALBACETE Y COMARCA 
Media o jornada completa. Bene
ficios en orden pe las 300.000 a 
500.1)00 pías, Presenlarse en Hotel 
Europa Sábado 27 1* reunión. 5 
tarde. 2* reunión 7 tarde. Atenderá 
St Garcia.

MULTINACIONAL AMERICANA 
PRECISA

DELEGADOS EN ALBACETE Y COMARCA 
Media jornada completa. Beneficios en orden de 
las 300.000 a 500.000 ptas. Llamar al teléfono 
968-25 79 33 de 9 a 2. Preguntar Sr. Molina.

• SE ALQUILA apartamen
to amueblado céntrico. Pla
za Garaje. Teléfono: 
21 69 49________________ _

• SE OFRECE chica para 
compartir piso. Antonia 
(967) 4891 61

• COMPRO carro para 
transportar motor. Teléfono;
5015 36. Horas oficina.

• VENDO casa adapatable 
a local comercial. 133 m^, 
en Blasco de Garay, 16. 
Teléfono; 50 02 46

• AARON cobramos moro
sos, garantizamos gestión 
en 190 días. Teléfono: (96) 
520 69 30

ORACION AL

^“ '’“® i”® aclaras

or 
or 
M

i u „ ,.... ..“‘’ pefoonar
'’'® hacen y 

instantes de mi
*° Quiero en i^togo agradecene pof 1 

que nunca quiero 
rnayor que sea 

hqseo estar con- 
<! ^®® duendos, en
^Wlua. Gracias por tu 

“""”80 y los 
‘*®'T®'® '«“r la

, henlro de los 
q ^^"^4da la gracia

“"t (Publicar

: por el gran favor
M.M.G.

SE VENDEN
2 naves en Polígo
no Campollano de 
700 y 945 m^. con 
oficinas y servicios. 
Teléfono; 23 88 35

LIMPIEZAS 
FERNANDEZ

-Extracción "de fosas sépticas 
-Limpieza de tuberías y 

atcanlariftádos.
-Revisión de tuberías por 

equipos de televisión.
Teléfonos: 22 08 38. Oficina

21 44 81. Particular

MI
TEMAS

EN MAYO EMPEZAMOS 
PREPARACION DE:

- Auxiliar CASTILLA-LA MANCHA
150 Plazas

- Auxiliar UNIVERSIDAD CASTILLA-LA MANCHA
83 Plazas

- Preparación Ordenanzas
INFORMATE

Dionisio Guardiola, 56 Simón Abril, 13
Teléfono: 22 67 66 Teléfono: 22 25 70

• SE TRASPASA local. 200 
m^. Acondicionado. Pérez 
Pastor, 69. Teléfonos; 
52 09 36 - 2117 40

• SE ALQUILAN dos apar
tamentos amueblados a 
estrenar en C/ Luis Badía. 
Teléfono; 21 08 90

B
centro

• TRASPASO peluquería 
señoras en activo. Precio 
económico. Teléfono; 
23 68 82. De 2 a 4 y 9 a 
10

• VENDO PISO en nuevo 
edificio Plaza San Agustín. 
120 m^. Garaje, Trastero, 
Teléfono: 21 24 69

GAONA, 5 
zS24 10 84

CONVOCADAS
OPOSICIONES MAESTROS (B.O.E. 24-4-91)

Plazo de instancia hasta el día 14 de Mayo
PREPARAMOS: EDUCACION FISICA (82 Plazas)

PREESCOLAR (10 Plazas) 
TENEMOS LOS TEMARIOS ACTUALIZADOS Y LOS 

MEJORES PROFESORES
INFORMATE 

PLAZAS LIMITADAS 
¡NO PIERDAS ESTA OPORTUNIDAD!

Asegúrate una plaza como profesor 
PREPARATE CON SEGURIDAD

>;e<íÁ^ de LOS EMPRESARIOS

líios) 
.1011 í 1 A

. H
/

l^fsiaurante
ai.WMe%

lopulantT.rt-

0/ Salamanca, 12 - Telfs: 21 86 73 - 21 82 69 - ALBACETE

M.C.D.2022
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^H Programación
PRIMERA CADENA

08,00.- LA RONDA
09,00.- ULTIMAS PRE

GUNTAS
09,30.- CONCIERTO 

DEL SABADO
Orquesta Sinfónica de 

Viena, bajo la dirección 
de Carlo María Giulini, 
interpreta:

“Concierto para violon
chelo y orquesta en sí 
menor, OP. 104”, de Dvo
rak.

“El pájaro de fuego”, 
de Stravinsky.

“El Emperador”, de 
Strauss.

11,00.- EN JAQUE
U,30.- OLLA DE GRI

LLOS
13,00.- ENCUENTRO 

JUVENIL CON BANES
TO

13,55.- ROCKOPOP
15,00.- TELEDIARIO 1 
15,35.- ALFRED J. 

KWAK
16,00.- SESION DE 

TARDE
“Las aventuras de Tom 

Sawyer” (1938 - 73)
Director: Norman Tau- 

rog
Intérpretes: Tommy 

Kelly, May Robson, Vic
tor Jory.

Tom Sawyer ha hecho 
de su infancia una per
manente aventura. Bajo 
los cuidados de su tía 
Poly, y en compañía de 
dos hermanos.

17,25.- DIBUJOS ANI
MADOS

18,00.- CLUB DISNEY
20,00.- A VISTA DE 

PAJARO
20,30.- TELEDIARIO 2
21,00.- INFORME 

SEMANAL
22,00.- SABADO CINE
Incluye dos largometra

jes:
- 22,05.- “Las cosas del 

querer” (1989- 100)
Director: Jaime Chá- 

varri
Intérpretes: Angela 

Molina, Angel de Andrés 
López, Manuel Bandera.

Juan y Mario perdieron 
la guerra luchando en la 
misma unidad del Ejército 
Republicano. Ahora, en 
abril de 1939, siguen jun
tos y hay que volver a 
ganarse la vida. Juan es 
músico, pianista acompa
ñante de “imitadores de 
estrellas”. Mario quiere 
cantar como el gran 
Miguel de Molina. A la 
pareja se une Pepita, que 
sigue los pasos de Estre
llita Castro.

- AVANCE TELE
DIARIO

- 24,00.- “Clayton 
Drumm” (1978 - 97)

Director: Monte Hall- 
man.

Intérpretes: Fabio Tes- 
li, Jenny Agutter, Warren 
Oates.

Clayton Drumm, uno 
de los último.s pistoleros 
del Oeste, es liberado de 
la horca para que mate 
a un tipo que se opone 
a que el tren pase por 
sus tierras.

MADRUGADA

01,40.- DEPORTE 
NOCHE

- FUTBOL: Final Copa

* H
Leoncho García, presentador del programa “En jaque”.

Rumbelows. Sheffield 
Wednesday Manchester 
United.

- BALONCESTO ITA
LIANO

- GOLF, Open de 
Madrid

- FUTBOL. Competi
ciones europeas.

(Sigue la programación 
matinal)

SEGUNDA CADENA

07,45.- CARTA DE 
AJUSTE

07,59.- APERTURA
08,00.- ESPIRAL: 

DETRAS DE LA NOTI
CIA

09,00.- DIBUJA - 2
09,45.- BIOMAN
10,05.- LOS CABALLE

ROS DEL ZODIACO
10,30.- CINE PARA 

TODOS
“Norte Salvaje” (1951 

93)
Director: Andrew mor- 

ton
Intérpretes: Stewart 

Granger, Wendell Corey, 
Cyd Charisse.

Jules Balsam, que se 
califica a sí mismo como 
“el mejor cazador del nor
te del Canadá”, ha mata
do a un hombre en legí
tima defensa. Un oficial 
de la Policía Montada sale 
en su busca...

12,05.- NBA
13,35.- EL PLANETA 

MILAGROSO
“Australia, el antiguo 

océano”
14,25.- NOTICIAS

Los más pequeños tienen una cita con “Alfred .F. Kwak”. Campeonato del Mundo de Fórmula Uno, en “Sábado deporte”.

14,30.- DIRIGIDO POR 
ANDREI TARKOVSKY 
(la. Parte)

15,25.- BURNING EN 
CONCIERTO

16,25.- NOTICIAS
16,30.- SABADO 

DEPORTE
Incluye:
- AUTOMOVILISMO
Campeonato del Mun

do de Fórmula Uno
(Gran Premio de San 

Marino, entrenamientos) 
Desde el circuito de 

Imoia (Italia).
' - HOCKEY HIERBA 

Torneo Internacional 
Seis Naciones

Desde el Club de Cam
po de Madrid

- GOLF
Open de Madrid
Desde el Club Puerta 

de Hierro (Madrid)
(En diferido)
18,00.- NOTICIAS
- VOLEIBOL
Final de la Copa del 

Rey
Desdé el Pabellón de 

Las Palmas, en diferido.
19,00.- ANTOLOGIA 

DE LA ZARZUELA
20,00.- FUTBOL

, Campeonato Nacional 
de Liga

Mallorca - F.C. Bar
celona

En directo, desde el 
Estadio Luis Sitjar, de 
Palma

21,50.- NOTICIAS
22,00.- TRAFFIC
22,50.- LA LEYENDA 

DEL RAGGAE: BOB 
MARLEY

00,50.- CINE CLUB. 
CICLO EL MELODRA
MA POR JOHN M. 
STAHL.

“Linda muñequita”
02,30.- DESPEDIDA Y 

CIERRE

ANTENA - 5

08,00.- DIBUJOS ANI
MADOS

09,00.- LA GUARDE
RIA DEL SABADO

11,00.- AVENTURAS 
EN EL LAGO

11,30.- SALVADOS 
POR LA CAMPANA

12,00.- LO MEJOR DE 
LA REVISTA MATINAL 

13,00.- PROGRAMA 
DEL MOTOR

14,00.- LOS HEROES 
DE HOGAN

14,30.- LOS SEGUN
DOS CUENTAN

15,00.- NOTICIAS
15,30.- POLVO DE 

ESTRELLAS:
- Primera Película: “El 

padrino y sus ahijadas” 
(1973 - 86)

Director: Fernando 
Merino. Intérpretes: 
Antonio Garisa y La 
Polaca.

- Segunda Película: “In
quietante suceso en Kor
da”

(1963 - 87)
19,30.- NOTICIAS
19,33.- ENG (Reporte

ros) - Serie
20,30.- NOTICIAS
Continuación de POL

VO DE ESTRELLAS
- Tercera Película: “El 

asunto” (1973 - 74)
- Cuarta Película: “El 

pájaro de las plumas de 
cristal” (1968 - 95)

- Quinta Película: “Fa
milia terrible” (1948 - 80).

03,30.- OH VIDEO
05,00.- CIERRE DE 

EMISION

TELE-5

08,00.- SUPERGUAY 
SABADO

10,30.- LAS CHICAS 
CON LAS CHICAS

11,00.- HUMOR AMA
RILLO

11,30.- PRESSING 
CATCH

12,00.- EL GRAN CHA
PARRAL

13,00.- TELECINCO, 
¿DIGAME?

15,30.- CINE FIESTA 
“Espuelas negras”
17,17.- SABADO DE 

ACCION:
- STARSKY Y 

HUTCH
- MISION IMPOSI

BLE
19,15.- VIP CORAZON 
20,00.- CINE DE 

AMOR
“Una muchacha llama

da Tomiko” (1962 - 98) 
21,55.- TUTTl FRUTTl
23,50.- ENTRE HOY Y 

MAÑANA
24,20.- PLAY BOY 
01,20.- VIP NOCHE 
03,10.- CIERRE DE 

EMISION

CANAL +

08,40.- ABC WORDL 
NEWS CON PETER 
JENNINGS

09,00.- LOS 40 PRIU 
CIPALES

10,00.- CINE: EL 
TERROR NO TIENF' 
FORMA

U,30.- DOCUMENTAL - 
NATURALEZA/ SURVI- 
VAL: EL SECRETO DE r 
LA LECHUZA TENG-L, 
MALM

12,00.- TRANSWORLD 
SPORT lM 

13,00 DEL 41 AL 1 fí 
14,00.- EL SHOW DE I de 

BEITY WHITE-BElSra

14,25.- REDACCION .

14,30.- PRIMER PLA. 
NO fO,

15,00.- SESION ESPE- 1

CIAL LA COMEDIA 
ESPAÑOLA: SAL GOR. U 

AnDA i
16,34.- CINE: AL Í ILOj 

DE LA SOSPECHA
18,22.- CINE: ASESI. 

NATO EN BEVERLY 
HILLS

20,04.- REDACCION 
NOTICIAS

esa 
ma 
nat 
cite

esti 
AII 
cor 
los20,09.- DIBUJOS AN#

MADOS; EL INSPEC-
TOR GADGET j

Id 

DAT20,35.- TELESERIE^

HEY VERN vid
21,30.- HUMOR BRI. la'

TANICO C3I3
22,00.- ESTRENO 194

CANAL + : OFICIAL DE señ
GUARDIA dor

23,35.- SEGUNDA cor
SESION: ENEMIGO 
MIO

rae
I

01,21.- SESION ESPE- 
CIAL V.O.: LA JOYA

nizi 
(Rí

DEL NILO de
03,02.- CINE; DESDE TI

LIVERPOOL CON mo
AMOR pue

04,33.- CINE: PESADl- [
LLA EN ELM STREET reci
II

06,00.- DOCUMEN-
TAL: ADAMSON,
SEÑOR DE LOS LEO
NES „ '

06,55.- CINE: BEAKN

CANAL 9 J
07,45.- CARTA

AJUSTE
08,00.- AVANCE DE 

PROGRAMACION I 
08,00.- GRAFITI 1 
08,30.- DIBUJOS ANL

MADOS 
10,00.-

LLARC ANI-

11,00.- BUNDESLIGA I 
12,30.- MOTOR 3 
13,00.- BATMAN 
13,30.-GRAFITI I 
14,00.- BOLA DE

DRAC 14,30.- NOTICUS 9 
15,00.- TORTUGA

NINJA avfN- 15,30.- UNA DE AVE^

TURAS 
17,45.- BENSON 
18,15.- MAUDE 
18,35.-VIDEO CINE 
19,45.- FUTBOL 
22,00.- NOTICIAS 
22 12 - EL TIEMPO 
gS^- ENTRE AMI- 

GOS DE 00,10.- NOCHE 

EROTISMO gn. 
01,40.- SOMBRA 

LA OSCURIDAD j. 
02,40.- FIN DE

SION

'Sistín

Hoy 
•ACO 
5'^HAt

•SE

de 
•Ma 

'2n(an 
•ÜA 

í^fiod.

'Elista
•Ai
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Sus pasiones fueron la música, las mujeres, el fútbol y los niños, aunque no por este orden Citas

EL 
lENE

Especial de Bob Marley al cumplirse 
el décimo aniversario de su muerte

S 5

STAL 
JRVI- 
) DE

los amantes de¡ rock podrán ver el concierto que el grupo Burning ofreció el año pasado en Madrid

^^^■•10 próximo 11 de mayo 
)RLD ^^''^ ^’^^ ^^^^ ^^^ ^^^^^^ 

Sesta Marley, ^‘estrella del 
[ tercer Mundo”, ‘^príncipe 
1^ DE 
ETT^

o

PLA- Í

iel reggae”, “rey de los 
astas”, murió en un hos
pital de Miami víctima del 
cáncer, aniversario que 
JVE-2 conmemorará hoy 
con un programa.

SPE- 
IDIA 
;oR-

AND 
REC

RIE:

BRI-

ÍDA 
[GO

?PE^ 
OYA

MADRID (Efe).- Nacido el 
í de febrero de 1945 en St. 
Ann, una aldea jamaicana de 

, esas que no aparecen en el 
j mapa, Bob Marley, de madre 

, jj nativa y padre oficial del ejér- 
‘ Icho británico, se trasladó a 

* j wir a Kingston, la capital del 
,„ j estado, cuando tenía 14 años.

Allí comenzó sus escarceos 
con la música y se inició en 
los misterios de la doctrina 
“rasta”, la religión fundada 
por Marcus Garvey.

El núcleo de la fe promo
vida por Garvey consistía en 
la vuelta de los negros jamai
canos a Etiopía. Murió en 
1940, pero ante.s dejó la senda 
señalada: “Mirad a Africa, 
donde un Rey negro será 
coronado. El día de la libe
ración está ahí”.

Diez años antes, la entro
nización de Haile Selassie 
(Ras Tafari Makonnen), “Rey 
de Reyes”, “León de Judá”, 
“Elegido de Dios” y Dios mis- 

o w

SDE 
os "<0 para los “rastas”, había 

puesto las cosas claras.
La singular doctrina fue 

recogida por Howell, un pre-

Esta noche en la 2, “La leyenda del reggae”.

dicador que fundaría las pri
meras comunidades “rastas” y 
que, mediados los sesenta, 
cuando Marley debuta en su 
carrera, se había convertido en 
un movimiento social de 
importancia.

En 1964, y gracias a la inter
cesión de Jimmy Cliff, Bob 
Marley, Bunny Livingstone y 
Peter Mackintosh, los Wailing 
Wailers, graban “One cup of 
coffe”, su primer disco.

Tras una serie de éxitos a 
nivel local, y una mini gira 
por Escandinavia, el príncipe 

del reggae crea Tuff Gong, su 
segundo sello discográfico.

En 1972 aparece en el mer
cado británico “Cath a fire”, 
el primer disco “con presu
puesto” de los Wailers, y, el 
mismo año, Eric Clapton gra
ba “I shot the seriff’, un tema 
de un perfecto desconocido 
llamado Bob Marley.

Al año siguiente, los Wai
lers grabarán “Burnin”, su 
segundo álbum. En el 75, por 
fin, “Natty Dread” catapulta 
a Marley al estrellato y se con
vierte en la carta de presen

tación del “reagge”, la rítmica 
liturgia de los parias jamai
canos en Jamaica-Babilonia.

Después vendría la parte de 
su vida más conocida: discos 
(“Live”, “Rastman vibration”, 
“Exodus”, “Kaya”, “Babylon 
by Bus”, “Survival” y “Upri- 
sing+), giras mundiales, llama
das continuas al africanismo, 
intenso apostolado de la gran
deza de Jah (Dios) y de la 
paz de los “rasta”, y su enfer
medad y muerte.

Sus pasiones fueron la 
música, las mujeres, el fúbtol 
y los niños, aunque no por 
este orden. De los últimos lle
gó a tener reconocidos 11, aun
que estimaciones familiares 
sitúan la cifra en 22, porque, 
como dicen los “rastas”, “los 
grandes hombres tienen que 
perpetuarse”.

Ahora, con motivo del déci
mo aniversario de su muerte, 
ha salido al mercado un disco 
que con el título “Talkin 
Blues”, resulta mitad recopi
latorio, mitad testimonio, y 
donde se recogen temas iné
ditos así como declaraciones 
del “rey de los rastas”.

Antes de este programa 
especial, que se emitirá a par
tir de las 22,50 horas, la 2 
de TVE ofrecerá (a las 15,25 
horas) para los amantes del 
rock el concierto que el grupo 
Burning dió el pasado año en 
Madrid y que sirvió para la 
grabación de un doble álbum 
que contiene todos sus gran
des éxitos.

José María Benegas.

-JOSE MARIA BENEGAS, 
secretario de organización del 
PSOE: “Con hechos como el 
de grabar una conversación 
telefónica la inseguridad para 
los españoles es total”.

JUAN CARLOS RODRI
GUEZ IBARRA, presidente de 
la Junta de Extremadura: “Ya 
sabemos quién pincha los telé
fonos en España, la Cadena 
SER”.

JOSE LUIS GARCI, direc
tor de cine: “Los guiones de 
cine son auténtica literatura, 
solo que no encuadernada”.

JOSE MARIA DE LLANOS, 
sacerdote: “Antes teníamos 
muchas necesidades, pero está
bamos más unidos”.

-ARTURO USLAR PIETRI, 
escritor: “El destino de la Amé
rica Hispana deriva del espíritu 
de cruzada del conquistador”.

NURIA ESPERT, actriz: “La 
sensualidad es lo más difícil de 
obtener de los cantantes”.

-OLIVER STONE: “Me gusta 
pensar que los años 90 pueden 
ser tan vibrantes y excitantes 
como lo fueron los sesenta”.

Cumpleaños

DE

O
T

EN- 
)N, 
EO-

de

NL

NI-

A

*"• Rodríguez Sahagún.

II-

^*^ 27, cumplen años 
l<ODRI(;iEZ 

55 ^bN, alcalde de Madrid, 

PALOMO 
ex-torero, 43

PRAT, presenta- 
televisión, 58

(íñh ^PL ^LAR BONET,

VALCARCEL, 
’^fedisia, 51 
^i'^? 2^^ ^^‘^*^’^^’^^' ^“‘’ 

’^OUK AIME, actriz, 59

Antena 3 inicia su repertorio de cine a las 15.35 con una comedia española, “El padrino y sus ahijadas

Doble oferta en “Sesión de noche” con
“Las cosas del querer” y “Clayton Drumm”

MADRID (Fax Press).- 
TVE-1 emite, a las 16.00, “Las 
aventuras de Tom Sawyer”, diri
gida en 1938 por Norman Tau- 
rog y protagonizada por Tommy 
Kelly, May Robson y Victor 
Jory. Es la historia del pequeño 
Tom, que desde su infancia ha 
soñado con ser pirata o náu
frago. Cuando escapa de la 
tutela de su tía Poly se lanza 
a la aventura y simula su muerte 
con la intención de evaluar en 
su funeral el cariño que dodos 
le tenían.

A las 22.05, también por 
TVE-l, se proyecta “Las cosas 
del querer”, producción espa
ñola de 1989 que cuenta con 
Jaime Chávarri en la dirección 
y con. Angela Molina, Angel de 
Andrés López y Manuel Ban
dera en los principales papeles. 
La historia arranca en 1939, 
recién acabada la guerra civil. 
Un pianistci y un cantante de 
coplas intentan ganarse la vida, 
pero no lo tienen fácil, debido 
a sus ideas republicanas. Un día 
se les une una tonadillera, y 
entre lo.s tres surge una apa
sionada historia de amor.

A las 24.00 se ofrece “Clay

ton Drumm”, un western his
pano-italiano rodado en 1978 
por Monte Hellman e interpre
tada por Fabio Tesli, Jenny 
Agutter y Warren Oates. Un 
hombre es liberado de ser ahor
cado para que cumpla una 
misión: matar a un sujeto que 
entorpece una red ferroviaria. 
Cuando da con él, se enamora 
de su esposa, lo que le mueve 
a cumplir Su cometido y escapar 
con ella.

La matinal de La 2 depara, 
a las 10.30, “Norte salvaje”, diri-' 
gida en 1951 por Andrew Mar
ton. La acción se sitúa en Cana
dá, donde un cazador se ve obli
gado a matar a un hombre en 
legítima defensa. Un oficial de 
la Policía Montada le acosa y, 
cuando le encuentra, surge 
entre ellos una clara hostilidad. 
Pero se verán obligados a afron
tar juntos la lucha por la super
vivencia en los horizontes hela
dos, sin ninguna posibilidad de 
separarse. Encabezan el reparto 
Stewart Granger y Wendell 
Corey. A las 20.00, La 2 emite 
“Linda muñequita", melodrama 
de 1949 de John M. Stahl. Un 
promotor de canciones conoce

Angela Molina protagoniza “Las cosas del querer”.

a la hija de un compositor clá
sico. La utilizará como inter
mediaria para que persuada a 
su padre de que debe modificar 
el compás de sus melodías. June 
Havcr y Mark Stevens dan vida 
a lo.s principales protagonistas.

Antena 3 inicia su repertorio 
de cine a las 15.35 con “El 
padrino y sus ahijadas”, come-

dia española de 1973 dirigida 
por Fernando Merino e inter
pretada por Antonio Garisa, La 
Polaca e Ingrid Garbo. Dos 
mafiosos se disputan el poder. 
A las 17.30 se podrá ver “In
quietante suceso en Gonda”, un 
thriller de acción de Lawrence 
Huntington.



ALTOZANO
Posible 
supresión de la 
línea férrea de 
Hellín, según 
CG.OO.

La central sindical, CC.OO. 
de Hellín, ha lanzado la voz 
de alarma sobre la posible clau
sura de la línea ferroviaria que 
pasa por esta localidad.

Aunque la noticia todavía no 
ha podido ser confirmada por 
ningún portavoz de RENFE, 
todo apunta, según el sindicato, 
a que en los próximos meses, 
podría empezar a disminuir el 
tráfico ferrovario, que actual
mente, circula por esta línea.

Teniendo en cuenta estas cir
cunstancias, CC.OO, apunta, el 
próximo mes de Junio podría 
dejar de prestar sevicio uno de 
los Talgos que hasta ahora 
habían tenido su parada habi
tual en Hellín.

La valoración que supone 
para los miembros de Comisio
nes Obreras estas noticias, son 
las de indicar, que ésto podría 
ser un primer paso para clau
surar totalmente los sevicios 
ferroviarios que pasan por la 
ciudad.

Hoy, Certamen 
Regional de 
Acordeón de 
Castilla-La 
Mancha

Durante todo el día de hoy 
y de mañana, domingo, se cele
bra en nuestra capital el II Cer
tamen de Acordeón Castilla-La 
Mancha, organizado por la Aso
ciación Manchega de Amigos 
del Acordeón, en el se han ins
crito 225 acordeonistas de 
diversos puntos de la región.

Es de destacar la participa
ción de tres orquestas, la de 
“Cidacos”, de Tafalla (Na
varra), la “Ciudad de Valencia” 
y, la “Ciudad de Albacete”, así 
como 15 dúos. Los intérpretes 
albacetenses son unos 90, en su 
mayoría de la Escuela Española 
de Acordeón.

Las actuaciones tienen lugar 
en el salón de actos de la Dele
gación de Cultura, de 9 a 130 
y de 4‘30 a 9.

Se disputará el Gran Premio 
de Honor: Copa del Presidente 
de la Junta de Comunidades”, 
otorgándose trofeos y medallas 
de oro, plata y bronces para 
cada una de las diversas cate
gorías de solistas infantiles, 
dúos, orquestas y basseti, todas 
las cuales tendrán que ajustarse 
al programa de obras obligadas, 
debiendo tener preparada una 
libre para caso de su partici
pación en la “gala final”, en 
caso de resultar clasificado.

Se trata de un certamen de 
gran espectacularidad, para el 
que existe gran expectación.

lf> •

El que ría el último.,.-...reirá mejor. Los dos alcaldables por el PP y CDS, res
pectivamente Remiro y Ramos, parecen estar pasándoselo chupi en esta instantánea recogida 
durante el Pleno celebrado ayer, al que los dos asistieron en su lógico afán por informarse 
de qué es y cómo funciona un Ayuntamiento. ¿Cuál- de los dos seguirá riendo el día 
27 de mayo? ¿O las risas de ambos se habrán convertido en en llanto y crujir de dientes? 
En todo caso, y como dice el viejo refrán castellano: al freír será el reir. jesús moreno
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■ Pobre Jerez; tanto tiem
po intentando convencemos 
de que vivimos en la mejor 
de las ciudades posibles, y 
resulta que nada menos que 
El País (el periódico que a 
él más le gusta, suponemos) 
nos coloca los terceros por 
la cola.

* * *
■ Así que ni la calidad de 

vida es tan alta en Albacete, 
ni debemos sentimos privi
legiados por vivir aquí, ni 
nada de nada. Consolémo
nos pensando que en Jaén 
están peor.

* * *
■ Y otro al que se le 

habrán caído los palos del 
sombrajo es a nuestro eximio 
presidente Bono. No sólo 
Albacete es la tercera ciudad 
donde peor se vive, sino que 
inmediatamente después en 
este triste ranking están 
Guadalajara y Cuenca. Una 
vez más, Castilla-La Mancha 
se pone a la cabeza de las 
peores estadísticas. Y las 
elecciones, a la vuelta de la 
esquina; pues en un mes no 
les va a dar tiempo a 
arreglarlo.

***
■ El Gabinete de Prensa 

del Gobierno Civil nos envía 
una foto con numerosos 
efectos intervenidos a un 
delincuente habitual, lo que 
antes se llamaba “un amigo 
de lo ajeno”, que fue dete
nido en Almansa. Observe 
usted atentamente la foto 
que ponemos aquí al lado, 
y si reconoce la cazadora de 
piel que le choricearon hace

¿Algo de esto es suyo?

un par de meses o la máqui
na fotográfica que le desa
pareció del • coche, vaya y 
reclámela. Se la devolverán; 
más vieja y estropeada por 
el uso de sus usurpadores, 
pero se la devolverán.

* * *
■ Continúa coleando el 

tema de las charlas telefó
nicas: ahora van a citar a 
declarar a los responsables 
de la SER que posibilitaron 
la emisión de la cinta. Espe
remos que no se caiga en 
el viejo vicio nacional de 
matar al mensajero; después 
de todo, si Benegas y com
pañía hubieran hablado sólo 
de la corrida de Curro 
Romero no hubieran apare
cido en ningún medio de 
comunicación por ello.

Fiestas de la Virgen de la 
Cabeza en Casas Ibáñez

Durante los días del 27 al 
30 de abril, se celebrarán las 
fiestas en la localidad de Casas 
Ibáñez, en honor de la Virgen 
de la Cabeza. Hoy darán 
comienzo los festejos con una 
competición del tiro al plato en 
las inmediaciones de la ermita 
a las tres de la tarde y una 
hora después, se iniciarán los 
I Juegos Deportivos en el 
Medio Rural. A las 20 horas, 
será la apertura oficial de las 
Fiestas con la participación de 
cabezudos, quintas y banda de 
rriúsica.

Por la noche se inaugurará 
la exposición de Pedro V. Des
calzo Gabaldón sobre trabajos 
realizados con cepas y raíces y 
la visita a la exposición del Cer
tamen Nacional de Fotografía 
sobre Artes y Tradiciones Popu
lares de 1988.

El domingo continua el pro
grama con un concurso de pes
ca y la Santa Misa en la ermita. 
Con el traslado y procesión de 
la Virgen a las 8,30 se pondrá 
punto final a los acontecimien
tos del día.

El lunes, la “Unión Musical 
Ibañesa” acompañará el pasa
calles y a las 11 de la mañana, 
la Misa Mayor. A continuación 
la banda local actuará en uni
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ASPRONA 
convoca hoy a si 
Asamblea 
General de 
socios

La Asociación Pro-Deficien 
tes Mentales de Albacete, (AS-? 
PRONA), convoca para el dí^ 
de hoy a todos sus socios y 
las 4,30 de la tarde en primery 
convocatoria y a las 5 en según? 
da, en el salón de actos del 
Centro de Educación Especial^ 
sita en la calle Jesús del Gran 
Poder, número 3.

La reunión se ajustará al 
siguiente orden del día: En pri’ 
mer lugar se realizará la lectura 
y aprobación del acta de la 
sesión anterior. A continuacióii 
se someterá a aprobación las 
cuentas del ejercicio pasado y 
el presupuesto para el presente 
año. Por último se someterá a* 
votación la Memoria relativa a' 
las actividades de la asociación 
del año pasado y el borrados 
de estatutos. Con la programa
ción de actividades del presente 
año y ruegos y preguntas, se 
acabará la sesión.

Programa de fiestas de Casas Ibáá 

concierto musical y /®^®.k 
mediodía, se disparará al pi 
en el cerro del Gato, y P 
tarde, se celebrará la ° ^ ._ 
de flores a la Virgen ^^ .. 
Señora de la Cabeza, seguida 

de la procesión. „
El último día de fiesta, 

rá el grupo de rondalla y 
“Aldaba” de la localidad de 
Abengibre y con el can^^^^^ 
los Mayos a la Virgen y jj¿ 
a las mozas ibañesas, se p 
punto final al progre 
festejos.

Terminaciones y premios
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Pta^ 
50.000 

5,000 

500 

100


